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| Jjg^xpetfat/vas para la exportación 

Albacete se 
beneficiará de 
la reducción 
de aranceles

■ La reducción de aranceles aduaneros que van desde el 
■ 55% al 100% para determinados productos^ signifícará 
■ según las primeras estimaciones, un aumento de los ingre- 
■ so5 para el comercio exterior español que evidentemente 
Use puden extrapolar a nivel de Castilla-La Mancha y 
■ provincial.
■ A.sí. a nivel regional el 
■ aumento de la.s exportaciones 
■podría superar los seis mil 
■millones de pesetas. Salvando 
■ todas las distancias, la balanza 
■comercial de- Albacete que 
■registra una tendencia constan- 
■ tc a la baja desde 1991, podría 
■ resultar beneficiada del paque- 
■ te de medidas del G-7. De esta 
■forma, con la futura implan- 
■ tación de planta.s cerveceras se 
■pueden encontrar con la sor- 
■presa de nuevas expectativas 
■ comerciales.

t

m

Abierto el plazo de preinscripción. JESUS MORENO

Los jugadores, 
críticos por la 
forma del “despido” 
de Catali

►Ahora queda la 
negociación para 
la liberalización 
arancelaria del 
deíicado tema 
del mercado 
agrícola

Cientos de alumnos 
solicitan su ingreso en los 
centros de la Universidad

Una media de unos 200 
alumnos está acudiendo diaria
mente al nuevo edificio de Ser
vicios Generales del campus 
universitario de Albacete, bien 
para realizar su preinscripción 
en los centros de la Univer
sidad (el plazo finaliza el día 
15 de este mes), bien para soli
citar información de las carre

ras que pueden estudiar en ésta 
u otra Universidad, con vistas 
al próximo curso 93/94.

Por otro lado, se han pre
sentado hasta la fecha 51 recla
maciones solicitando la revi
sión de exámene.s de selec
tividad.

(Pág. 6)
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tB^tivo de González es crear empleo 

FAznar no se fía de Felipe 
ipero ofrece su colaboración

tener el proyecto de progreso 
que inició en 1982 y sin olvidar 
la solidaridad con los más 
desfavorecidos.

Por su parte, José María 
Aznar ofreció su colaboración 
para salir de la crisis econó
mica, pero dijo que no confiaba 
en las promesas del candidato. 
El Partido Popular, según José 
María Aznar, ayudará sin pedir 
nada a cambio, siempre que 
los intereses generales lo 
demanden.

(Págs. 19, 20 y 22)
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Sábados 8’30 a 13 horas

Varios miembros de la pri
mera plantilla del Albacete 
Balompié se mostraron extra
ñados, en algunos casos, y crí
ticos, en otros, con la lista de 
descartes facilitada por el club 
el pasado miércoles de cara a 
la próxima temporada, espe
cialmente en referencia a la 
forma con la que el hasta ahora 
capitán, Francisco Javier Már
mol. Catali. ha salido del equi
po. El jugador tiene actualmen
te una oferta del Levante, de 
Segunda División B.

Por otra parte, el club dará 
a conocer en el día de hoy 
los detalles de la campaña de 
abonos que pondrá en funcio
namiento para la próxima tem
porada y que, según todos los 
indicios, comenzará a desarro
llarse a partir de la semana 
que viene.

(Págs. 27 y 28)

Luis Gabelo Conejo.

Conejo, ilusionado 
con su vuelta al 
Albacete

El jugador costarricense, 
Luis Gabelo Conejo, que regre
sará a la disciplina del Albacete 
Balompié después de un año 
de ausencia declaró ayer que 
está ilusionado con vestir nue
vamente los colores blancos.

A pesar de su inactividad 
durante este período de ausen
cia de los terreno.s de juego 
el guardameta mundialista afir
ma que se encuentra en buena 
forma y que vuelve fundamen
talmente por el cariño de los 
aficionados albacetenses hacia 
su persona.

(Pág. 27)
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ANTONIO PAPELL

►Ha marcado un

El discurso Los submarinos

Demagogia

se

Los aranceles

Los señores que forman el

Reacción:La Tribuna Talleres:

presentes en la intervención 
pero hay que reconocer que 
la presidencia del Gobierno 
marcado un programa fran-

Ciertamente, las novedades 
de González han sido escasas, 
quien probablemente obtendrá 
para la próxima legislatura ha

en la mayoría de los casos 
las ha llevdo el viento.

Año X
Depósito Legal: AB-752-1984

Director

EDITA: PUBALSA
(Publicaciones de 
Albacete, S.A.)

Luis Barreno
Dimas Cuevas
Redactor Jefe

Adolfo Giménez

Martínez Ortuño

Jefe de Talleres

Antonio Laiara

Calle Salamanca, 17, Entreplanta.
Telefonos:

21 01 21-21 01 13

Lius Miguel Calero y Jesús Moreno
Agencias informativas:

Efe y Fax-Press

programa que 
responde a las 
pretensiones de 
los renovadores 
y que significará 
un cambio de 
las estrategias 
socialistas, hasta 
ahora híbridas

EDUARDO 
CANTOS

2

14

González muestra sus cartas
l discurso de investidura del candidato a la presidencia 
del Gobierno -el cuarto que pronuncia- tuvo ayer 
la virtud de la concreción, aunque sin duda recibirá 

críticas por la limitación del temario: González se ciñó a 
los cuatro aspectos fundamentales de la política pendiente 
-la superación de la crisis económica, el necesario impulso 
democrático, la conveniencia de culminar el desarrollo auto
nómico y las exigencias de la política exterior-, pero en los 
tres primeros aspectos descendió a un desarrollo programático 
que nunca había sido tan explícito desde 1982.

camente explícito, que responde a las pretensiones de los 
“renovadores” -con Solchaga, provisionalmente, a la cabeza- 
y que, de aplicarse, significará una transformación sustancial, 
aunque anunciada, de las estrategias socialistas, hasta ahora 
híbridas en muchos sentidos. De entrada, el candidato hizo 
hincapié en una serie de valores y principios que compendian 
el “compromiso sólido de renovación política” que ha asumido.

González centró la primera parte de su discurso en el 
principal problema que siente el ciudadano; la crisis económica. 
Las tres grandes medidas propuestas -mejora de la compe- 
titivdad, reformas estructurales y abordaje de grandes planas 
de infraestructuras- deben ser analizadas a la luz del catalizador

de todas ella: la oferta de un “pacto por el emnl - 
un pacto social, que debería materializarse sobre todo meif "^ 
una reforma del mercado de trabajo, “global y equilih*^. 
en las condiciones ya suficientemente conocidas, que in i 
desde la reforma del INEM hasta la génesis de un mT" 
de relaciones laborales más participativo, pasando 
modificación de las modalidades de contratación laboral 
una política activa de empleo dirigida a ciertos secto’*** 
por una nueva política de formación profesional. Para ' 
quilizar a los sindicatos, González se ratificó en su ¡dea^j 
mantener el proyecto de ley de Huelga que decayó 
fueron disueltas las Cortes.

En definitiva, la intervención del presidente “in nect 
ha compendiado las viejas ideas, las propuestas ya conocid^^ 
con una cierta rectificación que recoge la mayoría de l 
críticas sustanciales que ha recibido la gestión socialista 
la última legislatura. Aunque González no es especialmente 
expresivo -ni brillante- cuando lee, el observador neutral 
haya asistido a su intervención debe haber sacado la conclusión 
de que, tras haber soportado resistencias de toda índole el 
futuro presidente del Gobierno está decidido a sacar adel^te 
todos sus proyectos personales, caiga quein caiga; unos pro. 
yectos que entran de lleno en el territorio de la ortodoxia 
económica, si bien ceden a las preocupaciones sociales: aunque 
ha recalcado que el programa del convergencia es el único 
camino practicable, ha mostrado cierta flexibilidad sobre todo 
en lo tocante al déficit público: éste continuará siendo elevado 
para no sacrificar el bienestar social.

1 discurso de Felipe Gon
zález pronunciado ante 
la Cámara de los Dipu

tados. para su investidura -que 
es el cuarto de la era democrática 
que a él le ha correspondido 
decir-, ha sido poco novedoso. 
E incluso me atrevería a calificar 
de escasamente original. Porque 
a estas alturas poner el énfasis 
-otra vez- en el asunto del paro 
cuando en las anteriores ocasio
nes nada se resolvió, o asegurar 
que va a impulsar el desarrollo 
de la democracia cuando ésta dis
pone ya, del “certificado de habi
tabilidad” que le da derecho a 
sentirse consolidada dentro del 
espacio y la voluntad nacional, 
es decir muy poco. El cambio 
del cambio. No es fácil para el 
partido que tiene la mayoría de 
¡os votos emitidos el pasaso 6 
de junio. Sobre todo cuando des
pués del tiempo que ha estado ' 
en el poder, las palabras que una 
y otra vez compusieron su carta 
de presentación, la verdad es que

de agua fría a las naciones que, 
como la nuestra, eso de la com
petitividad sigue siendo una asig
natura pendiente bastante difícil 
de asimilar.

Qtro acuerdo adoptado por el 
Grupo de los Siete, es el de soli
citar una reducción de lo,s tipos 
de interés en Europa. Lo que 
si se lleva a efecto, es evidente 
que servirá para impulsar el cre
cimiento económico mundial, 
con claros efectos postivos para 
España. Algo es algo. Y para 
Felipe González un buen balón 
de oxígeno que tendrá que admi
nistrar con preocupación.

RAMON BELLO 
SERRANO

G—7 han acordado, que para 
ponerle un punto de remedio a 
¡a crisis internacional, se supri
men los aranceles. Que es una 
cosa buena cuando la producción 
industrial de los países en cues
tión es floreciente, y dispone del 
necesario grado de competitivi
dad dentro de los mercados 
internacionales. Lo que de algu
na forma viene a echar un jarro

Joaquín López Ros, que es 
el concejal de Urbanismo del 
Ayuntamiento de Albacete, no 
ha podido resistir la tentación 
de darle un buen lametazo a esa 
empanada demagógica que casi 
todos los políticos guardan en 
la caja fuerte del oportunismo. 
Por eso ha dado a entender, que 
si el recurso interpuesto por la 
Cámara de Comercio y Feda 
para que no se modifique el Sec
tor 1 del PGOU de la ciudad, 
se quedarían sin hacer cien 
viviendas sociales. ¿Y si se aprue
ba definitivamente? Que se lo 
pregunten a nuestros comercian
tes. Porque las cien viviendas se 
pueden hacer en otro sitio. Pero 
si se instala el segundo “hiper” 
al comercio tradicional de Alba
cete no hay quien lo salve, don 
Joaquín.

ulio Anguita, desde su 
infarto, está de moda. 
José Luis Casas le 

escribió una biografía que 
tituló “El último califa”, 
donde lo mejor es lo que 
circunvala al secretario 
general del PCE, concreta
mente el ejercicio de sub
marinismo de Enrique 
Curiel y Santiago Carrillo, 
pretextando el “error histó
rico” de Gerardo Iglesias, la 
creación de Izquierda Uni
da. Aquel “error histórico” 
fue lo mejor que Iglesias, 
con gran sentido de anti
cipación política, legó en sus 
años de parlamentarismo: la 
necesidad, no sólo de reno
var al PCE, sino que la 
renovación la pilotara la 
sociedad progresista. Tal 
renovación amenazaba, a 
largo plazo, el vivero del 
voto socialista. No sólo se 
postulaba una reconversión, 
por lo demás necesaria, del 
Partido Comunista, sino que 
se invitaba a todo colectivo 
de sensibilidad progresista a 
trabajar en el proyecto, 
sabedores de la gran decep
ción del PSOE. La amenaza 
fue combatida por el socia
lismo desde dos frentes: el 
frente troyano al mando de 
Carrillo y Curiel, y el frente

externo que se dedicaba a 
elucubrar acerca de Iglesias 
y que pretendía ceñir al 
PCE a un partido de tes
timonial representación par
lamentaria, anclado en el 
pasado y en la historia, tam
bién en el gerracivilisnio. La 
irrupción de Julio Anguita 
conlleva grandes dosis de 
desencanto por su negatra 
al liquidacionismo del PCE 
algo que con gran éxito aco
metió Ochetto en Italia. 
Pero del desencanto al nue
vo submarinismo de Nueva 
Izquierda hay un trecho 
grande que califica a los 
submarinos de grandes 
irresponsables y cómplices 
de lo que se hartaron en 
denunciar: el sistema de 
poder heterodoxo de Felipe 
González. Con la carga de 
profundidad al proyecto de 
la coalición, la desaparición 
del radicalismo de antaño 
de Adolfo Suárez y las 
zonables” declaraciones de 
sindicatos y patronal, sólo 
resta la Prensa libre (la Q^e 
va quedando) en el empeño 
de luchar por unas institu
ciones sólidas y po( 
desarrollo constitucional 
acrecido y nunca solapada 
como el vivido esta ultm 
década.
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tainos a adecentar la ciudad Muchas promesas

LUIS . 
PARRELO

S
i no estamos mal infor
mados seguirá vigente la 
normativa municipal sobre 
solares sin vallar, sobre edificios rui

nosos, sobre la prohibición de depo
sitar basuras, arrojar aguas sucias, 
papeles o desperdicios en las vías 
públicas, también ténder ¿ropas a 
secar en las partes exteriores de los 
edificios, etc. etc.

Como todas estas infracciones se 
cometen, por lo general y con mayor 
frecuencia, en los barrios periféricos, 
la mayoría de los albacetenses igno
ran este problema que afecta pri
mordialmente a la decencia de toda 
la ciudad. No queremos pensar que 
la policía local se inhiba en estas 
cuestiones, a costa, cómo nos dicen 
algunos, de “perseguir con el bloc 
de multas a los automovilistas mal 
aparcados”. Desde luego, el evitar 
la anarquía en circulación y esta
cionamiento de vehículos constituye 
un objetivo fundamental para un 
correcto desenvolvimiento y seguri
dad viaria de la vida ciudadana, pero 
también están estas otras cuestiones 
igualmente importantes que afectan 
a la salubridad y buena imagen 
—añadamos en este capítulo las 
“pintadas”, que atentan contra toda 
ética— de las vías públicas, que tie
nen que ser espejos donde nos mire
mos todos.

Verdaderamente hay que recono
cer que —medios de comunicación, 
incluidos— no ponemos gran empe
ño en la denuncia y solución de 
estas cuestiones aparentemente sin 
importancia. Algunas veces porque 
se tiene la sensación de golpear el 
hierro en frío, y de que los inte
resados, como se dice más o menos 

por lo castizo, “se pasan el asunto 
por el forro de sus caprichos”. 
¿Cuántas veces habremos denuncia
do nosotros el estercolero del ves
tíbulo exterior del Teatro Circo, hoy, 
ya definitivamente, de propiedad 
municipal? Pero bien, ahí está la 
-cuestión, pendiente.

Guardamos como una de las más 
ricas experiencias profesionales las 
enseñanzas de aquel gran cronista 
municipal —como se llamaba enton
ces- que fue Antonio Molina “Pon 
Tono” quien, en una de las secciones, 
'más leídas del periodismo local de 
todos los tiempos, “Cuatro esqui
nas”, denunciaba eonstantemente 
defectos y carencias de Ífi ciudad 
con una brillante prosa, con un estilo 
muy personal adornado con gracio
sos casticismos, conseguiendo aunar 
voluntades —a pesar de las escasas 
posibilidades económicas— para 
resolver problemas. Amaba Antonio 
Molina a la ciudad de una manera 
entrañable y cuando tenía que “ani
mar” a alguien no se enfrentaba a 
un subjetivo problema de elección 
de adjetivos; decía, sencilla y alen
tadoramente: “Andando, cunde”.

Y esto mismo quisiéramos decir 
cuando se advirtiera una política de 
concienciación de Ayuntamiento y 
ciudadanos, “moviéndonos” para un 
Albacete que cada día se nos pre
sente más limpio y más cómodo; 
más decente, en resumen.

(En estos momentos, el Ayunta
miento viene realizando una impor
tante “operación aceras”, alineando 
y restaurando bastantes de ellas en 
calles céntricas. Como hubiera dicho 
nuestro inolvidable compañero no 
vamos a “adjetivar”; sigue siendo 
válido el “andando, cunde”). 

J. GONZALEZ 
FERRARI

M uchos e importantes com
promisos ha adquirido el 
presidente del gobierno

para esta nueva etapa política. Desde no 
aumentar la presión fiscal, hasta la refor
ma del Tribunal de Cuentas y el Consejo 
General del Poder Judicial, pasando por 
la cesión del 15% del IRPF a las comu
nidades autónomas. Promesas para salir 
de una crisis. Guiños constantes a los 
nacionalistas vascos y catalanes. Guiños 
a los empresarios y a los sindicatos, y 
desprecio explícito hacia una ideología, 
la comunista, que nada tiene que hacer 
en los tiempos que corren. Era todo un 
poema la cara de Julio Anguita cuando 
González hablaba de la caída del muro 
de Berlín. Si algo ha quedado claro del 
mensaje que González ha lanzado a la 
sociedad en su discurso de investidura 
es que no parará hasta conseguir que 
CiU entre en el gobierno. Que su inten
ción no es otra que apoyarse en los nacio
nalistas. El discurso, sin demasiados ges
tos para la galería, ha sido seguramente 
el más realista de cuantos ha pronunciado 
en los últimos años. El diagnóstico sobre 
la realidad económica era acertado y, en 
el fondo, encerraba un cierto matiz de 
autocrítica. Ya veremos si al igual que 
ha sido capaz de hacer el diagnóstico 
de forma certera, consigue aplicar el tra
tamiento de choque correcto. De momen
to ha cifrado todas sus esperanzas en 
el pacto social, pero ya veremos si ese 
pacto es posible en los términos deseados 
por él. Quizá, en un momento de emer
gencia como el actual, no hubiera estado 
de más ofertar un pacto pero de todos, 
en los que se implicaran también los par
tidos que están siendo marginados de 
cara al futuro. Populares e IU tienen 
en su haber más de diez. millones de 
votos y sin su concurso tal vez no sea 
posible alcanzar la estabilidad deseada.

Ni de coña

3

CARMEN 
FERRERAS

nda coñe, voy y me entero de 
que más de un centenar de agri
cultores jiennenses no han reci

bido las ayudas a la producción concedidas 
por la CE, por el hecho de llevar en su 
apellido, y a mucha honra, la letra “ñ”. ¡Lo 
que nos faltaba!. Otra vez lo de la “ñ” esco
ñando algo, con perdón. No me extraña que 
los agricultores patrios entren a saco en las 
tiendas de alimentación tirando por el suelo 
todos los productos que sepan a Europa, espe
cialmente aquellos de origen francés. Esta 
gente siempre nos ha tenido una inquina bár
bara. Como cuando en tiempos de Napoleón

Bonaparte, lo de Pepe Botella les salió tan 
mal y encima España, y de España Andalucía, 
les dió con el correr de los años una empe
ratriz de campanillas, estas gentes quieren 
hacemos pagar nuestras victorias incluidas las 
escaramuzas de Curro Jiménez, el barquero 
de Cantillana, que dió más de una vez sopa 
con honda a los gabachos. Como son tan 
alevosos, nos están dando justo donde más 
nos duele: en el agro, marginando a los agri
cultores de Jaén, cuyos apellidos contienen 
la letra “ñ”. ¡Tiene bemoles la cosa!. De 
momento la CE ha jorobado a los andaluces 
de Jaén, aceituneros altivos, que por ape

llidarse Peña u Ocaña se han quedado sin 
percibir lo que en justicia les corresponde. 
Que conste que la envidia también tiene algo 
que ver en este asunto. La envidia se llama 
un millón setecientos mil kilos de aceite, ¡acei
te de Jaén!, casi nada para la cazuela, o 
la sartén, o la ensalada misma. Pues que 
vuelvan a constatar que en claee y en muchas 
más cosas, los Smith alemanes y los Petits 
franceses ni “pa” descalzar sirven a los Peña 
y los Ocaña jiennenses Una nueva afrenta, 
esta de obviar a los agricultores de apellido 
“ñ”, una más que ha hecho la puñeta a cien 
agricultores de Jaén.
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OPINION

^‘Entre el amor y el dinero
TATARINO

La fíesta de los sacríTirí.
“EL ARCA DE NOE”

L
a xenofobia, la comisión 
Europea para el control 
de emigrantes, los nacio
nalistas, los bosnios y los otros... 

tadie puede contra el hambre.
Barato, paisa, barato.
No se puede comer bien y 

echar los mendrugos al vecino.
La primera necesidad, por 

encima del amor, está la super
vivencia, saciar la primera fuente 
de energía humana, la comida.

Hoy no vale ponerle fronteras 
a la supervivencia, hay que dar 
soluciones vitales, no parches ni 
guerras absurdas, como todas las

guerras. Caminamos hacia un 
gran mercado común mundial. 
Debemos luchar a nivel personal 
y muy personal, individual de 
cada uno por ver soluciones al 
gran problema de supervivencia 
que se nos avecina a todos, los 
del norte y los del sur, los del 
este y oeste; el trasvase de ideas, 
que son las que mueven el mun
do es imparable y tarde o muy 
temprano acabaremos como en 
tiempos pasados; volviendo a 
empezar de las cenizas. Para sal
var la sociedad, nuestra sociedad, 
hay que estar unidos en el esfuer

zo, salvar la empresa, salvar los 
puestos de trabajo, salvar en 
definitiva la produccción y com
petitividad: Hay que producir 
mejor y a menor coste, cosa difí
cil si todos queremos esprimir 
la vaca y no la alimentamos lo 
suficiente, se nos seca la fuente. 
La palabra es “sacrificio”, por 
parte de todos y sobre todo “que
rer” mejoramos unidos en el 
esfuerzo conseguiremos más que 
hundiendo nuestras naves y tra
tando de salvamos personalmen
te con un flotador. Cuando veas 
la barba de tu vecino afeitar... 
barato, paisa, barato.

PREMIO
BANCAIXA DE

GENERACIONESENTRE

3*' PREMIO:

500.000 Pts

PREMIO:

1.000.000 Pts

te éfono 96-387 55 07.

Y CULTURAL
caja oe Ahorros de vawrvcla, Castellón y Alicante

INVESTIGACION
Ifr PREMIO:

1.500.000 Pts

E
stamos acercándonos al 
mes de Agosto, por 
excelencia festivo en 
España, y negro por la cantidad 

de celebraciones cruentas en la 
mayoría de sus pueblos, donde 
ocas, gallinas, toros, burros y 
cabras, entre otros, son sádi
camente pinchados, escarneci
dos, apuñalados, asaeteados, 
apaleados y ahogados en su 
propia sangre, entre el regocijo 
de buena parte del pueblo que, 
a falta de mejores cosas que 
hacer, se dedica a estos nobles 
menesteres.

Y esto que acabo de relatar 
es rigurosamente cierto ya que, 
diariamente estamos asistien
do, desde el asesinato preme
ditado del niño que, con el con
sentimiento de sus padres, se 
dedica al sistemático extermi
nio de gorriones con la cara
bina de aire comprimido que 
le regaló el abuelo, hasta la 
masacre festiva del tiro de 
pichón, donde señores y seño
ras toman el aperitivo, entre 
sangre de inocentes palomas

que ni siquiera son>ren, 
cuando el disparo íS
bado a borbotonea 

E^ta es la cul¿’:S 
de horizontes y de k 
sistemática de todn 
sibilidad. Da igual '^
Gala con su mar^ 
ma, hable una y ojT*! 
los animales, para 
condecoraciones literal* 
que en España seguir . ■ mando cultura aTS 
arte al simple asesinad 
centes, fiesta a la s, “' 
de las venas, y dJJ; 
caza sin escrúpulos,.' 
esquilmado a todo se, * 
de los campos de Castilhi 
los llanos de nuestra NU 

. Los que queremos deí 
sigan vivas las especié 
comparten el Planeta coña 
tros, o somos tildados de', 
o de irresponsables. Es eí 
cio que tenemos quepa» 
estar más evolucionados' 
los primates con los que.- 
vivimos, vestidos de arnera 
corbata, y con portafolio 
la mano.

ANO EUROPEO DE LAS PERSONAS
MAYORES Y DE SOLIDARIDAD

OBRA SOCIAL L2IIU2

Los impresos para la convocatorio
se pueden obtener en

las oficinas de Bancaia
o solicitándolos a la Obra Social,

Plazo de admisión,
31 de octubre de 1993

BANCO COOPERATIVO ESPAÑOL 
ASAMBLEA GENERAL

Ejercicio 1992
El Banco Cooperativo Español, S.A., participados 
las CAJAS RURALES y el banco alemán, DG Bank 
celebró el pasado día 24 de Junio su tercera Junta 
General Ordinaria desde su constitución. 
Su Presidente, Don José Luis García Palacios, manifestó 
la favorable evolución del Banco, con una cifra de balarr 
ce de 110.891 millones de pesetas, con un incrementa 
del 62 % respecto a 1992, unos depósitos de clientes 
por 19.013 millones de pesetas y unos resultados antes 
de impuestos del Banco y de su grupo consolidas 
que alcanza 707 millones de pesetas.
Logros Alcanzados
Dentro de la línea de definición del Banco, el BCE 
ha superado con éxito los tres primeros ejercicios de 
existencias, compatibilizando la puesta en marcha dei 
Banco y de los servicios y actividades previstos, ra 
la obtención de beneficios crecientes y significatwK 
desde sus inicios. Ya están funcionando servicios como 
Extranjero, Compensación, desarrollo de negocio, inteí' 
locución ante las Instituciones, desarrollo de productos 
comunes para el grupo de Cajas Rurales. Asimismo ' 
se han puesto en marcha actividades de negocio propio i
como: Tesorería y Mercado de Capitales, Bancal 
porativa, Fondos de Inversión, Leasing y Entidad Gestw 
de Anotaciones en Cuenta.
Todos estos servicios están permitiendo a las Cajas

«1

Rurales asociadas trabajar con ahorros significativos^' 
la generación de los productos y servicios baricarioi 
El Banco, por su parte, ha desarrollado con éxito íf 
negocio propio, siendo prueba de ello los resultattó
obtenidos hasta la fecha.
Desarrollo futuro
Una vez alcanzada una estabilidad en los benefició 
el BCE se propone profundizar en todas las linease 
sóficas del proyecto inicial, manteniéndose abiertos 
todas las Cooperativas de Crédito que quieran adhems 
al proyecto, a las que ofrece un modelo federal« 
integración cooperativa, respetando la autonomía e# 
pendencia de cada asociada.
Por ello, su Director General, Pedro Pablo Arechab# 
en su discurso, expuso los rasgos más significa'!'' 
que caracterizarán la actividad del Banco durante!® 
próximos años. Por un lado, se asentarán definitivame" 
los servicios ya existentes para las Cooperativas 
Crédito y Cajas Rurales, en los que se pretenden 
reforzamiento de los mismos para obtener una op' 
calidad a costes muy inferiores a los actuales. Pot °. 
el BCE potenciará la vertiente del negocio propios® 
te la ampliación de la gama actual de servicios y r 
raciones, la potenciación de los ya existentes, y 
cimiento de los mismos a nuevas empresas y eo» . 
y, por último, se van a empezar a aprovechar las 
bilidades de negocio que se derivan de presend 
DG Bank en el accionariado.
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^ 'ku reducción arancelaria de un
'' F 50% acordada por los siete países 
í í más industrializados para el textil 

' abre nuevas expectativas para la 
exportación provincial de calzado S

O
F 

lili

’ÍS
'

Í
i

I

tente La exportación de calzado y de confección puede recobrar un nuevo impulso a raíz de las reducciones arancelarias acordadas por el G-7.

1 antes

“ ¿a reducción de aranceles beneficiará al sector textil-piel
iosiie 
hadd 
5, OT 
sativos 
como 

, inteí' 
duelos 
nismo, 
propio 
aCor- 
iestOTí

Nuevas expectativas
Cajas 

kiose» 
canos 
xito íl 
ittados

para la exportación
ta dimensión internacional de la crisis económica y la 
^encia^ de una reactivación de carácter mundial ha sido 
^ principal factor que ha determinado un rápido acuerdo 
para un “desarme arancelario” en la cumbre de los siete 
países más industrializadossfidi» 

as filo 
ertoi 
herirs? 
nal di 
eindo

baleti 
cativos 
ite 
imenís 
■as df 
lent^ 
óptinis

Esta nueva apertura de los 
mercados con una reducción de 
van aduaneros que i,^*^‘'»«alioo%^ra 

aumento de los Lior ^* comercio exte- 
|billón P?'^° ^^ '’’^^ ^eí medio 

dirección según la

I<l«^r!®*‘® ‘•esulta-

• ’"stituto de 
’^ la Darrip-^^^-cuanto 

i^ por p?^^^^" -^ ’®^ ‘”8‘'®' 
■Cional a P^^^eión a nivel i ^ de Castilla-La Man-

lediaí’' 
yOp^ 
jlofr^

(G-7), celebrada el pasado 

cha, esta reforma arancelariti 
podría significar un aumento 
en los ingresos regionale.s por 
exportación de más de seis mil 
millones de pesetas.

Esta liberalización que con
templa una reducción del 
100% de los actuales aranceles 
para los productos de farmacia, 
equipos médicos, maquinaria 
de construcción, acero, cerve
za, muebles, maquinaria agrí
cola y licores supondrá un res
piro para la empresas expor
tadoras españolas que al rebufo 
de las últimas devaluaciones de 
la pesetas verán aumentar la 
competitividad de sus produc
tos para unos mercado.s que 
tradicionalmente eran inacce
sibles.

miércoles en Toldo y que abre nuevas expectativas para 
las difíciles conversaciones de la Ronda de Uruguay del 
GATT. El acuerdo constata que la apertura de los mercados 
es el único medio posible para generar empleo, acabar 
con la recesión e incentivar la inversión productiva.

En este sentido los últimos 
avances en las industrias agroa
limentarias en Albacete con la 
futura implantación de plantas 
cerveceras se pueden encontrar 
con la sorpresa de unas nuevas 
expectativas comerciales.

Salvando todas las distan
cias, la balanza comercial de 
Albacete que registra una ten
dencia constante a la baja en 
su superávit desde 1991 puede 
resultar beneficiada del paque
te de medidas del G-7, Mn- 
damentalmente en las partidas 
exportadoras de mayor peso 
específico.

Si bien el primer grupo sus
ceptible de esta rebaja aran
celaria del 100% no tendría 
una especial repercusión, ya 

que ele las tres partidas expor
tadoras que aglutinan más del 
70% de las exportaciones alba
ceteñas no están encuadradas 
en este grupo (calzado, pro
ductos vegetales e industrias 
agroalimetarias); las exporta
ciones de textil y ropa de con
fección se verían beneficiadas 
ai encuadrarse en un segundo 
grupo de productos para los 
que se ha acordado una reduc
ción del 50% de los actuales 
aranceles. Asimismo, en prin
cipio el tercer sector con una 
rebaja del 33% de los aranceles 
para aparatos científicos, mate
rial electrónico, madera, papel 
y metales no férricos sólo pue
de tener una incidencia muy 
puntual para la provincia.

Pendiente el 
delicado tema de 
los mercados 
agrícolas

Aunque en esta ronda de 
negociaciones quedó exclui
do de la liberalización aran
celaria el delicado tema del 
mercado agrícola, no hay 
que olvidar que la próxima 
semana debe celebrarse en 
Ginebra una nueva reunión 
del GATT para abordar este 
tema, de vital importancia 
para la agricultura comuni
taria y que no está exenta 
de tensiones entre Estados 
Unidos y la CE, con la espe
cial beligerancia de Francia.

En este sentido no hay 
que olvidar que después del 
calzado, la exportación de 
productos vegetales en el 
comercio exterior de Alba
cete viene representado y 
con una tendencia al alza 
desde 1991 más del 10% del 
total del volumen de estas 
operaciones en la economía 
provincial con unos ingreso,s 
superiores a los 1.700 millo
nes de pesetas.

El peso de esta partida 
exportadora también se con
firmó el año pasado cuando 
aumentó más de un 3,85% 
las exportaciones de legum
bres y hortaliza.s con una 
mejora en su valor del 
7,33% 85% respecto a 1991.
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Información a los alumnos

Una media de unos 200 alumnos está acudiendo diariamente en esta semana, al nuevo ediñcio de Servicios Generales del campus. JESUS MORENO

I

Notas mínimas í( 
acceso a las 
carreras

Abierto el plazo de preinscripción a los centros universitarios, hasta el día 15 de julio

Cientos de alumnos piden
su ingreso en la Universidad

F. I.

Una media de unos 200 
alumnos está acudiendo diaria
mente al nuevo edificio de Ser
vicios Generales del campus 
universitario de Albacete, bien 
para realizar su preinscripción 
en los centros de la Univer
sidad, bien para solicitar infor
mación de las carreras que pue
den estudiar en ésta u otra 
Universidad, con vistas al 
próximo curso 93/94.

Para los alumnos que apro
baron la selectividad o prueba 
de acceso a la Universidad el 
pasado mes de junio, el plazo 
de preinscripción se abrió el 
pasado día 5 y estará en vigor 
hasta el día 15 de julio. Este 
plazo afecta también a los 
repetidores de selectividad que 
hayan mejorado su nota en la 
convocatoria de junio, y a estu
diantes que tengan titulación 
universitaria (Diplomado o 
Licenciado), procedentes tam
bién de la citada convocatoria.

Igualmente, dicho plazo es 
para los alumnos con selecti
vidad y FP 2- grado o Módulos 
Profesionales de Nivel 3 que 
soliciten acceso por las dos 
modalidades, y para los alum
nos extranjeros que hayan 
superado la selectividad en el 
curso 1992/93 en la convoca
toria ordinaria.

El lugar de presentación de 
los impresos de preinscripción 
debe realizarse en la Secretaría 
del centro solicitado en primer 
lugar. Los alumnos que soli-

citen centros del distrito uni
versitario regional que no estén 
en su provincia de residencia, 
podrán presentarse en la Ofi
cinas de Información y Asis
tencia al Estudiante, (en el edi
ficio de Servicios Generales del 
campus).

El alumno debe presentar 
una sola solicitud, en la que 
hará constar por orden de pre
ferencia los estudios que quiera

realizar. En el caso de presen
tar dos o más solicitudes, serán 
anuladas.

Becas y traslados

Asimismo, en la Sección de 
Alumnos del edificio de Ser
vicios Generales del campus, 
se ofrece información sobre 
becas del Ministerio de Edu
cación y Ciencia para este año

(la Orden relativa a las becas 
aparece en el BOE del pasado 
26 de junio); sobre traslados 
de expedientes para ingresar en 
otra Universidad, certificados 
de que los estudios que se quie
ren cursar no se imparten en 
la Universidad del ámbito de 
residencia del alumno, solici
tando igualdad de condiciones 
en otro distrito universitario 
del país, etc.

^ Más de 50 redamaciones solicitando la 

revisión de exámenes de selectividad
El plazo de presentación de reclamaciones, 

solicitando la revisión de la puntuación 
obtenida en los exámenes de selectividad 
realizados el pasado junio, finaliza a las 12 
horas de mañana sábado, informó la Sección 
de Alumnos del edificio de Servicios Generales 
de la Universidad.

Hasta la fecha, son 51 las reclamaciones que 
se han presentado, las cuales serán remitidas 
a Ciudad Real, sede del Rectorado de la 
Universidad de Castilla-La Mancha, donde se 
volverá a constituir el Tribunal y se revisarán 
los distintos ejercicios, para evaluar si la 
puntuación es susceptible de ser mejorada o 
no.

Cabe recordar que en Albacete superaron 
los exámenes de selectividad en la convocatoria 
del pasado mes de junio, 1.196 de los 1.329 
alumnos matriculados, lo que representa un 
90% de aprobados sobre el total de los que 
se presentaron a esta prueba.

Por otro lado, si bien se ha iniciado ya el 
proceso de traslados de expediente.s a otras 
Universidades para los alumnos que lo 
solicitan, del 19 al 30 de este mes se establece 
un plazo para los estudiantes que piden el 
citado traslado para segundo o posteriores 
cursos.

Plazo de ingreso en septiembre

Del 26 de septiembre al 4 de octubre, habrá 
un plazo de preinscripción sólo para centros 
con plazas vacantes no cubiertas en este mes 
de julio.

Los alumnos que podrán presentarse en este 
plazo son, entre otros, los que hayan superado 
la selectividad o tengan titulación universitaria, 
procedentes de la convocatoria de septiembre 
del año en curso. También los que habiendo 
presentado preinscripción en los primeros pla
zos, no hayan obtenido plaza en ningún centro.

En el edificio de Seni 
Generales también se ( 
informando de las notas® 
mas de acceso a las dis® 
carreras de la Univeni 
regional, que se aceptáis 
el curso pasado, 92/93.

Son datos que se ofrecej 
forma orieníativa, pues 
notas mínimas para el cu 
93/94 se irán perfilando« 
la demanda de alumnado j 
vayan teniendo las carai

Concretamente en el es 
pasado, las notas mínimas 
acceso más altas, r^fends 
las puntuaciones de la pn./ 
de acceso a la Universidai' 
establecieron en la Esc.; 
Universitaria (E.U.) de Fb 
terapia de Toledo (7,06); i 
la Politécnica (Industriales)^ 
Albacete (6,56, en junio yÜ 
en septiembre); y E.Ü. 
Enfermería de Toledo (62

Seguidamente, Infonnáf 
(Sistemas) de Ciudad Ri 
(6,06 en julio y 5.59 ens 
tiembre); Informática fG 
tión) de Albacete (5,83enis 
y 5,71 en septiembre): e te 
mática (Gestión) de Cid 
Real (5,74 y 6,19).

La nota mínima de a» 
en Bellas Artes de Cuened 
de 5; en Químicas de Cte 
Real (5,03 y 5,02): Qui® 
de Toledo (6,1); Derect» 
Albacete (5); Derecho deO 
dad Real (5,22 y 5,12); Dí 
cho de Cuenca y Jun#- 
cial-Derecho de Toledo ( 
Económicas de Albacete.

cete (5,55 y 5,71); J* 
cial-Empresarial de
(5,12); Empresariales 
dad Real (5,45 y 5,06), ® 
me ría de Albacete U
Enfermería
(6,25); Enfermería «
(6,14); y nota de J 
Letras-Filología y S
grafía e Historia 
Real; Geografía e His«J

O
-O

C
 

o O
- *

Cuenca y de ioi»«^^ 
nes Laborales de Al 
de Cuenca, Agrícola . 
cete v de Ciudad Rea-.. 
de Albacete, Industr 
Toledo, y Magisterio,

En Relaciones ^ 
Ciudad Real (6.0^ 
Informática
Albacete (5,3 y 
triales de Alm^de ?
5.01); Minas de AWW 
y 5,1) y Trabajo > 
Cuenca (5,14).
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Albacete se suma así a otras ciudades del mundo que ya cuentan con este servicio.de los créditos bancarios se realiza en las oficinas. RICARDO MONGE[j tramitación

iiíMS de asesorar e informar sobre subvenciones, se encarga de tramitar los créditos bancarios

B Banco Mundial de la Mujer 
' ya funciona en Albacete 
recet

Ester PEREZ

iadoi¡ 
cara 
elot 
limas i 
brillas

Toda.s aquellas mujeres que 
íngan intención de montar 
toa empresa o de ampliaría, 
tede el jmnto de vista finan-

«¡ero a partir de ahora lo van 
a pmSM tener más fácil, gracias a la
^||)uesta en fonclonamlcnto en' 
Esfirolbacete de una sucursal del 

IcFiiftanco Mundial de la Mujer.-
De esta forma, Albacete se

ialeslfcma a otras ciudades del resto
¡oyí®el mundo, que han tomado 
E-V. ila decisión de poner en marcha
3 (O-Wa serie de mecanismos que 

'^ participación activa

ens
de las mujeres en el desarrollo

Jeof.

onómico.
La oficina de asesoramiento

•se encuentra en la calle Car-

Í
nicerias, n® 4, y está atendida 
por Elena Ramírez y Mercedes 
palacios, economista y gradua
da social respectivamente

cuáles son los
QuíA 
redwB

jervicios que se ofrecen en el
íinco Mundial de la Mujer. 
El primero de estos servicios

^^ ^^"^ respuesta a uno 
'^^ principales problemas 

^® *con los que se enfrenta la

dades de financiación a través 
de las subvenciones a fondo 
perdido que otorgan los entes 
públicos. En estos casos se rea- 
lizíi un proyecto de viabilidad 
económica y se tramita total
mente la solicitud de la sub
vención.

Asimismo, las responsables 
de la oficina colaboran en la 
elaboración de documentos, 
como pueden ser las escrituras 
de constitución y estatutos jurí
dicos, planes de viabilidad, pre
supuestos, etc.

Las ventajas sin embargo no 
se acaban aquí, ya que median
te el pago de una cuota anual, 
las mujeres interesadas pueden 
hacerse socias del Banco Mun
dial de la Mujer, teniendo 
opción a diversas posibilidades.

Por ejemplo, las socias pue
den participar en cursos de for
mación sobre gestión empre
sarial, recibir puntualmente 
información sobre la legisla
ción actualizada, o beneficiarse 
con los intercambios que se 
realizan con otros países.
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La única condición es ser mujer y querer montar un negocio. RICARDO MONGE

edo
mujer, y que motivó en gran 

creación de este 
internacional: la 

‘^^''^^ P^’^^ poder acceder 
los créditos bancarios.
Para ello, el Banco Mundial 

^0 la Mujer realiza la trami- 
lad ^^ i^^ créditos banca- 
’ ^Q’^^retamente con la Caja 
' Madrid y con el Banco
iiUf' P^P^'^r Español, entidades con 

, ^ue tiene establecidos sen-
■|Stoi>*B^ ^Q’^''^riios.
ReliO Ettre las características de 

Ujac{t||^t:réditos, señalar que el lími
te máximo de financiación 
rfol 1C/W • -

cetc

deO

Jo'Sdel 75% del
es

uvi proyecto de inver- Rsión, y que la cuantía máxima 
|tdc crédito que se puede soli- 
»tar es de 10.000.000 de pese- 

por proyectos.
J ^tmio a la tramitación de los 

y iH créditos, el Banco Mundial de 
^w la Mujer ofrece información a 

dédi'l I*‘t‘ mujeres con proyectos 
jocÍJl i ^trpresariales de las posibili

Ampliar el marco de clientes

Además, pueden asistir a la 
Feria de Mujeres Empresarias, 
en la que se dan cita empresas 
de pequeña.s dimensiones y 
pocos recursos, y como con
secuencia con pocas posibilida
des de recurrir a fórmulas 
publicitarias. Con esta Feria se 
ha conseguido que las empre
sas participantes entren en con
tacto con nuevos clientes e 
intercambien experiencias.

Tomando como referencia la 
trayectoria de las oficinas que 
ya están funcionando, Elena 
Ramírez señaló que en función 
de la ciudad se crea un tipo 
de empresas u otro. Así, en 
Madrid hay una mayor tenden
cia hacia el comercio, mientras 
que en Toledo, se han creado 
guarderías, talleres y bares.

A modo de ejemplo de la 
actividad que viene desempe
ñando el Banco Mundial de la

Mujer, cabe destacar que desde 
su creación en el año 89 hasta 
septiembre del 92, en toda 
España, el número de empre
sas asistidas fue de 612, de las 
cuales, 72 eran de Castilla-La 
Mancha.

En cuanto al número de 
empleos creados asciende a 
2.451, de los que 2.315 han sido 
para mujeres. Del total, 220 se 
crearon en la región de Cas
tilla-La Mancha.

A pesar de ser una Funda
ción privada, en el caso de 
Albacete la oficina contará con 
subvenciones públicas, proce
dentes de la Viceconsejería de 
la Mujer de la Junta de Cas
tilla-La Mancha y del Ayun
tamiento.

En definitiva, la sucursal de 
Albacete del Banco Mundial de 
la Mujer busca la integración 
de la mujer en el mundo labo
ral y profesional, ofreciéndo un 
servicio integral.

^ Llamada a todas las 

mujeres empresarias
A pesar de que el Banco Mundial de la Mujer ha empezado 

a funcionar hace tan sólo unos días, Elena y Mercedes ya 
se han puesto manos a la obra.

Uno de los primeros pasos es la elaboración de un directorio 
en el que se incluyan todas las empresas creadas o dirigidas 
por mujeres que quieran afiliarse a la Fundación, razón por 
la que las responsables de la oficina en Albacete quiseron hacer 
un llamamiento a todas las empresarias.

La inclusión en dicho directorio supone para las empresas 
entrar a formar parte de un catálogo de descuentos en un 
amplio abanico de empresas, pertenecientes a los más variados 
campos.

Por último, señalar que el Banco Mundial de la Mujer ofrece 
también el servicio de la Euroventanilla, lo que facilita la labor 
de poner en contacto a empresarias de la ciudad con las de 
otros países, para realizar pedidos, captar clientes o realizar 
otor tipo de actividad comercial.
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Mata afirma que no puede haber cesiones en la protección social en materias como educación, sanidad o
¿Üiiu

una constante
CC.OO.: “El pacto social ha sidoi 

exigencia sindical”/
Miguel Angel CATALAN

El secretario provincial de 
CC.OO., Juan Antonio Mata, 
presentó ayer las principales 
conclusiones elaboradas por el 
Consejo Confederal de este 
sindicato -máximo órgano 
entre congresos- que tuvo lugar 
el pasado día 6 y en el que 
el tema principal fue el análisis 
sobre las futuras negociaciones 
del pacto social.

En este sentido el secretario 
provincial de CC.OO. quiso 
dejar claro ayer que la actitud 
favorable del sindicato a con
sensuar un gran pacto social 
no está vinculada a los últimos 
resultados electorales sino que 
ha sido una constante exigencia 
sindical, recordando las inicia
tivas de la central que deman
daron un plan de choque con
tra el aumento del paro y su 
postura sobre unas inversiones 
selectivas en la anterior elabo
ración de los Presupuestos 
Generales del Estado.

Recuperar la credibilidad

Por otra parte el dirigente 
de CC.OO. se refirió a los 
acuerdos previos que debería 
cumplir el Gobierno para recu
perar la credibilidad en este 
proceso de concertación social 
como son la aprobación de la 
Ley de Huelga, la Ley de Salud

Laboral y la restitución de la 
clausula de revisión salarial así 
como el derecho a la nego
ciación colectiva de los emplea
dos públicos.

Asimismo Mata calificó de 
error la postura de la CEOE 
por la cual la cúpula empre
sarial no está dispuesta a com
prometerse en el diseño de las 
grandes cifras macroeconómi
cas, argumentando que esa es 
una responsabilidad de los par
tidos políticos, y acusó a esta 
organización de practicar el 
tremendismo respecto a la Ley 
de Huelga cuando “es un dere
cho democrático cuyos depo
sitarios son los trabajadores”.

Ajuicio de la central sindical 
la.s principales cuestiones sus
ceptibles de formar parte de 
la negociación del pacto social 
son el relanzamiento de la eco
nomía como punto de partida 
para la generación de empleo, 
la reforma y mejora del mer
cado de trabajo, restituyendo 
el principio de causalidad y 
acabando con el uso y abuso 
de los contratos eventuales y 
la defensa y mejora de la pro
tección social, para la cual, 
según Mata, no habrá ningún 
tipo de cesión respecto a la 
dimensión y obligación pública 
en materias como la salud, la 
educación o pensiones.

En cuanto a las perspectivas 
de acuerdo, Mata aseguró que

Para el secretario provincial de CC.OO. no es importante el modelo del pacto sino los contenidos.

.Íf 
>jl 
111
el modelo de discusión sobre 
un pacto global o mediante 
acuerdos puntuales no es uno 
de los debates en el que quiera 
entrar el sindicato y afirmó que 
el acuerdo es complejo y difícil 
por lo que tiene que ser fuer
temente debatido en la socie
dad.

En este sentido el secretario 
provincial de CC.OO. manifes
tó su deseo para que “la CEOE 
abandone la tacañería y el 
egoísmo que le ha caracteri
zado y que el Gobierno cambie 
efectivamente su modelo de 
política económica.

De esta forma el calendario

para las negociaciones dei F" 
bipacto se iniciará con b. 

sentación al presidente 
Gobierno por parte de te 
trales sindicales de un á

líes

de temas a debatir anttj 
próximo 31 de julio y el ii ^"^ 
de la conversaciones a p 
de septiembre. '

teta

UGT: “El acuerdo será posible si no es sólo
a costa del sacrificio de los trabajadores

rom 
laL 
ral. 
nien 
PSC 
lez.

Miguel Angel CATALAN

El secretario provincial de 
UGT, Rufino Galiano, valoró 
ayer positivamente el encuen
tro mantenido entre el secre
tario general de la central, 
Nicolás Redondo y Felipe 
González, que contó con el 
apoyo del Consejo Confederal 
de la central sindical.

En este sentido Galiano pre
cisó que desde la UGT se está 
dispuesto a negociar el pacto 
social siempre y cuando éste 
no recaiga y sea a costa úni
camente del sacrificio de los 
trabajadores y añadió que no 
se debe caer en el error de 
considerar el pacto social como 
una “varita mágica”, sino que 
además deber ser necesario un 
cambio de política económica.

Por otra parte el secretario 
provincial de UGT recordó 
como cuestión previa para sen
tarse a negociar con el Gobier
no que éste cumpla los com
promisos adquiridos respecto a 
la Ley de Salud Laboral, Ley 
de Huelga y la claúsula de revi
sión salarial para los empleados 
públicos “porque de persistir 
el incumplimiento no tiene sen-

tido la negociación”. .
Asimismo también relativizó 

la importancia del modelo de 
negociaciones para la firma del 
pacto social, subrayando que el 
tema esencial son los conte
nidos a tratar.

Mercado de trabajo

En cuanto a la reforma del 
mercado de trabajo Galiano 
afirmó taxativamente que si lo 
que se pretende es transformar 
la negociación colectiva en una 
negociación de carácter uniper
sonal entre empresas y traba
jadores “a los sindicatos no nos 
va a dar tiempo ni para 
sentamos”.

Según Galiano si las preten
siones del pacto social son úni
camente el abaratamiento de 
los despidos, la eliminación de 
la autorización administrativa 
para los expedientes de regu
lación de empleo y la implan
tación de la movilidad funcio
nal y goegráfica, el acuerdo no 
será posible.

Asimismo el secretario pro
vincial de UGT subrayó que 
el sindicato está dispuesto y 
abierto a cualquier tipo de

■

lacii

iaci( 
b

^ 
S 3 ^

Rufino Galiano cree que el pacto social no debe considerarse como una “varita mágica”.

negociación, ya que esa línea 
ha sido lo que ha caracterizado 
a la central sindical, e incluso

a asumir un pacto de rentas 
y moderación salarial “como se 
está demostrando en los últi-

Cast 
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mos convenios 
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¿n J^j-g^a analizarse por la comisión presupuestaria van desde e¡ 83 hasta el 89 

oblazan el estudio de las
I’kentas generales de la Junta

IU centrará su 
trabajo en las 
Cortes regionales en 
la reforma del 
reglamento y 
presupuestos

LT
LT

1, comisión de presupuestos 
¡j. las Cortes de Castilla-La 
M, a. reunida ayer para 

i*2, las cuentas generales 
a i Junta de Comunidades 

Uhzó esta sesión hasta el 
¿mo miércoles por la tarde 
Tsufir entre los diputados 
ártswbre el método a seguir 

pn este debate.
Las dudas de los diputados, 

Ífundamentalmente de los 
ÍBpresentantes del Partido 
Kar, Jesús García Cobacho 

, jro Peral, estaban moti- 
bto por ser ésta la primera 
vez que se debatían estas cuen- 
as generales, ya que el Ti i- 
unal de Cuentas no remitió 
asta el pasado mes los infor- 
cs preceptivos de los años 

198.3 y 1989.
/ Asimismo, ambos diputados 
jesconocían un acuerdo adop- 
lado entre los tres grupos polí
ticos de la Cámara en el que 
se encomendaba a esta comi
lón el estudio y resolución 
bre esos documentos conta-

' anifl

identeB1^5' ^“^ ^^^ asumido en su 
jj Ijj la por parte del presidente del 

“■P. José Manuel Molina.
Por otra parte, tanto Peral 
mo Cobacho insistieron en 

ue los documentos que obran 
p. poder del Grupo Popular 
tán incompletos y no con- 

omian en su totalidad lo que 
a Ley denomina Cuenta Gene
ral, extremo éste que fue des
mentido por el portavoz del 
PSOE, Anastasio López Ramí
rez,

Finalmente, la comisión hizo 

as Cortes debatirán el día 15 sus
presupuestos y la Ley de Caza

LT

i La Mesa de las Cortes de 
■ astilla-La Mancha, a propues- 

a de la Junta de Portavoces, 
L a convocado un pleno para 
ti próximo día 15 de julio, que 
Pduira en el orden del día el 

a te sobre el Proyecto de 
^^^^ y 1^ presentación 

F los informes de la Liqui- 
pcion de los Presupuestos de 
p '-amara de 1991 y 1992.

^^ ^¡‘^no incluirá la 
liipvA ® .P®5®^íón de los tres 
leníi'i ^'P^^?^?^ ^"J® sustitu- 

I al “^ ’^^'^ria Pérez Maeztu 
L Luis de Gran- 
we iaíin elegidos el 6 
^nales^®*”® ^‘‘Lamcntarios 

hones ^'^^^ lluevas incorpora- 
.■tXes r Luscinda 

i sustituirá a iArzM "^ Cebadera 
B'' Maeztu) y José Iga-

Las dudas de dos parlamentarios del PP demora el análisis de las cuentas de la Junta de Comunidades.

un receso y los diputados acor
daron el método a seguir en 
el estudio de las cuentas gene
rales, así como su aplazamiento 
hasta el próximo miércoles.

En este mismo sentido, la 
Mesa de las Cortes celebrada 
hoy ratificó un acuerdo de la 
anterior reunión de este órgano 
en el que acordó, a propuesta 
de los tres grupos políticos de 
la Cámara, que fuera la comi
sión de Presupuestos la com
petente para realizar el estudio 
y resolución, en su caso, de 
las cuentas generales de la Jun- 

nació Echániz (por De Gran
des).

El Pleno del día 15 se com
pletará con la elección de los 
dos diputados regionales que 
representarán a la Cortes de 
Castilla-La Mancha en el Sena
do, aunque este punto ha que
dado a expensas de que los 
órganos de dirección del PSOE 
propongan su candidato, ya 
que el PP mantiene la propues
ta de senador autonómico para 
su presidente, José Manuel 
Molina.

140 enmiendas

El asunto que centrará la 
atención el día 15 será el Pro
yecto de Ley de Caza, que tras 
su paso por la Comisión de 
Agricultura, arrastra aún a ple
no más de 140 enmiendas, que 
según algunos diputados, pue
den prolongar esta sesión 
durante “seis u ocho horas”.

ta de Comunidades.

Más de 100 regulaciones de 
empleo

Castilla-La Mancha registró 
un total de 107 expedientes de 
regulación de empleo en los 
dos primeros meses del año, 
lo que supuso un incremento 
del 98,1 % con respecto al mis
mo periodo del año anterior, 
en el que se produjeron 54.

Según los últimos datos del 
Ministerio de Trabajo y Segu
ridad Social, correspondientes 

Tomarán posesión de su cargo Luscinda Carreres en sustitución de José Jerez.

a los meses de enero y febrero, 
estos expedientes afectaron a 
2.368 trabajadores, frente a los 
503 de enero y febrero de 1992, 
lo que arroja una subida del 
370,7%.

El número de expedientes de 
regulación de empleo subió en 
todas las comunidades autóno
mas a excepción de Galicia, 
Canarias y Cantabria.

En el conjunto del país, se 
registraron un total de 4.164 
expedientes de regulación de 
empleo entre los meses de ene
ro y febrero.

El Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida en las Cortes 
de Castilla-La Mancha centrará 
su atención en el próximo 
periodo de sesiones, que se ini
ciará en otoño, en la reforma 
del reglamento y en el debate 
de los presupuestos para 1994 
relativos a la Cámara auto
nómica.

En una rueda de prensa con
vocada para hacer balance de 
la actividad parlamentaria del 
segundo año de esta legisla
tura, el diputado regional de 
IU, José Molina recordó que 
aunque hasta ahora las Cortes 
han funcionado a “medio gas”, 
a partir de septiembre la acti
vidad parlamentaria irá a un 
ritmo mayor.

Situación económica

Según Molina, que vaticinó 
que 1994 será un año difícil 
y duro, añadió que el próximo 
curso político estará centrado 
en la situación económica, una 
crisis que para Izquierda Unida 
afectará bastante a Castilla-La 
Mancha.

Respecto a las propuestas 
parlamentarias presentadas por 
Izquierda Unida durante la 
legislatura que acaba el 15 de 
julio, Molina destacó la apro
bación unánime de las Cortes 
de las alegaciones al Plan 
Hidrológico y justificó la abs
tención del PP a algunas de 
sus iniciativas más por como
didad que por coincidencias 
políticas, sobre todo en lo refe
rente a cuestiones socio-econó
micas, al no ser decisivo el voto 
de los “populares”.

‘Bono a ¡a ONU’'

Respecto a la posibilidad de 
que el presidente de la Junta 
de Comunidades, José Bono, 
forme parte del nuevo gabinete 
de Felipe González, los repre
sentantes de IU indicaron que 
no les preocupa especialmente 
el asunto, aunque el diputado 
Molina precisó que “lo ideal” 
sería que estuviera en la ONU, 
dijo en tono sarcástico.

Por otra parte, el coordina
dor regional de lU, Juan José 
González, presente también en 
la rueda de prensa, se mani
festó de acuerdo con la postura 
que IU adoptará en las próxi
mas horas en el Parlamento 
Nacional al decidir votar contra 
la investidura del Felipe Gon
zález como presidente del 
Gobierno.

Al margen de estas cuestio
nes, el diputado regional de IU, 
dijo, respecto a la situación de 
las Lagunas de Ruidera, que 
es una “especie de sarcasmo” 
considerar esta zona un parque 
natural con ese nivel de dete
rioro y donde “incluso, con 
resoluciones judiciales favora
bles, al final, las lagunas no 
han tenido suerte”.
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El encierro, televisado a Ias ocho de la mañana y la corrida de toros a las seis y inedia

Esta tarde, Dámaso 
González en Pamplona

Un mes dejaiij 
con pocas 
actuaciones páij 
los albaceteños

Carlos GUTIERREZ

Esta tarde, Dámaso Gonzá
lez hará el paseíllo en la plaza 
de toros de Pamplona para des
pachar un encierro del Mar
qués de Domecq, una de las 
ganaderías que nunca fallan en 
su cita sanferminera.

El festejo será transmitido 
a través de las cámaras de Tele
visión Española, por la primera 
cadena, a partir de las seis y 
media de la tarde.

Sus compañeros de cartel 
son el colombiano César Rin
cón, último triunfador de la 
feria pamplonica, y Juan Mora.

El espectáculo comenzará, 
como cada día, a las ocho en 
punto de la mañana, cuando 
los mozos recorran el casi 
millar de metros que separan 
los corrales de Santo Domingo 
de la plaza de toros, el tra
dicional encierro, que cada dia 
es televiosado por la misma 
cadena y radiado por diversas 
emisoras. Dámaso González, en los “sanfermines”.

1

Losenci^os

Hasta el momento, los dos 
encierros previos han tenido un

balance bien distinto. El primer 
día, los toros de Cebada Gago 
dieron muchos problemas y lle
garon dispersos a la plaza en

un recorrido largo que produjo 
varios heridos de considera
ción, destacando una cornada 
de veinte centímetros a un

jugador de balonmano habitual 
corredor. Ayer, los de Guar
diola Fantoni llegaron arropa
dos y no causaron heridos.

El mes de julio „ 
un mes tan taurino^ 
los siguientes de . * 
septiembre, a pesará 
entrados en calores, ,5 
Ferias"

Para los toreros de A 
cete, para los matadora! 
toros de circulación ^ 
nal, Damaso González 
Manuel Caballero, no hz 
previstas muchas actuada 
nes, más bien lo contradi

Sm contar el compromij) 
pamplónica de esta M 
las previsiones de lasputt 
caciones especializadas sólo 
mencionan a los toreros 
citados en otras cuatro 
ocasiones.

La próxima actuaeióa 
será compartida. El 2(1 de 
julio, en la plaza francesa 
de Mont de Marsan hará 
el paseíllo junto a LuLFraj 
cisco Esplá para estoquear 
toros de seis ganaderías et 
un concurso de bravura.

Las dos siguientes citas 
son de Dámaso González, 
en la feria de Valencia, con 
toros de Torrestrella, y es 
Santander, con la divisa de 
Joaquín Buendía.
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sFrair Ramón Sotos acusó ayer al PSOE de la Diputación de vulnerar el convenio para la construcción de la carretera del puente de Híjar. JESUS moreno

5 Mifestinar la cuantía para construir la carretera del puente de Híjar en otros fines

1 IU acusa al PSOE de
vulnerar un convenio

T.R.

lite.
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El diputado de IU, Ramón 
otos, denunció ayer al equipo 

socialista de la Diputación de 
vulnerar un convenio que esta 
institución tiene firmado con 
la Consejería de Política Terri
torial de la Junta de Comu
nidades por valor de 600 millo- 

es de pesetas, cantidad que 
según dicho convenio era para 
mandar los gastos derivados 

del acondicionamiento de la 
carretera A-13, concretamente 
el tramo que une la comarcal 
3212 con la comarcal 415 hasta 
el puente de Híjar, ya que el 
resto de dicha carretera es 
competencia de la Confedera
ción Hidrográfica del Segura.

Ln transgresión de dicho 
convenio, según la interpreta- 
^•on que HJ hace de la pro
puesta sobre la red de carre- 
eras que el equipo de gobierno 

la comisión 
e Política Territorial, viene 
porque la Diputación ahora 

a invertir los 600 millones 
restí^T^^? ^” ’^ mejora del 

provincial de 
un y pesar de existir 
a '''''P'^miso firmado no va 

peseta a la 
«era del puente de Híjar”, 

se ^^^^^ ‘^ insistió en que 
venin !”^“‘^Pl’^lo dicho con- 
cS ^" ^“ finalidad 
mareaba" él’ j'!’‘“'''‘'=“*es M^e 

previsin™’

^cialisb ^^^'^^^ el equipo 
pide que se cambie

para el 93 y el 94. Asimismo, 
también se preven que las can
tidades sean distintas de las ini
ciales (100 millones que se 
invirtieron en el 91; 250 millo
nes previstos para el 92, que 
no se llegaron a ejecutar y otros 
250 millones para el 92); ade
más no se prevé ninguna inver
sión para la carretera del puen
te de Híjar, independientemen
te de la aportación que haga 

^ IU propone invertir entre el 93-94 unos 190 
millones en la carretera del puente de Híjar

Ramón Sotos también dio a conocer ayer 
en rueda de prensa, la propuesta que ID 
llevaríí hoy a la comisión de Política Territorial 
que se celebra en la Diputación, en relación 
a las carreteras en las que, a jucio de este 
grupo, se deberían invertir los 500 millones de 
pesetas que quedan del convenio firmado con 
la Junta para obras de carreteras en la 
provincia.

En este sentido, y teniendo en cuenta que 
la Consejería de Política Territorial autorice 
a trasvasar parte del convenio al año 94, IU 
propone gastar 250 millones de pesetas en el 
año 93, tal y como estaba previsto en el 
convenio, en las siguiente.s prioridades: a la 
A-13, a la parte que corresponde a la 
Diputación (que va desde la C-3212 —que une 
Hellín con Elche de la Sierra— hasta el puente 
de Híjar), que son unos 13 kilómetros y que 
tendría un coste, según IU, de 190 millones; 
a la B-13, carretera de Hoya Gonzalo hasta

la Confederación Hidrográfica 
del Segura”.

Por todo ello, IU llevará este 
asunto, a través de una inicia
tiva, al próximo debate plena
rio de las Cortes, con el fin 
de solicitarle al consejero de 
Política Territorial que no 
admita esta transgresión fra
gante del convenio respecto a 
su finalidad.

En dicho convenio se dice

además que “en el caso de que 
el coste del acondicionamiento 
de la citada carretera fuese 
financiado parcialmente por la 
Confederación del Segura, 
podrá la Diputación destinar 
la aportación de la Junta, a 
financiar la mejora de otras 
carreteras, para lo cual presen
tará un plan alternativo que 
deberíl ser aprobado por Polí
tica Territorial”.

la N-430, para lo que se destinarían 40 millones 
de pesetas; y 20 millone.s para pequeños 
arreglos en la C-4I5 que une el punto 
kilométrico 147 con el punto kilométrico 145.

En el caso de que la Diputación argumente 
que existen dificultades para realizar el 
proyecto de construcción de la carretera del 
puente de Híjar, IU matizó que estaría 
dispuesto a negociar que se invirtieran los 
aproximadamente 190 millones entre el 93 y 
el 94 y se arreglara definitivamente dicha 
carretera.

Asimismo, Sotos también destacó otras obras 
en carreteras de la provincia, que desde su 
punto de vista, son prioritarias para el año 94: 
la parcial Pozohondo-Albacete; la de Casas de 
Juan Núñez íi Hoya Gonzalo (ambas incluidas 
en la propuesta socialista); Ayna-Molinicos; la 
comunicación de la N-301 con la Herrera; la 
de Tobarra-Cordovilla, etc.

Inversiones en carreteras.

El MOPT aprueba 
más de 4.000 
millones para obras 
en la región

LT

El secretario general de 
Infraestructuras del Transporte 
Terrestre del MOPT, Emilio 
Pérez Touriño, informó ayer al 
delegado del Gobierno en Cas
tilla-La Mancha, Daniel Rome
ro, de la aprobación de más 
de 4.000 millones de pesetas 
para obras en la región.

El MOPT ha dictado la 
orden de aprobación y expro
piación de los terrenos nece
sarios para el proyecto de obra 
referente a la variante de Fer- 
nancaballero, en la N-401 (Ma- 
drid-Ciudad Real), cuyo pre
supuesto asciende a algo más 
de 1.000 millones de pesetas.

También se ha dado luz ver
de a la variante de La Solana, 
en la N-430 (Badajoz-Valencia 
por Almansa), con un coste de 
casi 2.000 millones de pesetas.

Por otra parte, el Ministerio 
de Obras Públicas y Transpor
tes ha remitido al BOE el 
anuncio de licitación del pro
yecto de la variante de Esca
lona, en la CN-403 (Tole- 
do-Valladolid), cuyo presu
puesto es de poco más de 1.120 
millones de pesetas.

El PSOE elegirá el 
lunes al diputado 
regional que irá al 
Senado

El Grupo Parlamentario 
Socialista en las Cortes de Cas
tilla-La Mancha se reunirá el 
próximo lunes, día 12, para ele
gir al diputado del PSOE que 
representará a las Cortes en 
el Senado -el otro represen
tante serci elegido por el PPy 
para planificar la.s actividades 
futuras de los parlamentarios.

Según dijo ayer el portavoz 
del PSOE en la Cámara, Anas
tasio López Ramírez, aún no 
es seguro que en esa reunión 
se acuerde el nombre del sena
dor autonómico socialista, ya 
que previamente tiene que pro
ducirse una propuesta de la 
Ejecutiva Regional, que aún no 
se ha producido, aunque fuen
tes del PSOE aseguran que el 
nuevo senador será de Cuenca 
o Guadalajara.



La Tribuna
12

Los asistentes ai II Encuentro del Movimiento Junior de A.C. analizaron su entorno próximo

Piden mas participación y
atención para los niños

LT

Ayer, día 8 de julio, los niños 
participantes en el II Encuen
tro General del Movimiento 
Junior de A.C., volvieron la 
“vista atrás” para contrastar lo 
que han venido analizando 
frente a los compromisos a los 
que llegaron en el I Encuentro 
en 1990.

Tra.s este análisis se llegaron 
a las siguientes conclusiones: 
dentro de los espacios en don
de se desarrolla la vida del niño 
se ha actuado más en el barrio, 
y por el contrario, se ha inci
dido poco en la familia.

En cuanto a la escuela, los 
niños demandaron una mayor 
participación y mejores cen
tros, en relación a la iglesia, 
reclamaron la creación de unos 
espacios donde se posibilite 
que su voz se pueda oir y final
mente, en el apartado del mun
do rural, se hizo hincapié en 
la necesidad de crear una con
ciencia de pueblo y en reivin
dicar recursos y -espacios que 
frenen el desarraigo que se da 
actualmente en este espacio.

Los niños, por otra parte, 
siguen viendo que los políticos

Escuela, barrio, iglesia, escuela y pueblo, objetos de estudio en el II Encuentro del Movimiento Junior de A.C.

3 f

les prestan poca atención y de 
cara a los medios de comu
nicación, . en especial la tele
visión, denunciaron sus grandes 
dosis de consumismo, violencia

gratuita y en contraposición su 
pérdida de creatividad.

Por otra parte, en el tema 
de los derechos humanos, se 
ha discutido su desarrollo, su

incumplimiento y el descono
cimiento que existe entre los 
propios niños y sobre todo en 
lo.s adultos en relación a este 
tema.

Hoy, asamblea, 
puesta en comúj) 
todo lo analizado

La jornada de hov ,• 
julio, comenzará conV” 
blea en la que In/"’” 
a este encuentro ¿^ 
Acción Católica, a Í, 
una síntesis de todo el S' 
realizado, tomarán c^ 
Je lo que han ido an? 
en días anteriores. ^“^

Tras esta concieneij, 
enjuiciaran la realij? 
rodea hoy en día aU¿ 
lainfnacia,desdeelE,,í 
Desde este contraste 2 
Palabra de Jesús, los^ 
mterpebrán y comparará, 
analizado.

En una asamblea 
y a partir de las interpelan 
realizadas, los niños sel 
tearan unas respuestas oe. 
les a las diferentes situk 
en que vive actualmente 
infancia.

Después de este montea 
se daran pistas de acimn 
que llevarán a los niños acó 
promisos en cada uno de- 
lugares de origen.

Mañana, día 10 de julio, 
asistentes a este encuen 
revisión de todo lo reafe 
hasta la fecha y se verán 
conclusiones a que hanb 
después de varios de de¿ 
en los que se ha puesto 
manifiesto que valores como 
pasividad, la insolidaridad o 
discriminación están hacien 
hincapié en el mundo y en 
entorno infantil.

Guía

VISITAS DEL BIBLIOBUS

* Calendario de visitas del Servicio de Bibliobús 
para el mes de julio.

- Hoy, día 9. Alcalá-Alborea.
- Día 12. Villar-Hoya Gonzalo.
- Día 13. Santa Ana.
- Día 14. Alatoz-Carcelén.
- Día 15. Alpera.
- Día 16. Barrio Pedro Lamata.
- Día 19. Pozuelo y Barrio Hogar.
- Día 20 Pozohondo y Aguas Nuevas.

II CERTAMEN DE PINTURA

* II Certamen Nacional de Pintura, 
La Roda”.

Organizado por el Ayuntamiento de 
la presentación de obras finalizará el 

“Villa de

La Roda, 
día 9 de

julio. Los trabajos presentados podrán estar com
prendidos entre una medida máxima de 146 ctms., 
por cualquiera de sus lados y mínima de 55 cms.

Las obras, que deberán estar debidamente enmar
cadas, presentadas y admitidas, se presentarán en 
una muestra, que será inaugurada el 2 de agosto. 
a las 20:00 horas en 
la Caja de Castilla-La 
Fiestas Patronales.

El fallo del jurado 

la sala de exposiciones de 
Mancha, con motivo de las

se emitirá antes del 24 de
julio y se hará público en el acto de apertura 
de la citada muestra.

Se entregarán dos premios y un galardón local.

ACTIVIDADES MUSICALES

* Actos musicales organizados por el Ayunta
miento de Albacete con motivo del “Verano Cul- 
turar93” en el Parque de Abelardo Sánchez, a 
las 20:30 horas.

- Día 15 de julio. Banda Municipal de Música.
- Día 22 de julio. Agrupación Musical “La Pri

mitiva” de Pozo Cañada.
- Día 29 de julio. Unión Musical de San Pedro 

Mortero.

- Día 5 de agosto. Banda Municipal de Música 
de La Roda.

- Día 12 de agosto. Agrupación Musical “La 
Armonizadora” de Fuentealbilla.

* Conciertos de rock dentro del “Verano Cul- 
turar93”, en la Caseta de los Jardinillos.

- Día 21 de julio. “Palabras de María”y “Sal- 
tamonte melancólico”.

* Actuaciones folklóricas en el “Verano Cul- 
turar93”.

- Día 11 de julio. Grupo de Danzas de Magisterio.
- Día 13 de agosto. Grupo de Danzas Abuela 

Santa Ana.
* Actuaciones de flamenco en el “Verano 

Culturar93”.
- Día 28 de julio. Miguel Polanco, alias “Niño 

de Alba” acompañado a la guitarra por Antonio 
Bernal.

TEATRO

* Actuaciones teatrales dentro del “Verano Cul- 
turar93” en la Caseta de los Jardinillos.

- Día 16 de julio. La compañía de teatro “Trián
gulo ambulante”, pondrá en escena la obra “Cámara 
lenta”.

- Día 23 de julio. Teatro Fénix, representará 
“Atmósfera para ladrones y amantes”.

- Día 30 de julio. Aribel interpretará la obra 
“El Museo”.

- Día 6 de agosto. El grupo Cachivaches pondrá 
en escena la obra “Uñas y carne”.

CINE

* Proyecciones de películas dentro de “Verano 
Cultural’93”.

- Día 20 de julio. “Desafío total”.
- Día 27 de julio. “Hechizo de luna”.
- Día 3 de agosto. “Peligrosamente juntos”.
- Día 10 de agosto. “El Guardaespaldas”.

TALLERES

* Tarazona Foto ha programado los VIl Talleres 
de Verano de Fotografía que se celebrarán en Tara- 
zona del 12 de julio al 22 de agosto.

- Del 12 al 18 de julio. La Fotografía Esponúnea 
y La Materia de la Memoria.

- Del 19 al 25 de julio. Fotografía y Pintura; 
Un enfoque integrador, y Fotografía y Arquitectura.

- Del 26 de julio al 1 de agosto. Reportaje 
personal y El retrato y un ejercicio emocionado.

- Del 2 al 8 de agosto. Desarrollo creativo de 
un proceso fotográfico y La Edición fotográfica 
y su filosofía.

II CONCURSO DE ROCK ‘^CIUDAD DE 
CHINCHILLA”

* II Concurso de rock “Ciudad de Chinci- 
Organizado por Radio Chinchilla y patrocinaái 

por el Ayuntamiento de esta localidad albacetem 
El plazo de inscripción permanecerá abierto 
el próximo miércoles, día 28 de julio, a las 1» 
horas.

Los interesados deberán dirigirse a la sede R» 
Chinchilla y deberán presentar la solicitud cortil- 
pondiente acompañado de una cassette con uiü 
maqueta que no exceda en duración 10 w®®’^ 
así como un pequeño historial sobre la nisw 
del grupo. . ■

El jurado encargado de fallar este concurso, 
público el resultado el 1 de agosto. Los cinco i^ 
listas tomarán parte en una última 
tendrá lugar el día 6 de agosto a las 23:00 » 
en la Plaza de la Mancha de Chinchilla.

Para tal prueba se pondrá a disposición 
distintos grupos seleccionados la necesaria® . 
tructura de sonido y de iluminación, 
los participantes aportarán sus propios instni 
tos.

INFORMACION CULTURAL
* Punto de Información Cultural (Pi- 

Ministerio de Cultura: „ 1
En la Biblioteca Pública del Estado, C j® 

de Calasanz, 14, 5- planta, Tlfno. 348454.
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f Es inconcebible que concedan
ridadíi '

-ícencias en un sector en crisis”
VICO

José Fajardo Martínez es el 
presidente de la Asociación 
Provincial de Auto Taxis y 
Gran Turismo.

'“ Un año más los taxistas de 

’inluia: 
[eclua 
portaje 
ionado. 
tivo de 
jgraM

la provincia de Albacete se reu- 
lirán para celebrar su fiesta 
patronal, San Cristóbal, el 
iróximo día 11 de julio, con 

tal motivo se han programado 
os siguientes actos:

* Día 10 de julio.
A las 18:30 horas.- En el 

ampo de tierra del Carlos Bel
monte tendrá lugar la final de 
la liguilla de fúlbol.

incilla' 
reinada 
iceieñi 
o ha^ü 
S 1)3®

: Radia 
corrí 

on una 
linuias 
histotú

io.ba« 
colina' 
ra, d“^ 
Otioií

de 105 
infraa^' 
mstio^ 
¡runieO'

’ Día 11 de julio.
A las 9:00 horas se realizarán 

imebas de habilidad en el 
iacinto Ferial.

fe Ajas 12:00 horas se cele
brara una misa en los Jardi
nillos de la Feria.
^ las 13:00 horas tendrá 

^?ar la bendición de los vehí- 
^los en el Paseo Ferial.

A las 13:30 horas habrá una 
procesión del Santo por el cas
to urbano.

A 1^ 14:00 horas se entre- 
5 ‘^^ ^^°^^®^ ®" ^’ Recinto 

^°^^5 comida de 
^1^^^ P^^"^ todos los pro- 

la °^ colaboradores en 
acomn ^^ '^ festividad, 
Xindip^í^^^^ ^® corres

to fS^P"'®^^"®"®’ ^^"‘^- 
®^*hav nm ^°^^^’ ^^^^ ^*”^' 

ue baile por parejas. 
P^ra las P°^^^^^ ^^ harán rifas 
y conciir<!A^^^’'T ^? ^°^ taxistas 

s infantiles para los 

niños asistentes.
P. ¿Cual es la actual situa

ción del sector?
R. Nuestro sector está divi

dido en dos partes, la parte 
de la capital y la parte de la 
provincia; en la capital el tra
bajo ha bajado bastante, por
que hemos tenido que cambiar 
el sistema de servicios en radio 
taxi, hemos tenido que mandar 
los coches a trabajar por para
das, porque no hay servicios 
para poder trabajar las calles, 
el Ayuntamiento siempre nos 
ha recriminado que las paradas 
estaban vacías cuando esto es 
una cosa buena, porque quiere 
decir que todos los barrios de 
Albacete tienen siempre algún 
vehículo a su alcance y que 
el taxi se mueve, luego fun
ciona.

Por lo que respecta a la 
situación en la provincia es 
todavía peor porque la Segu
ridad Social le está dando todo 
el trabajo a las ambulancias y 
es dramática la situación, 
muchos empresarios de la pro
vincia no pueden ya pagar los 
impuestos y se están dando de 
baja.

P. ¿Qué hay sobre las nuevas 
licencias que ha propuesto 
crear el Ayuntamiento?

R. Ultimamente hemos cal
culado una bajada de un 50% 
del trabajo, y quiero acentuar 
que estamos totalmente en 
contra de las dos nuevas licen
cias que el Ayuntamiento ha 
propuesto, porque es inconce
bible que en un sector en el 
que el trabajo va a menos se 
puedan crear más licencias.

Las licencias de nueva crea
ción se hacen por medio de 

un estudio del sector que deter
mina las necesidades del mer
cado, esto lo hace siempre el 
Ayuntamiento y ahora no sé 
en qué se han basado para con
ceder dos licencias más, si de 
las 89 que hay, sobramos ya 
15 o 20, creo que la Comisión 
de Tráfico se ha equivocado.

P. ¿Cómo es vuestra relación 
con el Ayuntamiento?

R. Siempre han sido buenas, 
hay los típicos enfrentamientos 
sobre algunos temas, como por 
ejemplo el de tarifas, ahora 
mismo tenemos una subida de 
tarifas, nosotros pedíamos 
sobre un 27%, basándanos en 
un estudio económico que 

V ^Tara septiembre puede 
haber movilización^^

P. ¿Qué hay de los problemas de pagos que había hace 
tiempo con los servicios que se hacen a la Seguridad Social?

R. Tuvimos una reunión con el encargado de tesorería y 
pudimos cobrar tres de los seis meses que nos debían del año 
pasado, pero el problema no se ha solucionado porque los 
meses corren y siguen sin pagar lo que todavía nos adeudan, 
es posible que si no se toma algún tipo de medida, para 
septiembre puede que haya alguna movilización.

P. ¿Que tipo de soluciones adelantaría?
R. Pues realizar un estudio conjunto con el Ayuntamiento 

para establecer tarifas y evitar que un conductor tenga que 
estar 12 horas en el coche, otra solución sería abaratar las 
tarifas, con lo que haríamos más competitivo el sector, pero 
para esto tendrían que bajamos el IVA y concedemos algunas 
ayudas para obtener prestamos en mejores condiciones que las 
actuales, también sería importante que nos apoyaran con algún 
tipo de subvención que nos ayudara a mantener abierta la 
central, con el fin de mantener la calidad del servicio.

encargó la Asociación, que 
creo que es bastante real y el 
Ayuntamiento, al parecer, ha 
relizado otro estudio económi
co según el cual sólo nos 
correspondería un 12% de 
subida. Esto lo presentamos en 
febrero, estamos en julio y 
todavía parece que hay pro
blemas para que estas tarifas 
nos las aprueben, aunque nos 
consta que el viernes se apro
baron en la Junta de Comu
nidades y por lo que sabemos 
parece que falta algún papel 
del Ayuntamiento; el caso es 
darnos largas y llegar al mes 
de septiembre sin aprobamos 
las nuevas tarifas, cosa a la que 

no estamos dispuestos y si la 
semana que viene no tenemos 
una solución tomaremos medi
das y cobraremos lo que el 
Ayuntamiento nos haya apro
bado o lo que creamos opor
tuno.

P. ¿Están dispuestos a llegar 
a la situación de cobrar lo que 
ustedes consideren justo?

R. Sí, por supuesto, si con 
las tarifas que tenemos no 
podemos pagar los impuestos 
tendremos que hacer algo, si 
ha bajado el trabajo y no pode
mos pagar tendremos que 
tomar alguna determinación.

P. ¿Con que otros problemas 
se está enfrentando el sector?

R. El problema más acucian
te es la disminucción del tra
bajo, en la provincia la Segu
ridad Social no hace un volante 
porque dice que un enfermo 
tiene que viajar en ambulancia, 
luego tenemos otros problemas 
más pequeños como los que 
se han producido en el barrio 
de Las Seiscientas, hemos esta
do hablando con el Gobierno 
Civil, porque a dos o tres taxis 
los han apaleado, les han tirado 
piedras y antes de tener un 
enfrentamiento como ya lo 
tuvimos hace dos años con la 
asociación de vecinos de este 
barrio, hemos preferido contar 
primero con el gobernador y 
si esto vuelve a ocurrir tomar 
una determineción y a ese 
barrio no ir.

También tenemos los típicos 
problemas que hay diarios de 
denuncias de usuarios, engaños 
que hay a la central de radio 
taxi, vamos a tener que supri
mir gastos y prescindir de algu
nos empleados de la central.

M.C.D.2022



La Comisión de Hacienda estuvo 
en su última reunión realizando las 
cuentas pertinentes para poder 
precisar los nuevos precios de 
explotación de los bares

14 <

Referente al plieso de condiciones que regirán su adjudicación

Modificacicion de
precios de tres bares
Por parte de la Corporación almanseña y por completa 
unanimidad se procedió en el último Pleno a la aprobación 
de los proyectos de explotación y el correspondiente pliego 
de condiciones económico-administrativas que regirán la 
adjudicación de tres bares municipales por el sistema 
de concurso. Por su interés social IU propuso una rebaja

de cien mil ptas en las tasas del bar de la Casa de 
la Cultura. Lo que podía haber pasado como un punto 
más del orden del día, dado lo intrascendente del tema 
y la unanimidad de los grupos se convirtió en un asunto 
de discusión entre el concejal socialista, José Cuenca y 
el de IU, Miguel Cuenca.

Juan Milla, Presidente del Conseji

Luis BONETE PIQUERAS

Finalizado el plazo de los 
actuales contratos de explota
ción de los tres bares muni
cipales, la Corporación alman- 
seña, en el último Pleno, pro
cedió a la aprobación por una
nimidad de los proyectos de 
explotación y pliegos de con-
diciones eco n ó m i -
co-administrativas que regirán 
la explotación del bar de la 
Casa de Cultura, el ubicado en 
las piscinas municipales y el 
que está situado en la terraza 
del jardín de los Reyes Cató
licos, más conocido como “la 
maquinilla”. La Comisión 
Municipal de Hacienda, cele-
brada el 
proponía 
ción de 
clones

pasado 14 de junio, 
al Pleno la aproba- 

una serie de condi- 
económi-

co-administrativas ejue servi
rían de base para el concurso. 
Se manifestó, que las condi
ciones concursales estaban en 
poder de la Secretaría General 
del Ayuntamiento, y que bási
camente recogían una serie de 
condiciones como es la expe
riencia en prestar estos servi
cios, estar en una situación eco
nómica sin dificultades, etc, 
etc.

José Cuenca, concejal socia
lista de Hacienda, manifestó, 
que la Comisión de Hacienda 
estuvo, en su última reunión, 
realizando las cuentas perti
nentes para poder precisar los 
nuevos precios de explotación 
de estos bares en base a una 
serie de factores como 
ptas/metro y metros/tcrraza. 
“Tras realizar estas cuentas - 
dijo Cuenca- nos salían unas 
cifras que modifican sustancial
mente la situación anterior que 
era poco lógica por lo que 
nosotros pudimo.s ver”.

Las modificaciones econó
micas en los precios de explo
tación de estos bares que pro
puso la Comisión al Pleno fue
ron las siguientes: el bar de 
la Casa de Cultura, que pagaba 
en torno a las 2ÍX)JXM) ptas al 
ano, pasará a pagar óíXJJXXI 
pías (un 3íXX% más). Por el 
contrarío, el bar de las piscinas 
municipales que estaba pagan- 
do 5íXtíXX) ptas, se le propuso 
una tasa de 4ÍXMXX) pías, y al

Miguel Cuenca propuso una rebaja en el bar de la Casa de la Cultura.

IZ

bar ubicado en la terraza del 
jardín Reyes Católicos que 
cotizaba por valor de 500.0ÜÜ 
ptas, la Comisión propuso que 
se le rebajara dicha tasa por 
estar desfasada en cuanto a 
metros y tiempo de utilización 
por la cantidad de 200.000 ptas, 
siendo el plazo de adjudicación 
de la explotación por seis años 
para los tres bares.

'‘nos conocemos todos ^^

Lí) que podía haber pasado 
como un punto más del orden 
del día dado lo intrascendente 
del tema y la aparente una
nimidad del resto de los grupos 
políticos se convirtió en un 
asunto de discusión entre los 
dos '^cuencas” (el concejal de 
IU y PSOL), ya que el primero 
de ellos solicitó una rebaja de 
líMUMMJ ptas en la tasa que le 
correspondería pagar al adju-

dicatario del bar de la Casa 
de Cultura por entender el con
cejal de IU, que este bar cum
plía una misión social y el pre
cio estipulado podría retraer la 
participación en el concurso. 
Según Miguel Cuenca, el pre
cio de explotación inicial del 
bar de la Casa de Cultura era 
bajo y por lo tanto su grupo 
estaba de acuerdo en que se 
debía de subir, “no obstante 
-dijo- creemos que las 600.000 
ptas que ahora se proponen 
son excesivas y podrían retraer 
a los posibles concursantes y 
quedamos sin adjudicatario, a 
la vez que se perdería el más 
importante de los servicios hos
teleros municipales. Nosotros 
pensamos, que porque este bar 
cumple una misión social se 
podría rebajar el precio de 
adjudicación 100.000 ptas y 
muy bien quedarse en 
.500.000”.

Tras la intervención del con
cejal de IU, José Cuenca, visi
blemente irritado le contestó 
en unos términos de dureza 
acusando a Cuenca y a su gru
po de “apuntarse hasta a un 
bombardeo”. Cuenca manifes
tó su extrañeza ante la postura 
de IU cuando en la Comisión 
todos se habían mostrado favo
rables a los precios por él 
expresados: “Este tema se 
habló y discutió en la Comisión 
de Hacienda -dijo Cuenca-. Le 
dimos más y más vueltas y 
todos quedamos de acuerdo; 
los precios del bar de Casa de 
Cultura son razonables porque 
hablamos de 50.000 ptas al 
mes. Por lo tanto -añadió 
Cuenca- la diferencia que plan
tea IU solo tiene un explica
ción: Vds -dijo- se apuntan a 
todo. Vds se apuntan hasta a 
un bombardeo. Vds solo quie
ren bajar 100.000 ptas para 
decir luego en sus corrillos que 
ellos han sido los que han pro
puesto la bajada de precios, y 
para que luego, el “amigo 
Alfredo”, no les de alguna 
bofetada cuando metan la pata 
en asuntos de ecología. Srs - 
dijo Cuenca refieriéndose a 
lÚ- seamos serios, que aquí ya 
nos conocemos todos”.

Miguel Cuenca, en tono con
ciliador, intervino de nuevo 
para explicar la postura de su 
grupo manifestando que, “no
sotros no tenemos ningún inte
rés en rentabilizar politicamen
te este asunto, incluso si así 
se queda tranquilo el concejal 
socialista retiramos nuestra 
propuesta. Nosotros -explicó 
Cuenca- lo que pretendíamos 
era hacer una pequeña 
reflexión sobre los efectos de 
esa contratación. IU -dijocuan- 
do quiere rentabilizar algo lo 
dice públicamente, por escrito 
y en los medios de comuni
cación, no aquí. IU no tiene 
ningún interés en subir o bajar 
esas 100.000 ptas e ir luego 
a cobrarselas al adjudicatario 
en consumiciones; por lo tanto 
-añadió- si tan problemática es 
nuestra propuesta, dejémosla 
tal y como está ya que este 
grupo no tiene ningún inco- 
veniente, cuando queremos 
rentabilizar algo, creo que 
sabemos hacerlo”.

Modificado el 
art.n- 2 de la 
radio municipal

En la reciente junta de 
Accionistas de la Radio 
Municiapl de Almansa se 
procedió a la aprobación de 
la modificación del artículo 
número dos de sus estatutos, 
con el fin de que en caso 
de que no se otorgara la 
concesión del servicio públi
co de radiodifusión sonora 
en ondas métricas con 
modulación de frecuencia, 
dicha sociedad deberá de 
disolverse Juan Milla, como 
Presidente del Consejo de 
Administración informó, 
que la mercantil se consti
tuyó para gestionar de for
ma directa el servicio públi
co de radiodifusión sonora 
en ondas métricas con 
modulación de frecuencia, 
“servicio público -dijo Juan 
Milla- que como todos 
saben es un servicio de titu
laridad estatal al cual pue
den acceder las Corporacio
nes locales de forma indi
recta, mediante concesión 
administrativa. Por ello - 
añadió Milla-, el Ayunta
miento de Almansa solicito 
tal concesión ante la Direc
ción General de Telecomu
nicación del Ministerio de 
Obras Públicas y Transpor-

Según se explicó por P^’ 
te de Juan Milla, en B 
actualidad el expediente e 
solicitud está siguiendo su 
curso normal, habiéndose 
otorgado al Ayuntarnienw 
la reserva provisional de re 
cuencia, y sus característica 
técnicas, con lo que el e^ 
diente sigue su tramitación 
No obstante, como me ’ 
de garantía y seguridadF 
dica, se hace la P^^P^.j 
de disolución de la socio 
en caso de la no coocc 
de dicho servicio. En 
de lo cual, la 
Accionistas aprobó Ian 
redacción del art. nn 
dos 2 de los Estatuto i 
la “Emisora Municipa 
Almansa S.A.”.

2022
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L La problemática de la Asociación 
f de San Roque tiene su punto de 
' origen en el gran retraso que están 

sufriendo las obras del Centro 
Social del barrio del Carmen HELLIN
enriceiala de asociaciones de vecinos no acudió al pregón

^Problemas en el
Barrio San Roque

i»Ío.

fj \}'iintaíniento ha indicado a la Asociación de Vecinos 
i necesidad de que abandonen sus actuales dependencias 
¡nte el hecho de tener que realizar obras en las mismas 
como parte de la remodelación del Centro Sociocultural 

Íád barrio del Carmen, sin que se les facilite otra ubicación, 
iloqueies crea un grave problema. En las fiestas realizadas

por la Asociación la semana pasada, la concejala de aso
ciaciones no acudió a realizar el pregón de las mismas. 
Por otra parte, el Colegio de Abogados y Procuradores 
cuyas obras han terminado recientemente entrará en breve 
en funcionamiento. El presupuesto de los trabajos de acón-

en torno a las 400.000 pts.
An^el ROMERO GARCIA
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A la Asociación de Vecinos 
de San Roque se le crea un 
grave problema ante las ins
trucciones recibidas desde el 
Arantamiento en el sentido de 
que tienen que abandonar sus 
actuales dependencias en la 
manzana conocida como “casas 
de los maestros”, en el barrio 
del Carmen, ante las obras que 
se deben llevar a cabo con 
objeto de realizar la ampliación 
de las guarderías existentes. 
Según ha podido conocer el 
periódico, a la Asociación de 
Vecinos se le ha dado una 
especie de ultimatun en el sen
tido de que desalojen las habi
taciones que actualmente ocu
pan en este edificio de pro
piedad municipal, otorgándose- 
ie como única compensación 
la posibilidad de que guarden 
su mobiliario y enseres en un 
almacén de propiedad munici
pal, hasta el momento en que 
se les pueda facilitar la ubi
cación definitiva en el futuro 
centro social del barrio del 
Carmen, que se está realizando 
en la misma manzana que aho
ra ocupan.

Al parecer y ante la pro- 
plemática suscitada, la Asocia
ción de Vecinos solicitó del 
Ayuntamiento que les facilita- 
^n un local donde seguir' sus 
actividades, habiendo existido 
a posibilidad inicial de que el 
consistorio corriese con los

par-

}d6 
) su 
Jose 
enw

ticas 1

Ros de alquiler de un bajo 
fomercial situado en las proxi- 
«s, para solucionar de 

forma el problema. Sin 
¿"ijargo hasta la fecha 
; l evado a cabo este acuerdo, 

unos días la 
''^^^’'’J‘^C‘e)nes de ff^andonar sus dependencias

^P^-pte la necesidad X 
ióiiLkm: ’^^esidad de que en

j“dfcón m ^'^ua-
lesia Bivo remedia este colec- 

- ^>^‘^^^'‘rsc sin sede 
aproximes días.

Punto^dí ^^” ^^^^^ ^‘^"^ 
»4*"do re rasT n “ “ ‘^?' 

neto Bufriendn 1 ? Qrie están 
5 peí ^^^‘‘^ ele creación 
1^ barrio ^1 ^^^‘^‘ ^"‘

Ediñeio de los juzgados.

El Colegio de 
Abogados de la 
ciudad entrará en 
actividad 
próximamente

f

dicinomiento^de la sede está

1

Centro sociocultural del Barrio del Carmen.

11

de un año, sin que lleguen a 
su término. En dicho centro 
social está previsto que se esta
blezca el colectivo vecinal, ade
más de otras instituciones, 
entre las que podría encontrar
se la Cruz Roja, que antes de 
que se iniciasen las obras tenía 
su sede en dicha edificación, 
debiendo abandonaría cuando 
empezó la reforma para con
vertirlo en centro social.

Realmente es inexplicable el 
retraso en la finalización de los 
trabajos en el nuevo centro 
social, que se encuentra prác
ticamente ultimado en su parte 
más importante sin que final
mente se llegue a dar por aca
bado, lo que está ocasionando 
los consiguientes trastornos 
que ahora llegan a uno de sus 
puntos más importantes con la 
problemática que se crea a la 
asociación de vecinos. En 
numerosas ocasiones se ha

mencionado que el centro esta
ba prácticamente concluido, 
aunque lo cierto es que el tema 
sigue retrasando.

Hay que recordar que en 
dicho centro social también se 
ubicará la Cámara Agraria, por 
acuerdo adoptado en Pleno 
Municipal ante la cesión al 
Ayuntamiento de otras insta
laciones procedentes de esta 
institución, mientras que las 
dependencias que ahora ocu
pan en la calle Juan XXIII se 
destinarán a sede del sindicato 
IJGT. Parece que la Cámara 
Agraria tendrá más suerte que 
los colectivos que aguardan a 
que las obras del nuevo centro 
social finalicen, ya que se ha 
procedido a la instalación del 
mobiliario en sus dependencia.s 
lo que indica un cambio en 
las próximas fechas, quizás 
antes de que el centro sea inau
gurado oficialmente.

Plantón de la 
concejala

Las últimas noticias con 
respecto al centro social 
indican que las obras se 
encuentran casi finalizadas, 
a falta de muy pocos deta
lles, tras lo cual solo faltará 
la instalación del mobiliario 
para que finalmente las ins
talaciones puedan ser inau
guradas y sobre todo utili
zadas por los colectivos que 
aguardan desde hace varios 
años a que se solucionen 
definitivamente estos pro
blemas.

La Asociación de Vecinos 
del barrio de San Roque lle
vó a cabo sus fiestas durante
el pasado fin 
como tuvimos 
informar, con

de semana, 
ocasión de 
un amplio

programa de actividades 
que se prolongó del viernes 
al domingo. Sin embargo los 
vecinos se quedaron sin 
poder presenciar uno de los 
actos previstos, el anunciado 
pregón de las fiestas que 
debía llevarse a cabo el vier
nes a las diez de la noche, 
estando nominada para su 
realización la concejala de 
Asociacionismo, Rosario 
Martínez Morales, que final
mente no acudía a la cita.

La comisión de festejos 
del barrio estuvo aguardan
do la presencia de la pre
gonera, que finalmente no 
se llevó a cabo, sin que antes 
hubiese avisado de ninguna 
circustancia que le impidie
se realizar su cometido.

Ante el problema susci
tado, parece ser que se 
intentó recurrir al propio 
concejal de Festejos, José 
Soro, para que supliese a 
la pregonera ausente, pero 
tampoco se pudo conseguir 
que este se animase a dirigir 
unas palabras a los vecinos, 
por lo que las fiestas hubie
ron de celebrarse finalmente 
sin el acto del pregón anun
ciador, lo que no hizo 
mucha gracia a quienes la 
habían programado.

Hace unos días nos refería
mos a la terminación de las 
obras en las dependencias de 
lo que será futuro Colegio de 
los Abogados y Procurados 
locales, que se encuentra en 
el edificio de los actuales Juz
gados, debiendo ahora incidir 
en la próxima entrada en acti
vidad del mismo.

El Colegio de Abogados 
consta de dos habitaciones, con 
una extensión aproximada de 
treinta y dos metros cuadrados 
y en los días precedentes se 
ha procedido a la instalación 
del mobiliario, que anterior
mente se encontraba en las 
propias dependencias judiciales 
hellineras, utilizadas hasta aho
ra por este colectivo. Anecdó
ticamente hay que indicar que 
estos muebles pertenecían al 
antiguo Colegio de Abogados 
de Albacete.

El presupuesto de los tra
bajos de acondicionamiento de 
la nueva sede está en torno 
a las cuatrocientas mil pesetas 
y hasta el momento no se sabe . 
si una vez concluido definiti
vamente se procederá a una 
inauguración de carácter ofi
cial. Tras la instalación del 
mobiliario, en los próximos 
días se colocará una fotocopia- 
dora, quedando únicamente 
pendientes de que se instale 
la corriente eléctrica y teléfono 
para que pueda entrar en fun
cionamiento, estando también 
previsto que se ubique una 
pequeña librería.

También en la información 
anterior especulábamos con la 
posibilidad de que la instala
ción del Colegio de Abogados 
en su actual emplazamiento 
sólo se prolongue hasta que el 
nuevo Palacio de Justicia que 
se construirá en la conocida 
como “Casa del Conde” entre 
en actividad y finalmente pare
ce que será así ya que los pen
samientos son los de trasladar 
esta sede junto a las nuevas 
instalaciones judiciales.

ó b
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Concurso de carteles en Toban^

Villarrobledo contará con un tanatorio municipal.

211 Fallo del concurso 
de carteles paralo 
feria de Tobarra

Se ha fallado el 1 Cen» 
de Carteles Murales Fop 
Fiestas de San Roque 1¿ 
siendo el cartel ganador el -, 
lado “Camina Despacio".dei 
tobarreña Rosario Algan 
Azorín, premiandole c® 
50.000 pesetas, que era laca 
tidad perteneciente al unij 
premio en liza.

an
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Han finalizado las obras 
del tanatorio municipal

SAINZ DE MEDRANO

El pasado día 1, tal y como 
estaba previsto, se dieron por 
termina das las obras que se 
han venido desarrollando para 
dotar a Villarrobledo de un 
tanatorio municipal. Ubicado 
junto al cementerio, se trata 
de un edificio en planta baja 
con una superficie de ciento 
ochenta y cinco metros cua
drados en un solar propiedad 
municipal.

El tanatorio consta de dos 
sala.s de velatorio, dos cubícu
los para depósito de féretros, 
donde podrán ser colocados 
cinco simultáneamente, aseos 
para el público, sala de autop
sias, despachos de forense y 
encargado, y aseos para el

forense y el personal del tana- 
torio.

El edificio tiene dos entradas 
separadas y cuenta también 
con sistemas de aire acondi
cionado, calefacción y de 
extracción especial.

En la construcción del edi
ficio se ha tenido en cuenta 
la no instalación de barreras 
arquitectónicas que pudieran 
dificultar el acceso de personas 
con minusvalías físicas. Por 
otra parte, se encuentran prác
ticamente terminadas las obras 
de construcción de 96 nichos, 
más otros 24 para depósito de 
restos, en el cementerio muni
cipal, siguiendo el esquema 
funcional de construcción de 
dos plantas. Próximamente se 
construirán 196 nichos más.

^ Comenzó la recogida de 

residuos a domicilio
El pasado miércoles 

comenzó la recogida selectiva 
de residuos, una iniciativa que 
se enmarca dentro del Taller 
de Reciclaje de Residuos del 
Plan de Inserción Laboral 
puesto en marcha por el 
ayuntamiento. Los días y 
zonas de recogida de estos 
residuos seguirán siendo los 
mismos que en el plan que se 
realizó entre los meses de

noviembre de 1.992 y abril de 
1.993. Los tipos de residuos 
que serán recogidos son de 
carácter voluminosos 
(electrodomésticos), papel y 
cartón (todos los tipos menos 
los que tengan mezcla y por 
ello no se puedan reciclar). Se 
solicita no sacar a los portales 
los envases tipo “tetra-brik”, 
así como papeles encerados y 
plastificados.

El jurado calificador estw 
compuesto por Vicente Mena 
Gómez, concejal de Cultim 
Juan Coy García, concejal ó

^entr 
iduci
mdiFestejos, Juan Sánchez Garcú i'’’^. 

director del Colegio Pode i 
Cervantes, David Díaz Izquki ‘^^^ 
do, presidente de la Asociaciói iP*'?
de Alumnos del Colegio Ca 
vantes, Manuel Rodríguez Fe? 
nández. Asociación de Veena 
Virgen de la Encarnación! 
José Emilio Ramón Madtoni 
gerente del patronato cultun 
de Tobarra.

El cartel pertenece a c 
motivo característkso a
Tobarra apareciendo los niel
nos de viento de antaño íp 
se instalaban en la Feria y ta 
hace años fueron sustituid!
por los actuales. El trabajoí 
de una dimensiones de 6fl[« 
40 cm, pintado al óleo, pu 
dominando las tonalidadi 
ocres y marrones, contrasuni 
con el blanco de los mofa

^.
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y según la propia autoras 
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al tiempo que no paso ir ■•
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Tramitados 1.700 D.N.L 
desde mayo del 1992

L.S.M.

Más de 1.700 villarrobleden- 
ses tramitaron su Documento 
Nacional de Identidad entre 
mayo de 1.992 y mayo de 1.993 
en las oficinas abiertas a estos 
efectos por la policía local, lo 
que ha evitado los desplaza
mientos hasta Albacete para 
este propósito.

Según datos del Ayunta
miento, el ahorro global que

esta iniciativa ha supuesto para 
los ciudadanos ha representado 
una cantidad de aproximada
mente tres millones de pts.

Para poder solicitar el DNI 
o su renovación en Villarro
bledo es necesario entregar la 
documentación en las depen
dencias de la policía local.

El demandante recibirá en 
su propio domicilio una carta 
en la que se le indica la fecha 
en que deberá presentarse en

las mencionadas oficinas para 
firmar su documento y com
pletar los datos necesarios en 
el mismo.

La iniciativa de que los ciu
dadanos de Villarrobledo 
pudieran formalizar su DNI en 
su propia ciudad partió de la 
alcaldía, que a principios de 
1.992 realizó las correspondien
tes gestiones en este sentido 
ante el gobierno civil de Alba
cete. 1.700 DNI en Villarrobledo.

cartel anunciador y portad 
programa de festejos 
fiestas que comenzaran 
agosto. Rosario Algarra • ■ 
rín, es moni tora de pint^r^ 
la UP de Tobarra, come^ 
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La venta de alcohol será responsabilidad de los estados.
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¿j plimiento de las normas de 
calidad de las frutas y horta-
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Preocupación ante
los aspectos que 
amenazan el sector
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Durante el pasado mes de 
junio y en diferentes localida
des de nuestra región se cele
braron charlas divulgativas 
sobre el Plan de Normalización 
'Horlofrutícola. La Unión de 
Cooperativas Agrarias de Cas
tilla La Mancha 
(U.C.A.M.A.N.) ha divulgado 
entre las cooperativas de pro
ducción y comercialización de 
melón, ajo y champiñón, los 
objetivos de dicho programa: 
asegurar y aumentar el cum- 

eso i 
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lizas que llegan al consumidor 
inal, aspecto en el que las coo
perativas deben jugar un papel 
importante como garantes de 
a calidad y de las condiciones 
ligienico-sanitarias; como ins
trumento de recuperación de 
cuotas de mercado nacional y 
pomo elemento incrementador 
de! valor añadido del producto 
de sus socios como consecuen
cia inmediata de la mejor pre
sentación y calidad.

Igualmente, se ha aprove
chado el marco de estas charlas 

alidai por parte de los responsables 
rasiaui Jninisteriales, para dar cuenta 
moliií ^^ las visitas de inspección en 

fase formativa e informativa 
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efectuadas en los últimos meses 
del año pasado al sector pro-
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Asociación de Utilidad Pública

ulo'O tactivo, distribuidor mayorista 
minorista y que ha permitido 

,ase '«conocer y detectar irregulari- 
ades en materia de norma- 

)seB! nación (deficiente etiquetado. 
Jalla de homogeneidad del pro
nto envasado, etc). Una vez 
cubierta satisfactoriamente 

1 udel Plan de Normalización 
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Se implantará una
destilación obligatoria

La Comisión Europea presentará sus propuestas para reformar la producción de vino

Hasta mediados de julio la 
Comisión no adoptará, proba
blemente, sus propuestas de 
reforma de la Organización 
Común de Mercado del Vino. 
Dos grandes ideas circulan 
actualmente para alcanzar un 
rápido equilibrio de los mer
cados: la apertura de una des
tilación obligaroria al final de 
la campaña con el fin de eli
minar todos o parte de los 
excedentes o la creación de 
cuotas (“objetivos de produc-. 
ción”) por Estado miembro. 
Parece que el proyecto de 
garantizar la renta de los pro
ductores por medio de ayudas 
directas independientes del 
volumen de producción no será 
considerado por la Comisión.

La apertura de una destila
ción obligatoria al final de la 
campaña, y no en el transcurso 
de la misma como hasta ahora, 
permitiría eliminar los errores 
estadísticos del balance provi
sional de la campaña estable
cido a fin de año y ajustar la 
producción a la demanda. Aun
que la Comisión tiene inten
ción de seguir otro camino 
para reformar la Organización 
Común de Mercado, tal medi
da podría ser necesaria, de for
ma transitoria para sanear el 
mercado. Se autorizarían las 
trasferencias de la obligación 
entre los productores de la 
CEE.

En cuanto al proyecto rela
tivo a los “objetivos de pro
ducción”, se prevé no estable
cer distinción a nivel nacional 
entre vino de mesa y VCPRD 
para el cálculo de la destilación 
obligatoria. A los estados 
miembros les correspondería 
decidir sobre el reparto de la

Antes de que acabe el mes la Comisión Europea va 
a presentar sus propuestas para reformar la producción 
de vino, se trabaja sobre dos bloques de ideas: apertura 
de una destilación obligatoria y creación de objetivos 
de producción por los estados miembros

destilación -que sería única y 
penalizadora- entre estas dos 
categorías de vino. Previamen
te a la instauración de las cuo
tas convendría definir la can
tidad global que se quiere pro
ducir a nivel comunitario con 
el fin de equilibrar el mercado.

La idea de limitar los dere

chos de replantación de viñedo 
productor de vino de mesa sale 
de nuevo a la luz, con una pri
ma muy atractiva (del orden 
de 5.000 ecus por hectárea).Pa
ra los VCPRD, se buscaría un 
mayor equilibrio del mercado 
a través de medidas de limi
tación de los rendimientos

(rendimiento máximo por 
región, limitación de las posi
bilidades de enriquecimiemto). 
Además, la Comisión tiene la 
intención de recomendar una 
política más restrictiva en 
materia enriquecimiento. Se 
estrecharán los límites hasta los 
que se admite la capitalización.
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Con 99,636 millones de cabezas en 1992 tras diez años de aumento

Techo de la cabaña
ovina de la CEE

SALTO, 8.a.

i AGRICULTOR!
COMPRAMOS 

ALFALFA Y VEZA EN RAM* ,
CON CONTRATOS del SENPA 

INFORMACION
CTRA. DE LAS PEÑAS, 37 -ALBACETE- TEF. 22<jj, '

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n" 27 - Cotizaciones del día 08-07-93
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

La cabaña ovina de la CEE parece haber alcanzado su techo en 1992.

César LUMBRERAS
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Después de aumentar regu
larmente durante los últimos 
diez años, la cabaña ovina de 
la CEE parace haber alcanzado 
su máximo en 1992, según los 
expertos, con 99,636 millones 
de cabezas.

A excepción del Reino Uni
do y los Paises Bajos, la cabaña 
iniciará un ligero descenso en 
1993 (0,3%) y en 1.994 (0,1%).

La disminución del número 
de animales más importante se 
registrará en Francia, donde la 
cabaña de ovino se situará por 
debajo de los diez millones de 
cabezas; 9,95 millones en 1993 
(-4,1 %) y 9,75 en 1994 (-2%). 
A finales de 1994, la cabaña 
se estabilizará en torno a 11,3 
millones de cabeza,s en Italia 
y rondará los 6 millones en 
Irlanda, mientras que en el 
Reino Unido se elevará hasta 
29,9 millones este año (+1,6%) 
y hasta el 30 el próximo.

Ligera recuperación

Tras una importante caída 
de la producción comunitaria 
en 1992 (11,84 millones de 
toneladas, es decir, -3,4%), 
debida en buena parte a la des
capitalización de la cabaña de 
los territorios de la antigua 
RDA y a la supresión de la 
prima variable al sacrificio en 
el Reino Unido, los expertos 
esperan una ligera recupera
ción en 1993 (11,92 millones, 
es decir, +0,7%) y en 1994 
(11,98 millones de toneladas, 
+0,5%).

Por primera vez, la produc
ción irlandesa disminuirá en 
1994 (105.000 toneladas. -1,1% 
con respecto a 1.993). Por el 

contrario, en el Reino Unido 
la producción pasará de 
396.000 toneladas a 402.000 
(+1,5%) en 1994.

Prima compensatoria

Conviene recordar que
recientemente se aprobó el 
pago del segundo anticipo de 
la prima compensatoria corres
pondiente a la campaña en cur
so. Según informaron fuentes 
de la Administración, tanto el 
primero como el segundo anti
cipo se abonarán a finales del 
verano y principios del otoño.

La CEE importó 8,6 millo
nes de toneladas de subproduc
tos de maíz en 1992 (7,6 millo
nes procedentes de Estados 
Unidos), 373.000 toneladas de 
Brasil, 218.000 de Sudáfrica y 
112.000 de Argentina). Esta 
cifra supone un aumento del 
18% con respecto a 1991 y del 
73,8% con respecto a 1985, año 
en el que se importaron 4,2 
millones de toneladas.

Por productos, el reparto de 
estas cifras de importación fue 
el siguiente:

Gluten de maíz: de 3,58 
millones de toneladas en 1985, 
las importaciones se elevaron 
a 6,26 millones el año pasado. 
El aumento fue del 19% con 
respecto a 1991 (5,07 millones).

Las ventas corrieron a cargo 
casi exclusivamente de Estados 
Unidos, que envió 6 millones 
de toneladas en 1992, es decir, 
un millón más que el año 
anterior.

Tortas de germen de maíz: 
las importaciones comunitarias 
pasaron de 956.000 en 1985 a 
1,17 millones en 1992, lo que 
supone un incremento de cerca 
del 30%.

Tres países dominan el
comercio;Estados Unidos, Bra
sil y Sudáfrica, que exportaron 
el año pasado a la CEE 
536,000, 305,000 y 218,000 
toneladas, respectivamente.

Desechos de cervecería y 
destilería: el dominio america
no es casi total, ya que los 1,19 
millones de toneladas impor
tados en 1992 (389.000 tone
ladas en 1985), un millón pro
cedía de Estados Unidos.

Hay que destacar también el 
aumento constante, en los últi
mos ocho años, de los envíos 
procedentes de Hungría 
(107.000 toneladas en 1992).

Oleaginosas

Las siembras comunitarias 
de oleaginosas, evaluadas en 
5,335 millones de hectáreas, 
disminuirían un 4% este año 
con respecto a 1992. La reduc
ción afectaría sobre todo a la 
soja ya que las superficies pasa
rían de 454.000 a 216.000 hec
táreas, es decir, un descenso 
del 52%.

En lo que respecta a la colza, 
las superficies disminuirían un 
9% (2.154.000 hectáreas en 
lugar de 2.369.000). Por el con
trario, las superficies sembra
das de girasol aumentarían un 
9% (2.965.000 hectáreas frente 
a 2.710.000 en los años 
1992/93).

Sin embargo, conviene seña
lar que España registraría un 
aumento del 31 % de sus super
ficies (1.860.000 hectáreas fren
te a 1.423.000 en 1992/93) 
mientras que las siembras dis
minuirían un 16% en la CEE 
a Diez (1.014.000 hectáreas 
frente a 1.210.000 en los años 
1992/93).

cereales

OVINO

Corderos hasta 1 0,5.......................................
Corderos de 1 0,5 a 15 kg............................
Corderos de 1 5,1 al 9 kg...........................
Cordero,s de 19,1 a 23 kg...........................
Corderos de 23,1 a 25,4 kg........................
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO I)....
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO 11),..
Corderos de má,s de 34 kg.........................
Oveja Extra.......................................................
Oveja Primera..................................................
Oveja Segunda.................................................

Pla.s./Rj».

585-595
49()-5()()
395-405
345-355
310-320
295-305
260-270
250-260
70-80

Difumcii

CEREALES
Cebada Beka para cervecería ............
Cebadas para cervecería (Maltería)..
Cebadas-pienso de má,s de 62 Kg/hl.
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl....
Trigos duros................................................
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)..
Extensibles;
Chamorro....................................................
Aragón..........................................................
Panificables (Astral, Capitol, Sevillano)
Forrajero,s (Pané, Anza, etc.)..............
Avena.............................................................
Centeno........................................................
Triticales.......................................................
Maíz secadero............................................

20-20,10 
19-19,10
27

27

25
25
24
23
21,50
22,50

LEGUMINOSAS
Guisante grano (14 % Hdad)
Lentejas...........................................
Veza grano....................................
Heno de Alfalfa 18-20 % H®.

23,50-24
75-95
35-45
15-16

+ 10

PORCINO
Selecto........................................
Normal.......................................
Graso.................................. ,.......
Lechón normal hasta 18 kg

195
190
185
3.300 -200

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg
Conejo desvieje....................................

200-220
60

Información de precios. Teléfono: (967) 21 59 10 (Coniestador). Fa\:(^U¿

△\GRICOLA 
UARTO 

ÍIUEVO

DESHIDRATADORA DE FORRAJES
Empresa Transformadora Autorizada NH02

AGRICULTORES COMPA# 
ALFALFA EN RAMA CON CONTRATOS H0M0LW^ 

POR EL MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION |F 

GANADEROS VENDEMOS 
ALFALFA DESHIDRATADA EN GRANULOS DE PRIMERISIMA

DISPONEMOS DE MAQUINARIA y PER^ 
CUALIFICADO PARA LA SIEMBRA Y RECOLECCION ne *
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Felipa González propuso la 
creación de empleo, el impulso de 
la democracia, el desarrollo 
autonómico y la construcción 
europea como ejes de su gobierno

m
Qi^izada por el '‘diálogo”, el “acuerdo”y la “participación’’ 

Felipe González quiere
abrir una ‘nueva etapa’
El candidato socialista a la 
presidencia del Gobierno, 
Felipe González, planteó 
a\er jueves durante su dis
curso de investidura la crea
ción de empleo, el impulso 
de la democracia, el 
desarrollo autonómico asi 
como la construcción euro
pea como los ejes de su 
Gobierno en la próxima 
legislatura.

MADRID. (Efe).- Ante el 
Pleno del Congreso de los 
Diputados, Felipe González, en 
un discurso de una hora de 
duración, pidió el apoyo de las 
fuerzas parlamentarias para 
abrir una “nueva etapa” en la 
vida política española que 
deberá estar caracterizada por 
el “diálogo”, el “acuerdo” y la 
“participación” como conse
cuencia de los resultados de 
las elecciones del pasado 6 de 
junio.

González subrayó que “hay 
base suficiente para un posible 
compromiso de gobierno con 
el PNV y hay compromisos 
programáticos concretos con 
CiU sin cerrar la posibilidad 
de su colaboración guberna
mental cuando se juzgue opor
tuno”.

Entre las numerosas medidas 
que planteó destacaron el man
tenimiento de la ley de huelga 
tal y como se pacto con los 
sindicatos, la reforma del mer
cado de trabajo, la congelación 
del empleo público y de la pre
sión fiscal, y la creación de una 
comisión parlamentaria que 
estudie la financiación de los 
partidos.

^dicigpublico

Tras señalar que el déficit 

en los años 

del PIBtbj González dijo que es 
necesario “no incrementar la 
presión fiscal” y manifestó que

través del 
ontrol del gasto”.

autonómica, 
ore^í^’^ inclusión en los 

al n"^' “'■responsabilidad fis- 

ño v i ^' proximo oto
los ®" marcha de 
Ha ^® ^^tña y Meli- 
nóm¡tn^p^^ Régimen Eco- 
^anarias. ^^Pecífico para

^ntes de
exponer las medi-
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f
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Felipe González, candidato socialista a la presidencia del Gobierno, durante su discurso de investidura.

das concretas en los asuntos 
que consideró prioritarios para 
la próxima legislatura, Gonzá
lez manifestó que en los comi
cios del 6 de junio “los ciu
dadanos han renovado su con
fianza en el PSOE” y “han 
pedido que vayamos más lejos 

^ Competencias y superación 
del bloqueo autonómico

Al referirse a la cuestión autonómica, el candidato socialista, 
Felipe González, defendió el mantenimiento “del espíritu de 
acuerdo" que hizo posible la construcción del Estado 
autonómico, la ampliación de competencias para las 
comunidades de la llamada vía lenta y, con las otras 
comunidades, “una lectura conjunta de los Estatutos que 
permita un calendario de traspasos y superar el bloqueo de 
los años pasados".

Defendió un “amplio acuerdo" en el Consejo de Política 
Fiscal sobre corresponsabilidad fiscal desde el principio de la 
"solidaridad”, con la intención de incluirlo en los Presupuestos 
de 1994, así como la creación de un libro blanco sobre los 
municipios, al tiempo que propuso una nueva Ley de 
Organización de la Administración del Estado desde la 
“simplificación y la racionalización”.

y hagamos las cosas de otra 
manera, y demandan el cambio 
sobre el cambio”.

Tras este análisis, señaló que 
pretende formar un gobierno 
con "respaldo mayoritario” 
mediante “acuerdos estables” 
que son "requisito necesario

para superar los retos de la 
nueva etapa”, desde “la reno
vación política” y los valores 
de solidaridad, austeridad, tole
rancia, respeto y compromiso 
por la paz.

Al centrarse en la situación 
económica, que calificó de "di
fícil para todos", el candidato 
planteó, como objetivos prin
cipales, la creación de empleo 
y la mejora de la competi
tividad.

En este sentido, especificó 
tres tipos de medidas: las des
tinadas a corregir los desequi
librios, las reformas estructu
rales y los planes de actuación 
para mejorar las infraestruc
turas.

En sus apreciaciones sobre 
el Pacto Social, que consideró 
muy importante para que la 
economía recupere “confian
za", Felipe González destacó 
que “estamos obligados a hacer 
un esfuerzo colectivo" y añadió 
que dicho acuerdo debe ser 
“global", y no solo de rentas, 
desde la “distribución de 
esfuerzos de forma equitativa”.

Subrayó que la reforma del 
mercado de trabajo debe Ile- 
v irse a cabo de forma “global 

y equilibrada”, y defendió la 
modificación de las modalida
des de contratos, el contrato 
de aprendizaje, las políticas 
activas de empleo para jóvenes, 
mujeres y parados de larga 
duración, así como el impulso 
de la formación profesional.

En materia económica, tam
bién abogó por la reducción 
de los tipos de interés, el apoyo 
a las PYMES, la reforma del 
Impuesto de Actividades Eco
nómicas y el apoyo a la 
exportación.

Otra de las baterías de medi
das propuestas por González 
fueron la lucha contra el fraude 
fiscal, la reforma del Impuesto 
de Sociedades, la liberalización 
de los servicios y la puesta en 
marcha de Planes como el de 
Infraestructuras, Reforestación 
e Flidrológico.

Al enfocar el “reforzamien
to” de la democracia y su 
impulso, el líder del PSOE dijo 
que el 6 de junio demostró que 
“no hay alejamiento entre los 
ciudadanos y la política” y 
apostó por ”revalorizar la vida 
de los partidos y de la,s ins
tituciones”.

M.C.D.202
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EI líder ‘popular’, José María Aznar, manifestó que no se fía de las promesas de Felipe

PP: Contra lo que debilite 
la cohesión del territorio

MADRID. (Efe).- El presi
dente del PP. José María 
Aznar, ofreció ayer a Felipe 
González su colaboración para 
sacar a España de la crisis, 
pero, al mismo tiempo, le dijo 
que no se fía de su.s promesas.

El líder del PP señaló duran
te la sesión de investidura que 
su partido est¿í dispuesto a 
colaborar “sin cheques de con
trapartida cuando los interese.s 
generales lo demanden" y des
tacó que “es la hora de aportar 
y no de buscar componendas 
para repartirse el Presupues
to”.

Instó a González a “recti
ficar seriamente” su política 
presupuestaria, y, en ese caso, 
prometió tambien su “leal cola
boración”. Aznar, quien dejó 
claro que el PP votará “no” 
a la investidura de González, 
advirtió que su Grupo parla
mentario se opondrá a cual
quier fórmula que ponga en 
riesgo o debilite la cohesión 
territorial de España. El pre
sidente del PP manifestó tam
bien su disposición a colaborar 
“en revitalizar la democracia”.

Además ofreció su colabo
ración para evitar el despilfarro 
del dinero público, luchar con
tra la corrupción y lograr que 
el contribuyente concozca el 
coste real de las prestaciones 
que recibe.

Aznar, que citó varias veces 
el “caso Filesa”, señaló que es 
necesario “que se perciba un 
auténtico cambio político, un 
cambio de políticas y de formas 
de desarrollar esas políticas”

”La auténtica incertidumbre 
ante el futuro no se plantea

Ribó justifica el voto negativo de 
lU-IC al candidato socialista

MADRID. (Efe).- El vice
presidente de lU-lC, Rafael 
Ribó, reclamó ayer al candi
dato Felipe González que no 
“arrincone” los valores de la 
izquierda en la acción de 
gobierno y anunció su voto 
negativo a la investidura, aun
que se mostró dispuesto a par
ticipar para superar la crisis 
económica.

En su primera intervención 
en el Congreso, el portavoz de 
lU-IC justificó su voto contra
rio al líder socialista por la 
labor desarrollada durante 
años en el Gobierno, por su 
pretensión de pactar con los 
nacionalistas de centro-derecha 
y por la “negativa radical” de 
González a aplicar un progra
ma de izquierdas.

No obstante, criticó que 
González haya preferido acuer
dos con CiU y PNV. a quienes 
identificó como consei'vadores. 
a pesar de que durante la cam

t r o

José María Aznar, presidente del PP, ocupa su escaño en el Hemiciclo.

sobre quiénes van a formar el 
Gobierno, qué grupos políticos 
lo van a apoyar o no, o qué 
estabilidad tendrá su base polí
tica de apoyo”, dijo Aznar, 
quien añadió que “lo esencial 
es saber si su política, su pro
yecto, su desarrollo, sirven o 
no para resolver los problemas 
de la España de hoy”.

Calificó de “preocupante” 
las exposición realizada por 
González y advirtió que el fra
caso del diálogo social, que dijo 
apoyar, “no puede servir de 
coartada para la inacción” en 

paña electoral, añadió, Gonzá
lez había apelado al voto de 
izquierdas y al “miedo a la 
derecha”.

Felipe González mantuvo 
una agria polémica con el por
tavoz de lU-IC, Rafael Ribó, 
al que preguntó claramente 
cuánto dinero había recibido 
este grupo parlamentario del 
régimen de Moscú y a cambio 
de qué.

El presidente en funciones, 
Felipe González hizo esta pre
gunta despues de que Ribó le 
interrogó por las “contrapar
tidas” que habría otorgado el 
Gobierno a dos bancos y a Gas 
Natural a cambio de supuestas 
financiaciones a Filesa.

Ribó citó además una ano
tación que dijo haber leído 
sobre que ”se pagará cuando 
salga en el BOE”, del que res
ponsabilizó directamente al 
presidente del Gobierno. 

la política económica y social 
del Gobierno.

Aznar responsabilizó direc
tamente al actual Gobierno de 
llevar a España a la crisis en 
la que se encuentra y vaticinó 
que con un descontrol del gasto 
público como el actual, “con 
acuerdos sociales o sin ellos, 
la economía española irá a un 
descalabro aún mayor”.

Una parte del discurso del 
presidente del principal partido 
de la oposición estuvo dedi
cado al estado de las Auto
nomías. Aznar señaló que tres 

Julio Anguita, coordinador de IU.

criterios inspirarán la actitud 
del PP: la solidaridad inter
territorial, la vigilancia de las 
competencias que correspon
den a la Administración central 
y la disposición a estudiar fór
mulas de corresponsabilidad 
fiscal.

Así, explicó que “la cesión 
del 15% del IRPF es más un 
mecanismo de gasto que de 
corresponsabilidad fiscal”, por 
lo que el PP no lo aceptará 
si no va acompañada de la 
puesta en marcha de mecanis
mos de solidaridad previstos.

González rechaza 
que en el dial,, 
con CiU y 1>\\ 
haya ‘compoim^ 
presupuestarias’

MADRID, (Efe) „ 
didato socialista a h . * 
cia del Gobierno, FeU? 
zález manifestó ame 
del Congreso que en s®„ 
versaciones con CiU,p»® 
ha hab do "propuestas di 
ponendas presupuestaria

Con estas palabras, Goib 
lez contestó a la !„* 
del presidente del pp , 
María Aznar, quien \ Í 
dicho, en su discurso de Í 
durante la sesión de inveí 
ra, que “ésta es la hora^ 
aportar y no de buscare» 
ponendas para repartiRe 
presupuesto”.

Felipe González, que repr 
a Aznar a la conclusión i 
discurso de éste sin espet, 
otras intervenciones, atraía 
al líder del PP su “disJoMi 
para llegar acuerdos”, y lepnh 
una oposición “construcliva 
cooperadora”, al tiempo,, 
añadió: ”comprendo su 
negativo y que no confíe a 
nuestros proyectos; no p¿ 
ser de otra manera, estár 
su papel”.

En su réplica, el candida» 
insistió en que ni se bajara3 
se subirá la presión fiscal,!: 
que supondrá que “habrá flu 
reducir el gasto público.»^ 
desmantelar el Estado de 11» 
nestar”.

Sin intención de poleniirai 
como él mismo dijo, Gonzá's 
negó que su partido haya'cc? 
pado” las instituciones y adirá 
tió que en la crisis económ 
como ya ha reconocido olra 
veces, “hay una parte de res
ponsabilidad del Gobietno.

Apostó González por c;" 
biar las mayorías cualitt 
por mayorías absolutas cuandí 
se produzca un tiempo de bb 
queo en la elección de fe 
miembros de determinaife 
organismos públicos, y reira 
que los miembros del CGí. 
deben emanar del Parlame* 
y no de asociaciones "coip^ 
rativistas”.

Defendió que el Ministert 
Fiscal en su nombramic® 
continúe dependiendo ik 
Gobierno y abogó por la m^ 
fificación del Estatuto 
RTVE desde la intenciona 
lograr un acuerdo.

Tras'señalar que en niak- 
económica Aznar no ^ 
puesto ”nada nuevo . 
González abordó la 
autonómica y, en este senw^ 
subrayó que en sus conu^ 
ciones con los naaona^ 
éstos no han pedido na 2 
esta materia, y 
habido “ofertas desmesura® 
por su parte. .

"Nuestras opiniones 
coincidentes en cuanto a *^ 
daridad interternton^- 
corresponsabilidad hse^ ■ 
el 15 por ciento 0 *1* 
otra fórmula, debe hac^' 
neutralidad, sin que po 
la cohesión y 
subrayó el P''^^.’^' niiiii 
Gobierno en ^^P^^'® ¿misí 
dedicó unos quince , 
su primera réplica alp 
del Partido Popular.



GANADORES DEL SORTEO MENSLAL DE LA
SLPERLIBRETA DEL 5 DE JLLIO DE 1993

Provincia de Albacete

ALCANTUD LOPEZ MANUEL 
AMADOR CORREAS MANUEL 
ARMERO RIVERA MARIA ANGELES 
BELMONTE LOPEZ FELICIANO
BORNEZ RODRIGUEZ DE LA R. FELIPE 
CUENCA GARCIA MAXIMILIANO 
CUEVAS CASTRO ANGEL 
DIAZ BONACHE EMILIO
DIAZ GARCIA JUAN FERNANDO
ESTRADA DOMINGUEZ MARIA JACINTA 
FELIPE GOMEZ FRANCISCO JAVIER 
FERNANDEZ FERNANDEZ ANIBAL 
GARCIA MARTIN MIGUEL 
GARRIDO RUIZ PEDRO
GOMEZ LAVIN JOSE
GOMEZ LOPEZ JUAN 
GONZALVEZ PASTO ELEUTERIO 
INIESTA FERNANDEZ MARIA JOSEFA 
JEREZ RUBIO JUAN JOSE 
JIMENEZ ENGUIDANOS JUAN MANUEL 
JIMENEZ NUÑEZ JUAN ANTONIO 
LANDETE SANCHEZ JULIO 
LOPEZ MURCIA INDALECIO 
MARCILLA DIAZ JOSE 
MARIN FERNANDEZ JOSE

MARTINEZ ESCUDERO RITA 
MARTINEZ FERNANDEZ GONZALO J. 
MARTINEZ GOMEZ CEFERINO 
MARTINEZ MARTINEZ JOSE 
MARTINEZ SERRANO JOSE JUAN 
MOHA MAD HICHAM , 
MOLINA MARTINEZ MANUELA 
MONTERO GONZALEZ CARMEN 
MONTILLA MUÑOZ MARIA VICTORIA 
MORAGA CANDEL JUAN 
MORCILLO GARRIDO JOSE MANUEL 
PAREJA LARA ISABEL 
PEREZ CUBERO CARMELO 
RODRIGUEZ BLAZOUEZ JOAOUIN 
ROMERO RAMOS MERCEDES 
RUIZ TOLEDO ALBERTO 
SAHUQUILLO BARRAJON ANTONIO 
SANCHEZ MATIAS JOSEFA 
SANCHEZ RUBIO ISABEL MARIA 
SORIANO GUERRERO DOMINGO 
TEBAR CASTILLO PEDRO 
UCEDA QUILES ANTONIO 
UCEDA SORIANO JUAN
VEGA CAMPOS MANUEL MARTIN

Sorteo realizado ante el Notario del Colegio de Madrid, limo. Sr. Don Pedro de la Herrán Matorras.

Banco
Santander
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Roca dijo que “¡a prueba”para demostrar si hay sintonía “serán los Presupuestos”

CiU espera influir en la 
acción de Gobierno

Pujol afirma q„¡ 
quizá entraría n 
coalición con el 
PSOE si se resmi 
la financiación 
autonómica

MADRID. (Efe).- El por
tavoz de CiU, Miquel Roca, 
anunció ayer que su grupo “vo
tará por primera vez la inves
tidura” de un candidato a la 
Presidencia del Ejecutivo “por
que la situación lo reclama y 
porque esperamos que así se 
defina una acción de gobierno 
más próxima a lo que nosotros 
representamos”.

"Nosotros -dijo Roca a Feli
pe González- creemos que este 
país tiene futuro y nos sentimos 
comprometidos en hacerlo 
posible, por eso mañana vota
remos su investidura, como un 
acto de responsabilidad y de 
confianza, y sin más contra- 
prestación que el compromiso 
que se deriva de sus propias 
palabras”.

Aunque el representante de 
Convergencia i Unió puntua
lizó que "tenemos motivos para 
no apoyar la investidura” del 
candidato socialista, afirmó a 
continuación que “no existe 
otra posibilidad de acción de 
gobierno que no descanse en 
la candidatura" de Felipe Gon
zález.

A juicio de los nacionalistas 
catalanes “la situación global 
del país, con una coyuntura 
especialmente crítica y apre
miante, no aconseja demorar 
la formación del nuevo Gobier
no ni que en su inicio tenga 
una imagen de debilidad".

Roca hizo hincapié en que 
“la primera gran prueba" para 
demostrar si hay sintonía entre 
los programas políticos de los 
socialistas y de su grupo “será 
la presentación de los próximos 
Presupuestos Generales del

Anasagasti: “Es el momento del pacto 
y el PNV apoyará la investidura”

MADRID. (Efe).- El por
tavoz del grupo del PNV, Iñaki 
Anasagasti, anunció que su for
mación votará afirmativamente 
la investidura de Felipe Gon
zález como presidente del Eje
cutivo al coincidir con las prio
ridades expuestas en su pro
grama de gobierno y por esti
mar que “es el momento de 
un pacto político y social".

Anasagasti hizo este anuncio 
durante su intervención en el 
debate de investidura del can
didato socialista, en el que 
recordó que el Partido Nacio
nalista Vasco nunca había apo
yado la investidura de un can
didato a la presidencia del Eje
cutivo, pero subrayó que la 
situación de crisis requiere ese 
apoyo para intentar evitar “el 
fracaso de una generación”.

"Si estalla la economía, la 
explosión nos coge a todos”, 
agregó el portavoz del PNV, 
quien advirtió que si Felipe

Miquel Roca, de CiV, conversa con Carlos Solchaga en el Congreso de los Diputados.

Estado”.
"Compartimos su deseo 

sobre un gran acuerdo social”, 
manifestó el portavoz de CiU 
al candidato, “pero si no se 
alcanza -advirtió-, las reformas 
deberán realizarse igualmente. 
Con o sin acuerdo, el Gobierno 
debe gobernar”, recalcó.

Política autonómica

"Otro gran capítulo” en el 
que Convergencia i Unió “de
sea observar una profunda reo
rientación -puso de relieve el

González abandona durante su 
mandato las prioridades 
expuestas en su programa de 
gobierno, los nacionalistas vas
cos lo denunciarían.

Por la mañana el portavoz 
parlamentario del Partido 
Nacionalista Vasco, Iñaki Ana
sagasti, constató el “buen diag
nóstico de la situación” formu
lado por Felipe González en 
el debate de investidura y 
anunció el voto afirmativo de 
su Grupo al candidato socia
lista.

En los pasillos del Congreso 
de los Diputados, Anasagasti 
destacó el “gran” discurso de 
Felipe González, quien “ha 
tenido la virtud de acercarse 
a los problemas reale.s de la 
sociedad" y ha hecho una pro
yección de futuro.

Desde el punto de vista de 
la política autonómica, el dipu
tado vasco se mostró satisfecho 
porque el líder del Partido 

portavoz catalánes la política 
autonómica, ya que por la 
naturaleza política de nuestro 
grupo este es un tema espe
cialmente relevante a la hora 
de formular una valoración de 
la acción del nuevo Gobierno”.

A juicio de los nacionalistas 
catalanes “la revisión del sis
tema de financiación de las 
Comunidades en el marco del 
principio de corresponsabilidad 
hscal” es una de las cuestiones 
estancadas “que dificultan el 
proceso autonómico”.

El portavoz de CiU subrayó

.Anasagasti, portavoz del PNV, conversa con Claudio Aranzadi y Eguiagaray.

\

Socialista Obrero Español haya 
hablado de "prioridades y de 
completar los Estatutos pen
dientes”, por lo cual expresó 

la necesidad de reconocer a las 
Comunidades Autónomas “su 
condición de representación 
ordinaria del Estado en su 
ámbito territorial”, y también 
reclamó que “de forma inme
diata se reemprenda la reforma 
del Reglamento del Senado”.

Respecto a la construcción 
de la unidad europea. Roca 
dijo que ”ha llegado la hora 
de poner mucho pragmatismo 
y mucho realismo en este pro
ceso”, y añadió que “los com
promisos son válidos, pero los 
ritmos son opinables”.

su intención de votar de mane
ra afirmativa a González, tras 
la reunión que los responsables 
del Grupo mantendrían ayer.

'MADRID. (Agenei,, 

dv CDC, Jordi Pujol ' 
ayer que los nacio„¿¿ 
Ianes podrían entra, ' 
^Jí'™? de coalició,’ 
PSOE si se resolviera J 
toriamente la t,nanci,j 
la autonomía de Cataluñi

Pujol, que llegó ayer ai 
cu para presidir una re’ 
ordinaria del Buró debí 
blea de Regiones de ¿ 
eludió pronunciarse soi^ 
discurso de investidura de[ 
pe González, porque, día 
he podido escuchado.

Sí se refirió, en n- 
prensa, a la posible panu 
ción de los nacionalistas^ 
en un gobierno de cosfe 
con el PSOE, y dijo qií 
confirmaría “nuestra tetí 
que no se puede entrara 
gobierno sin tener ciertosp 
blemas resueltos, que el p 
sí los tiene”.

"Si tuviéramos el cupo ca 
los vascos -agregó Pujol-, 
tuviéramos el sistema de te 
ciación resuelto, tal vez u 
bién entraríamos, y subraj? 
de tal vez".

El presidente aseguro i., 
autonomía catalana estáeiii 
mala situación, que “el ’oli 
no socialista ha deteriorad 
los últimos años, y éstegoo 
no que ha deteriorado ¡0/ 
Estatuto será el mismo" i 
seguirá gobernando enhp

"Por tanto, nuesti.-i des 
fianza está más que jo® 
da”, agregó Pujol, quien sei 
que pese a no entrar es 
gobierno de coalición, Cil) 
ne la intención de “a\ii¿ 
hacer que el país vayai 
lante”.

Los nacionalistas cataL 
concluyó, deben pensar“e> 
intereses de Cataluña y j 
curar que tenga el respeto 
hasta ahora en ciertos nap. 
no ha tenido”.

Por su parte, el can- 
socialista a la presidencÍJ 
Gobierno, Felipe Goru. 
dejó ayer “abierta anli 
futuro la “corresponsal 
gubernamental” entre su 
tido y CiU para log^í_ 
mayor estabilidad pol® 
poder formar un gobief”' 
coalición. .

Por otra parte, Pujol 
que no asume las criticó 
gidas en el comité ejecuto 
CDC del pasado lunes » 
la actitud de su socio 
lición, UDC, a la que d 
dirigentes del partido av^ 
de buscar un pro’% 
excesivo que entorpece 
de la coalición.

“No asumo niiiguiu 
-señaló- y ya he cite o j 
el seno de CiU soto », 
nancias y puntos ,
pero no es éste el pn .
blema que tiene P 
CDC ni CiU”, en ^^ 
a su situación en 
española.
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e.ffppjjiie el directivo de “Ikusi”, secuestrado por ETA, debe hallarse en esa zona

J La Ertzaintza rastrea el 
corredor Hernani-Oyarzuii
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SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
1 -1 Ertzaintza ha comenzado la 
búsqueda del lugar donde pue- 
cesta secuestrado el directivo 

de -ikusi” Julio Iglesias Zamo- 
n entre las localidades guipuz
coanas de Ereñozu y Oyarzun.

Según informó el Departa
mento vasco de Interior en un 
comunicado, el motivo de 
empezar por esta zona el ras
treo exhaustivo para localizar 
a Iglesias es que en un camino 
vecinal de Oyarzun se encontró 
el miércoles un coche robado 
en Francia y que tenía matrí
culas falsas españolas.

Este vehículo, un R-21 aban
donado en un camino vecinal 
de la localidad y cuya posible 
relación con el secuestro está 
siendo estudiada por los espe
cialistas de la Ertzaintza, tiene 
placas falsas realizadas con una 
troqueladora no homologada 
en España.

La Policía Autónoma ha 
pedido a todos los ciudadanos 
que residan en el corredor, que 
discurre cercano a la Nacional 
1 y en el que están compre- 
didas localidades como Herna
ni y la citada Oyarzun, que 
informen si en los últimos sei.s 
mese.s han visto movimientos 
extraños de personas y obras 
o desalojo de escombros.

La Ertzaintza, que está ras
treando intensamente esta 
zona en coordinación con las 
Fuerzas de Seguridad del Esta
do, la considera como zona 
“crítica”, al estimar que es una 
de las áreas “en las que existen 
más probabilidades de que se 
encuentre el refugio de los 
secuestradores”.

El duque de Feria, imputado de un 
nuevo delito de corrupción de menores

SEVILLA. (Efe).- Rafael 
Medina, duque de Feria, fue 
imputado ayer de un nuevo 
delito de corrupción de meno
res por la juez Margarita 
oarros, que investiga la publi
cación de unas fotografías en 
as que aparecían niñas des
nudas o semidesnudas en un 
reportaje de “Interviú”.

El duque de Feria, que apa
recía en una de esas fotos, negó 
urante su declaración en el 
nzgado número 2 de Sevilla 

que el hubiera hecho las foto- 
§ra las publicadas en el sema- 

^^*aque reconoció que 
ma amistad con la madre de 

L _ niñas, que está en
^® "^Hieres de Alcalá 

(Sevilla), según 
^^c)gado del duque, 

’-wnci^o Baena.
*”''®^^Í8^ciones sobre el 

citad ^°'^®’’2^’‘on cuando la 
publicó un repor- ‘'^ '" el que el duque Lpa-

A
 í^

"^
^

Rafael Vera se reunió en San Sebastián con responsables de la lucha antiterrorista para encauzar las investigaciones.

La nota de Interior señala 
que, desde que ayer se hicieron 
los llamamientos a la colabo
ración ciudadana para resolver 
este secuestro, se han recibido 
más de 70 llamadas para apor
tar indicios que pueden estar 
relacionados con el hecho.

El secretario de Estado para 
la Seguridad, Rafael Vera, se 
reunió ayer en San Sebastián 
con responsables de la lucha 
antiterrorista para encauzar las 
investigaciones sobre el secues
tro del ejecutivo Julio Iglesias 
Zamora.

recía con alguna niña, desnuda 
o semidesnuda, lo que llevó a 
la Fiscalía de Menores a pedir 
la apertura de nuevas diligen
cias.

Por este asunto de la publi
cación de las fotografías, que 
se obtuvieron al parecer en un 
hotel sevillano, declaró ya ante 
la juez instructora la mujer, 
madre de una de las niñas, que 
ha ingresado en prisión.

Amiso de la madre de una de 
¡as niñas

Francisco Baena, abogado 
del duque, explicó a los perio
distas que Rafael Medina reco
noció ante la juez su amistad 
con la madre de la pequeña 
fotografiada, pero no quiso 
desvelar si el duque conocía 
a las niñas.

El letrado añadió que el 
duque casi no aparece en el 
gran paquete de fotografía.s en

^ La Justicia uruguaya libera 

a un presunto ^^etarra”
La Justicia uruguaya dispuso la libertad del español Jesús 

María Lariz Iriondo, presunto miembro de la banda terrorista 
ETA, y cuya extradición solicitada por España fue denegada 
en dos instancias judiciales por considerar que se le acusaba 
de delitos políticos, anunciaron ayer portavoces de los 
tribunales.

Rafael Medina.

poder de la juez, del que dijo 
que no se puede descartar que 
sean un montaje, y se mostró 
satisfeciio con la declaración

“modélica, muy bien llevada 
por la juez de instrucción y 
en la que fiscal y defensa casi 
no hemos tenido que hacer 
preguntas”.

El duque rechaza la 
imputación

Rafael Medina, que acudió 
a declarar en principio como 
testigo, dijo a lo.s periodistas, 
antes de volver a prisión, que 
se halla tranquilo y que rechaza 
la imputación que le ha hecho 
la jueza por corrupción de 
menores.

El duque permanece en pr^. 
sión desde primeros del pasado 
mes de marzo acusado de otros 
dos delitos de corrupción de 
menores, rapto y tráfico de 
drogas, tras haber sido dete
nido por la Policía en un apar
tamento con una niña menor 
cuya desaparición de un parque 
se había denunciado.

Julián García Vargas.

Vargas: “La labor 
de interposición de 
los ‘cascos azules’ 
no ha tenido éxito”

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Defensa en funciones, 
Julián García Vargas, recono
ció ayer que la labor de inter
posición que realizan los cascos 
azules en la antigua Yugoslavia 
para frenar las hostilidades 
entre las partes en conflicto 
“no ha tenido éxito en ninguna 
de las zonas”.

García Vargas, en declara
ciones a Radio Nacional, des
tacó en la necesidad de replan
tear la labor de los contingen
tes militares destacados en 
Bosnia-Herzegovina ya que “en 
lugar de insistir en una misión 
que se ve imposible, planifi
quen lo que se va a hacer” 
cuando comiencen las lluvias 
y el frío y “la vida de estos 
refugiados se haga más difícil”.

Mientras tanto “tendremos 
que replegar a los cascos azules 
a zona.s donde no corran ries
gos” aunque aseguró que en 
Naciones Unidas no se plantea 
una retirada definitiva aunque 
sí “una reducción temporal 
durante los meses de verano”.

Regresan a Yugoslavia un 
grupo de refugiados croatas

Por otra parte, un grupo de 
catorce croatas refugiados en 
España, la mayoría mujeres y 
niños, regresaron ayer a la anti
gua Yugoslavia a bordo de un 
avión de la Fuerza Aérea espa
ñola que todos los jueves rea
liza la estafeta semanal para 
llevar material o trasladar per
sonal del batallón español des
tacado en la zona.

El avión llegó al aeropuerto 
de la ciudad croata de Split 
y desde allí los refugiados se 
trasladarán por cuenta propia 
y bajo su responsabilidad a 
Mostar, capital de Herzegovi
na, donde se libran intensos 
combates entre croatas y 
musulmanes.

Según un portavoz de la 
Diputación de Málaga, los 
croatas expresaron su deseo de 
regresar a Bosnia-Herzegovina 
confiados en el plan de paz 
propuesto para la zona, que 
supondría que la ciudad de 
Mostar quedara bajo dominio 
croata, y a pesar de que las 
Naciones Unidas les han adver
tido que las garantías de segu
ridad son escasas.
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Sesún afirmó el director señera! del Instituto Nacional de Empleo, Ramón Salabert

El INEM generará más de 
300.000 millones de déficit

MADRID. (Efe).- El direc
tor general del Instituto Nacio
nal de Empleo (INEM), 
Ramón Salabert, afirmó ayer 
jueves que el déficit de este 
organismo superará los 300.000 
millones de pesetas a finales 
de este año, frente a los 
250.000 millones resistrados en 
1992.

En la presentación de la 
puesta en servicio de una línea 
900 en la comunidad de 
Madrid para informar de los 
servicios que presta este orga
nismo, Salabert precisó que el 
déficit del Instituto Nacional 
de Empleo de este año se debe 
no tanto al aumento de bene
ficiarios como a los aplaza
mientos en el pago de las cuo
tas, lo que ha provocado una 
bajada de los ingresos por este 
concepto del diez por ciento.

Salabert, que no quiso ade
lantar los datos del paro regis
trado en el Instituto Nacional 
de Empleo correspondientes al 
mes de junio, señaló que desde 
enero a junio se han incorpo
rado entre 50.000 y 75.000 
beneficiarios más al sistema de 
protección por desempleo.

‘Decretazo^

Sobre los efectos del “de- 
cretazo”, por el que se recortó 
el tiempo en el cobro de la 
prestación por desempleo, 
Salabert dijo que la incidencia 
de esta medida ■ hasta el 
momento es que, a pesar de 
aumentarse el número de bene
ficiarios, no se ha incremen
tado de manera proporcional 
el gasto.

Dijo que, frente a lo que 
se preveía, no se han acogido 
más personas al subsidio asis
tencial que a las prestaciones 
contributivas, que se mantie
nen al cincuenta por ciento.

Sin embargo, indicó que 
esperan que cambie la tenden
cia y que se produzca una 
mayor acogida a los subsidios 
asistenciales y un descenso en

Bolsa: Dinero selectivo Mercado de divisas
La bolsa española ha 

logrado poner fin, al menos 
en la pasada jornada, con las 
pérdidas de los últimos días 
y un dinero muy cauteloso 
ha hecho su aparición.

Los inversores sólo pare
cen decididos a arriesgar lo 
justo y tal como se ha podido 
comprobar en esta jornada, 
en la que en los últimos 
minutos de contratación el 
papel comenzó a hacer su 
aparición decidido a recoger 
los pequeños beneficios acu
mulados.

La incertidumbre política 
y económica no dan para 
más y el juego a muy corto

Ramón Salabert no quiso adelantar los datos del paro registrado en el INEM correspondientes al mes de junio.

la utilización de las prestacio
nes por desempleo.

Se mostró partidario de que 
se mantengan los ingresos por 
cuotas para garantizar las pres
taciones contributivas.

Respecto a la polémica 
abierta sobre el mantenimiento 
del estado del bienestar, el 
director del Instituto Nacional 
de Empleo desechó la ¡dea de 
que se llegue a extingir, y lo 
basó en que en España hay 
un nivel potencial importante 
de capacidad productiva y de 
aumento de la tasa de activi
dad. Apostó por cambiar la cul
tura sobre el concepto de pres 
tación social.

Se refirió también al fraude, 
y en este sentido compartió la 
propuesta de CEOE de com
batir el fraude en prestaciones 
por desempleo, y dijo que es 
bueno para el sistema que haya 
complicidad entre los empre
sarios y los trabajadores en el 
control de este tipo de fraude. 

plazo domina los mercados 
domésticos.

El índice general tan sólo 
se mueve entre los niveles 
del 255 y 260 pero en esta 
jornada la actividad ha 
aumentado de forma con
siderable.

En el mercado continuo se 
han contratado un total de 
17.782 millones de pesetas 
efectivas, cifra que no está 
nada mal si se compara con 
el negocio de los últimos 
días.

El índice general logra ter
minar con una subida de 1,11 
puntos y queda en el 258,77 
para la jornada de cierre.

fe

^ Las previsiones sitúan la 

tasa de paro sobre el 25%
El director general del 

Instituto Nacional de Empleo 
(INEM), Ramón Salabert, 
afirmó sobre las previsiones 
que sitúan la tasa de paro en 
torno al 25 por ciento a finales 
de este año, que son 
indicadores a tener en cuenta 
sólo como riesgo potencial del 
país.

Se refirió también al fraude, 
y en este sentido compartió la 
propuesta de la Confederación 
Española de Organizaciones 
Empresariales de combatir el 
fraude en prestaciones por 
desempleo, y dijo que es 
bueno para el sistema que

Moneda

i 
i

1

dólar USA ....  
ecu...................  
marco alemán 
franco francés 
libra esterlina. 

100 liras italianas............ . 
100 francos belgas...........  
1 florín holandés.............
1 corona danesa..............  
1 libra irlandesa..............  
100 escudos portugueses 
100 dracmas griega.s....... 
1 dólar canadiense.......... 
1 franco suizo..................
100 yens japoneses.......... 

1

corona sueca...... 
corona noruega., 
marco finlandés. 
chelín austríaco., 
dólar australiano 

haya complicidad entre los 
empresarios y los trabajadores 
en el control de este tipo de 
fraude.

En relación con la línea 900, 
que es gratuita y que va 
acompañada de los números 
280028, dijo que con este 
proyecto se intenta bajar la 
afluencia de personas a las 
oficinas y la especialización de 
los trabajadores. Cifró en 8 
millones de pesetas la 
inversión de la puesta en 
marcha de esta línea, y 
pronosticó que en el plazo de 
un año estará extendida por 
todo el territorio nacional.

Comprador 
130.164 

149.362 
76.410 
22.508 

194.595 
8.339 

370.916 
67.964 
19.818 

185.652 
80.027 
55.929 

101.295 
85.059 

120.022 
16.457
17.977
22.820 
10.855
88.641

Vendedor
130.424
149.662

76.562
22.554

195.985
8.355

371.658
68.100
19.858

186.024
80.187
56.041

101.497
86.231

120.262
16.489
18.013
22.866
10.877
88.819

Repsol descarta „J 
‘guerra’ de precios 
por la gasolina sio 
plomo de 98 ,,1-

MADRID. (Efe)-piH. 
tor comercial de o 
Nemesio FemándeKS 
descarto ayer «„ 2 
guerra de precios enS, 
compañías por la panoli 
plomo de 98 octanos.®* 
producto totalmenie libe? 
do que no tiene que 4* 
a los precios máximos,ie* 
ca el Ministerio de ¿4

Fernandez-Cuesta, qoe Í 
sentó oficialmente este Ji 
carburante, afirmó que "S 
se impondrá el sentido o,i 
y dicha guerra no tiene pJ 
desatarse”.

El precio fijado hasta el dh 
9 de julio por Repsol paras 
gasolina sin plomo de98ocia. 
nos se encuentra entre b 
104,50 y 104,20 pesetas el 1¿ 
según la distancia entre el puo^ 
to de venta y el de fabricación

Total vende este mismo pro 
dueto a 103,60 pesetas el fe 
y Cepsa anunció que lo hará 
a 102 pesetas, aunque, segiíj 
Fernández-Cuesta, “todavía''» 
se ha visto este producto en 
ninguna gaolinera de Cepa 
por lo que no se sabe el precio 
que fijará dicha empresa".

En opinión del director 
comercial de Repsol la gasolina 
normal de 92 octanos despa
recerá en 1994, aumentando 
progresivamente el consumodc 
la gasolina sin plomo y des
cendiendo también las ventas 
de la super con plomo de 9^ 
octanos. En la actualidad. Rep
sol comercializa dos tipos de 
gasolina sin plomo; la llamada 
Eurosuper de 95 octanos, cotí 
aditivos, similar a la que se ven
de en Europa y la Superplus 
de 98 octanos, que Repsol 
recomienda para automóviles 
de altas prestaciones con nías 
de 2.000 c.c.

Refínería de Puertol¡ano

Este tipo de gasolina s 
encuentra a la venta en 601 
gasolineras de Repsol repam- 
das por toda la geografía nacio
nal, lo que representa un 1. 
por ciento del total de la rd ' 
de la compañía y se fabricad 
en las refinerías de Puertollano 
(Ciudad Real), Tarragona y 
Somorrostro (Asturias).

Para la investigación de iP 
aditivos necesarios para con
seguir perfeccionar la gasol® 
Superplus de 98 octanos, Resp, 
sol ha tenido que invertir untó 
160 millones de pesetas 
años. En cuanto a si toto» 
refinerías de España están pr 
paradas para la febricacion 
este tipo de gasolina dijo r 
nández-Cuesta que, en pn 
cipio, la mayoría de las 
nerías son capaces de pro 
la gasolina tipo Superp» _ i 
aunque el problema no realmente puede pro*^ 
sino la cantidad que son F 
ces de refinar, esto es o P

En opinión de f . 
dez-Cuesta la diferenci - .̂ 
tente entre la sin P*®’’’V 
oetanos y la de 98 esmb < 
que ésta última mante 
motor en mejores 
mejora el sistema de c ^^^ 
tión y atiende a ui 
número de prestaciones. ■
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
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. .Anidas C. F.spañola _ 1300 1305 5 1315 1295 559629

8250 .............. 8250 0 8290 8100 3687

709 712 3 716 707 18710

Agías Barcelona------------ 3325 — 3275 -50 3300 3275 27022

remezas elAsujla____________ 980 960 -20 970 930 2645

San Antonio^^ 706 .............. 718 12 740 710 59951
AlgoooncuLx———----------------
Altos Horno£yÍ2£2Z2-------------- 66 65 -1 68 64 84357

175 .............. 173 -2 177 173 13961
Ampct ----------------- ---------------

Arpentaria -- ------------------
4745 4730 -15 4750 4720 197504

ArgónSA_________ __________
4940 S. C.

AslandSA__________________
1640 -......... - 1610 -30 1640 1605 19015

Aduriana Zinc S.A^-------------- 1470 — 1490 20 1490 1470 5290

-------------
1460 — 1480 20 1495 1465 172753

Anvilior Cons. S3nsón 18030 — 18340 310 18340 18100 125

Azkoyen S.A_________________ 3100 S. C.

Azucarera de España_________ 2435 2440 5 2440 2400 2579

Rami (Inmob. Cons.) _ 410 410 0 427 400 54396

Raneo de Alicante ---------------- 5020 5030 10 5030 5020 3100

toco Andalucía 12300 12350 50 12350 12200 3125

Banco Atlántico 2560 2565 5 2565 2550 ______ 280

Barclavs Bank 825 .............. 825 0 826 825 1140

Banco Bilbao Vizcaya 3090 3110 20 3115 3090 290915

B. Central Hispano 3495 3535 40 3535 3505 174834

Banco de Castilla 40350 — 40420 70 40420 40420 _______ ^

Commerzbank A. G. 22130 — 23200 1070 23200 22800

Bco. Crédito Balear 2670 — 2670 0 2670 2670 _______

B. Español de Crédito 1970 — 1980 10 1995 1960 142903

B. Exterior de España 4075 — 4080 5 4100 4060 100024

Banco de Fomento 1700 — 1720 20 1720 1675 4275

Banco de Galicia 7660 — 7640 -20 7640 7640 ______ 100

Banco Guipuzcoano 4825 4850 25 4850 4805 1418

Banco Herrero 3750 — 3750 0 3750 3750 ______ 457

Bankinter 8240 8300 60 8380 8250 33669

Banco Pastor 4900 4950 50 4960 4845 6474

Banco Popular Español 13840 — 13730 -110 13880 13650 98834

Banco Santander 5810 5800 -10 5830 5780 218308

Banco Simeón 3745 .............. 3750 5 3750 3745 3600

Banco de Valencia 1190 .............. 1180 -10 1195 1180 13039

Banco Vasconia 4000 .............. 4000 0 4000 4000 50

Banco de Vitoria 2680 .............. 2680 0 2680 2680 200

Banco Zaragozano 1660 .............. 1680 20 1680 1675 1700

Bayer A. G. 20800 S. C.

Construc. Aux. FF. CC. 4800 — 4800 0 4800 4800 1098

Conservera Campofrío 6190 .............. 6160 -30 6160 6150 4861

Espñ. Carbu. Metálicos 3370 ........—— 3350 -20 3380 3350 2974

Gas Natural SDG 7630 — 7590 -40 7690 7590 9901

C. Española Petróleos 2105 — 2110 5 2135 2110 16237

Citroen Hispania 3905 S. C.

Corp. Financ. Alba 4670 4600 -70 4730 4575 8544

Corp. Fine. Reunida 340 339 -I 344 338 46360

General de Inversiones 815 781 -34 800 781 5400

Construcciones Lain 162 160 .2 165 160 63450

C. Ind. Finan. Banesto 1910 1900 -10 1915 1900 7350
Cristalería Española 3950 4120 170 4120 3960 2448
Cubiertas y M.Z.0 V 6680 ____ — 6690 10 6730 6580 11649
Pimetal, S. A. 350 350 0 350 350 200
Dragados v Const.

1760 1785 25 1800 1770 154684
2fflpo Duro Felguera

606 600 -6 606 600 5855
S™ Agrícolas Alimen.

1240 1240 0 1240 1200 46650
^t- Nac. Celulosas

910 900 -10 917 890 2300
trems, S. A.

115 114 -1 115 113 134297

¿ÜÍElÍÍ^-. Electricidad 4520 4555 35 4570 4515 121520
Í^-Ribagorzana B,

1690 .............. 1680 -10 1700 1645 2900

Suben: 52. Bajan: 40. Repiten: 20
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European Paper 84 — 82 -2 84 79 26800

Española del Zinc 485 S. C.

Eu rapistas Conc.Espa. 1300 .............. 1285 -15 1300 1275 46050

F.E.C.S.A. Serie A. 665 674 9 679 667 119885

Filo, S. A. 1220 — 1225 5 1230 1200 14100

Financiera y Minera 1450 S. C.

Finanzauto, S.A. 651 — 680 29 680 680 100

F. de C. y Contratas 10860 .............. 10860 0 10980 10860 10250

Grupo Fosforera 1030 .............. 1030 0 1030 1010 13300

Gas Electricidad Ord. 4440 .............. 4395 -45 4420 4300 37059

Grupo Hispano Suiza 160 S. C.

Hidr. del Cantábrico 2225 .............. 2200 -25 2225 2195 190305

Hidr. Cataluña 411 — 402 -9 409- 402 20224

Hornos Ibéricos Alba 953 .............. 949 -4 949 933 1537

Huarte S.A. 1135 1135 0 1150 1130 30900

Iberdrola, S. A. 783 777 -6 788 775 1562842

Industrias del Besós 1265 ........-— 1280 15 1280 1280 50

Koipe, S. A. 4975 — 4975 0 4985 4900 531

Corporación Mapfrc 4955 .............. 4955 0 4990 4905 19208

In. Metrop. V. Central 3620 — 3660 40 3660 3625 14206

Nicolás Correa, S. A. 550 545 -5 545 545 100

Nueva Montaña Quijano 174 .............. 175 1 176 173 16000

Nissan Motor Ibérica 377 — 374 -3 379 373 52007

Ocisa, S.A. 2800 — 2790 -10 2800 2705 950

Papelera Española 169 170 1 174 168 39836

Bp Oil España, S. A. 4605 S. C.

Prima Inmobiliaria 313 — 311 -2 315 302 3700

Prosegur, S. A. 1970 — 1980 10 1980 1975 20850

C. Comerciales Pryca 1490 — 1490 0 1515 1490 46329

Radiotrónica, S. A. 1500 1480 -20 1500 1480 4280

Repsol, S. A. 3125 3185 60 3190 3125 668203

Elec. Reuni. Zaragoza 1720 .............. 1700 -20 1750 1700 4844

Saltos del Nansa 5210 — 5250 40 5300 5250 50

Sarrió, S. A. 410 ——....... 412 2 417 410 24641

La Seda de Barcelona 290 S. C.

Sevillana Electricidad 467 — 473 6 478 471 346816

Sniace 96 98 2 99 96 31721

Sotogrande, S, A. 300 — 307 7 309 302 15100

Tabacalera, S. A. 3735 .............. 3755 20 3790 3710 126143

Tableros de Fibras 660 — 650 -10 651 650 2950

Telefónica de España 1375 — 1395 20 1395 1385 1583723

Tubace.x 161 — 163 2 168 162 27600

Española Acumu. Tudor 679 — 689 10 689 661 1800

Puleva Agro-Ganadera 1000 1000 0 1000 993 4950

Unión Eléctrica-Fenosa 467 .............. 473 6 473 468 513871

La Unión y el Fénix 2850 .............. 3000 150 3000 2850 4081

Unipapel, S. A. 2900 .............. 2900 0 2900 2870 3100

Uniland Cementera 3100 .............. 3100 0 3100 3100 50

Uralita, S. A. 811 .............. 835 24 836 815 140043

Urban, y Transportes 300 .............. 304 4 304 300 7600

Urbis Serie I 746 .............. 750 4 750 746 27900

Portland Valderrivas 8170 ——....... 8200 30 8340 8130 3930

Vallehermoso, S. A. 1725 .............. 1700 -25 1750 1700 81186

V. Cementos Portland 9000 —........- 10190 1190 10190 9000 09

Vidrala, S. A. 1450 S. C.

Viscofán, S. A. 1470 1470 0 1480 1465 130600

Electra de Viesgo 1895 1880 -15 1890 1830 1400

Volkswagen 25000 24950 -50 24950 24950 25

Zardoya Otis, S. A.________ 11190 .............. 11000 -190 11200 10900 9471
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“Los Siete” asesuran que no levantarán Ias sanciones económicas impuestas a Serbia

El G-7 condena la agresión 
serbio-croata en Bosnia

TOKIO. (Efe).- El presiden
te de Estados. Unidos, Bill Clin
ton, celebró la declaración polí
tica del Grupo de los Siete paí
ses más industrializados (G-7), 
publicada ayer en Tokio en la 
segunda jornada de la cumbre 
de tres días que concluye hoy.

David Gergen, consejero del 
presidente, afirmó que Clinton 
calificó de “documento serio" 
y “con proyección de futuro” 
la declaración del G-7, inte
grado por Alemania, Canadá, 
Estados Unidos, Francia, Gran 
Bretaña, Italia y Japón.

El documento condena la 
agresión de Bosnia por sus 
vecinos Serbia y Croacia, y ase
gura que no levantará las san
ciones económicas, afirmación 
que fue completada después 
por miembros del G-7, que 
apuntaron que “no se excluyen 
otras medidas”.

La declaración establece que 
“no aceptará ninguna solución 
territorial si no es bajo el 
acuerdo de las tres partes y 
expone la preocupación de los 
“siete grandes” por el deterioro 
de la situación en la otra Repú
blica de la extinta Yugoslavia, 
Kosovo.

Asimismo, apoya las refor
mas del presidente ruso, Boris 
Yeltsin, y aboga por que Moscú 
continúe desempeñando un 
papel constructivo y responsa
ble en la comunidad inter
nacional.

Ay udas a Rusia

El Grupo de los Siete dio 
más ayuda moral que econó
mica al presidente ruso, Boris

AI denuncia el aumento de 
las violaciones de derechos

Ejecutados 7 integristas 
musulmanes en Egipto

LONDRES. (Efe).- Las vio
laciones de los derechos huma
nos aumentaron el pasado año 
en todo el mundo, con catás
trofes destacadas como la 
guerra que asola la antigua 
Yugoslavia o Somalia, asegura 
la organización Amnistía Inter
nacional (AI) en su informe 
anual.

El documento, distribuido en 
Londres, detalla las violaciones 
de los derechos humanos 
cometidas en 161 países, el 
mayor número abarcado en los 
32 años de historia de esta 
organización.

En opinión de AI, los gobier
nos han respondido con "hi
pocresía” a estos abusos come
tidos desde enero hasta diciem
bre de 1992, situando “la polí
tica por delante de las vidas 
humanas".

Lil organización defensora 
de los derechos humanos seña
la en su informe anual la exis
tencia de presos de consciencia 
en, al meno.s 62 países, denun
cia la tortura institucional en

Bill Clinton y Warren Christopher durante la sesión de ayer.

Yeltsin, por sus reformas polí
ticas y económicas desde la 
desintegración de la Unión 
Soviética.

En el segundo día de la cum
bre del G-7, integrado por Ale
mania, Canadá, Estados Uni
dos, Francia, Gran Bretaña, 
Italia y Japón, estas naciones 
decidieron asignar 3.000 millo
nes de dólares al fondo de pri
vatización de empresas estata
les rusas en 80 meses.

Esta cooperación está muy 
por debajo de las expectativas 
que Moscú tenía de recibir ayu
da masiva y atención prioritaria 
del G-7, como en las dos cum
bres anteriores de los países 
más industrializados, aunque 
sólo se hizo efectiva una parte 
de esta asistencia por las res
tricciones presupuestarias y 
dificultades internas en Rusia. 

más de 110 naciones y afirma 
que 45 gobiernos hacen uso de 
los asesinatos "políticos”.

La guerra en la república de 
Bosnia-Herzegovina ha centra
do la atención internacional, 
dados los abusos cometidos 
contra decenas de miles de per
sonas, en muchos casos tan 
sólo por razón de su étnia, afir
ma Amnistía Internacional.

La organización culpa a 
todos los bandos de la “car
nicería” que tiene lugar en la 
antigua Yugoslavia, si bien 
recuerda que la mayoría de las 
víctimas son musulmanes y que 
la comunidad serbia en Bosnia 
es la autora de la mayor parte 
de los abusos.

Amnistía Internacional men
ciona la existencia de otras 
guerras tan sangrientas como 
la que vive Bosnia en las repú
blicas de Tayikistán, Azerbai
yán y otros puntos de la desa
parecida Unión Soviética, cuya 
violencia está pasando casi 
desapercibida para la opinión 
pública.

Yeltsin llegó ayer a Tokio 
para asistir hoy a la reunión 
del “G-7 más uno”, acompa
ñado por el viceprimer minis
tro, Boris Fiodorov, y el can
ciller, Andrei Kozirev.

Por otra parte, en una revi
sión de las zonas conflictivas 
internacionales, el comunicado 
promete apoyo a la reconstruc
ción de Camboya, que desde 
el pasado mes de mayo tiene 
el primer Gobierno elegido 
democráticamente, después de 
más de una década de guerra 
civil. Respecto a Corea del 
Norte, la declaración exige que 
retracte inmediatamente su 
decisión de retirarse del Tra
tado de No Proliferación 
Nuclear y se atenga a las ins
trucciones de organismos inter
nacionales para la desnuclea
rización de la península.

EL CAIRO. (Efe).- Siete 
integristas musulmanes que 
fueron declarados culpables de 
haber atentado contra turistas, 
fueron ejecutados ayer jueves, 
indicaron fuentes del Ministe
rio del Interior

Esta es la ejecución más 
numerosa llevada a cabo en 
Egipto en un mismo día.

Los ahorcados son Bastaui 
Abdel Hamid, Saad Amin Abu 
Al Majd, Achraf Said Abed 
Rabbo, Draw Mohamed Ibra
him, Ahmed Abderrahim 
Raduan, Abdelhadi Es Saghir, 
Abdelhamid al Zakman Ali.

Los siete fueron condenados 
a muerte a principios de este 
año después de que un tribunal 
militar superior les declarara 
culpables de haber atacado a 
turistas extranjeros, de perte
necer a una organización ilegal 
y de intentar derribar al régi
men del presidente Hosni 
Mubarak por medios claramen
te ilegales.

En los últimos treinta días 
fueron ejecutados nueve inte

Continúan los 
combates en la 
mayoría de los 
frentes

Entretanto, en la mayoría 
de los frentes de Bos- 
nia-Herzegovina se seguían 
registrando ayer combates, 
los más graves de ellos, en 
Maglaj, a 130 kilómetros al 
Norte de Sarajevo, informan 
medios bosnio-musulmanes.

“Esta madrugada se vol
vieron a intensificar los ata
ques de morteros y tanques 
contra Maglaj y Tesanj”, 
asegura la promusulmana 
Radio Bosnia.

La situación en la zona 
-añade la emisora- se ve 
agravada por el hambre y . 
la falta de medicamentos a 
consecuencia del cerco con
junto de serbios y croatas.

La parte serbia afirma 
que sus fuerzas en torno a 
Maglaj sólo “rechazaron” 
un fuerte ataque de infan
tería contra sus posiciones, 
mientras que en Teslic, unos 
20 kilómetros más al Oeste, 
han decaído los combates.

Representantes del Con
sejo de Defensa Croata, 
según la agencia yugoslava 
“Tanjug”, aseguran estar 
logrando avanzar en la zona 
de Maglaj y Zepce y haber 
capturado a más de 2.000 
soldados musulmanes.

gristas musulmanes.

Nuevos ataques de HizbuIá

Los crecientes ataques de la 
guerrilla pro-iraní de HizbuIá 
(Partido de Dios) que ayer 
mató a dos soldados israelíes 
e hirió a otros tres, según la 
prensa de Israel, preocupa a 
las Fuerzas Armadas de este 
país. El portavoz de éstas no 
ha informado aún del enfren
tamiento en las inmediaciones 
de la aldea de Jarmaq, dentro 
de la “zona de seguridad” que 
controla Israel, del que dio 
cuenta ayer la Policía libanesa.

Entre los comandantes de la 
zona militar del norte existe 
“una sensación difícil” por la 
falta de una respuesta a los 
ataques de HizbuIá con cohetes 
Katyusha contra la población 
de la Galilea. Fuentes militares 
no oficiales acusan al Gobierno 
del primer ministro Isaac 
Rabin, también a cargo de 
Defensa, de evitar todo esca
lonamiento de las hostilidades.

--------;—-4^ 
El territorio ruso4 
Primorie se 
autoproclania 
República 
independiente

MOSCU. (Efe).- gi, 
no ruso de Primorie en i 1 ta del Océano Paci¿o,h 
ayer proclamase rJ? 
convocar un referéni^”! 
ratificar esta resolución ¿ 
mo a agencia .rusa 1„*

Este territorio del F.i, 
Oriente ruso, en cuya ca 
Vladivostok, se encucni„ 
cuarteles generales de h ó. 
del Pacífico, se suma a i^ 

“rebelión” de los sujetos* 
Federación Rusa.

La pasada semana b-, 
nes de Sverdlovsk (patria 
del presidente Boris Yeltsin, 
los Urales) y Voiogda(i|,í 
de Moscú) anunciaron tamS 
la proclamación de sus re» 
blicas. f

El “Sóviet” (Parlamento)4 
Pnmorie explicó en un mensa 
dirigido a Yeltsin y al Leí 
lativo de Rusia quesuded.^ 
se debe “al fracaso” de la C» 
ferencia Constitucional (Cf 
en la “cuestión fundamentó 
acordar la configuración i 
Rusia como una federación á 
sujetos en pie de igualdaí

Los diputados del “Sónef 
comunicaron que una de su 
condiciones “de partida” pan 
aceptar el proyecto de nuai 
Constitución propuesto ¡n 
Yeltsin que se debate en á 
conferencia de Moscú es i¡ 
“igualdad de derechos de todu 
los sujetos de la Federacfe 
Rusa”.

Los separatistas 
abjasios vuelan la 
central eléctrica de 
Sujumi

SUJUMI. (Efe).- Los se^ 
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Ccratistas abjasios tomaron 
volaron ayer la planta elécítis :ha 
de Sujumi, a unos ocho IA' 
metros de la ciudad, que tiene la 
sitiada tras su ofensiva de s« 
días, informaron a Efe fuenii 
militares georgianas.

Durante la operación, h
separatistas mataron a ufi 
cuarenta efectivos georgiac'} 
que defendían la planta, pn^ 
cipal fuente de energía ps 
Sujumi, capital de Abjasiac® 
trolada por el Ejército 
Georgia.

Por su parte, las tropas g^^ 
gianas lograron frustrar en - 
madrugada de ayer repetí 
intentos separatistas de de^ 
barcar soldados en las P 
midades del faro de Suj 
pero continúan intensos 
bardeos de la ciudad po 
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Artillería abjasia. ,
Por otra parte, la 

ración de lo.s Pueblos de 
caso ruso amenazó aye 
declarar una guerra a i 
Georgia si Moscú no co 
que los georgianos <; 
tropas de Abjasia, w ut® 
agencia rusa Interfax 
Gudauta,. baluarte de 

P< 
ce
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n{ 
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ratistas abjasios.
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Luis Gabelo, de nuevo bajo los palos, retorna con ilusión. El futuro de Antonio Pinilla sigue siendo una auténtica incógnita.
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Conejo, primer fichaje del Alba, 
retorna con ilusión al club que le 
dio fama en Europa. Por su parte 
Pinilla sigue esperando destino 
para la próxima temporada

Coaeio: “El afecto de la gente, clave para mi decisión final”

“Vuelvo con mas
ganas que nunca”
Luis Gabelo Conejo es el primer fichaje del Albacete 
Balompié para la temporada 93/94. El guardameta cos
tarricense se muestra muy feliz de retornar al club que 
le lanzó a ¡a fama en Europa. Conejo se encontraba total
mente apartado del fútbol de élite aunque reconoce que

se ha cuidado sobremanera este último año hasta el punto 
de que su vuelta a los terrenos de juego será en condiciones 
óptimas. Por otra parte, Conejo todavía guarda como 
un tesoro el cariño de los albacetenses y espera corres
ponder con una buena temporada.

Cristóbal GUZMÁN

“ s La vuelta de Luis Gabelo 
Conejo al Albacete Balompié 
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lécln^ha sorprendido a propios y 
inesperado de 

tie» la misma. A pesar de ello los 
arquero cos- 

teiíglarncense se remontan al año 
■losado aunque en aquella oca- 

Conejo prefirió descansar 
* ^^^ I'g^ '■nn competitiva 
i^íiM^^'’’o la española.
1, Pasados los meses y ante la 
ap25 «ncia de los dirigentes 
iactejjbacetenses Conejo ha de - 

; o volver a enfundarse los 
-guantes y volver a defender la 
jPorteria del Albacete.
1 En el día de ayer este diario 
;«n« ocasión de recabar las 

^^' jugador. Sus 
L "^^^ nianifestaciones gira- 

fichaje proceso de su 
Po ^^ mucho tiem- K ’í^,^‘"8entes del Alba- 

’^nus me ^’g^"^^ P®’'' 
Ver vp^ V ^'^'"lado a vol- 
des” A ^^''^ estaré con uste- 

Conejo 
^■^ia hasta *^ "°^’' 

Precinitadn ^^ ^^^^ ^^ ha 
‘op5íSiír"<>es«nsecre.

■M
I

A pesar de las dudas sobre 
su estado físico, Conejo nos 
manifestó que “continuamente 
corro día a día, e incluso mi 
peso se ha reducido desde que 
llegué a Costa Rica, ademá.s 
de los ejercicios físicos para 
mantener la forma. Esto no 
revestirá problema alguno”.

El guardameta mundialista, 
apartado del deporte de élite 

^ Se confínna el interés de la 

UD Levante por Cataii
C.G,

ele
El presunto interés de la UD Levante por la contratación 
los servicios de Francisco Javier Mármol, Cataii, parece con-

firmarse. El conjunto valenciano, que este año ha fracasado 
en su intento de acceder a la fase de ascenso a Segunda División 
A, quiere remodelar totalmente su equipo y para ello ha dado 
la baja a nueve jugadores de su plantilla en la ¡dea de adquirir 
un equipo definitivamente competitivo.

Lo más urgente para los dirigentes y técnicos levantinistas 
en este momento es la adquisición de dos mediocampistas de 
calidad que puedan dar vitalidad a esas demarcaciones, y el 
nombre de Cataii cobra fuerza en los últimos días, máxime 
después de que el hasta ahora capitán blanco recibiera la baja 
del club. El jugador albacetense, de vacaciones en la costa, 
todavía no se ha pronunciado al respecto.

se dedicaba al mundo de los 
negocios, especialmente una 
tienda deportiva que posee en 
San Ramón, localidad donde 
reside habitualmente. A pesar 
de ello Luis Gabelo está impa
ciente por regresar a la com
petición y reencontrarse con la 
afición blanca. “Soy consciente 
de que regreso a una compe
tición sumamente difícil como

es la española, en la que hay 
equipos de mucha calidad. 
Pero lo que ha pesado mucho 
en mi decisión ha sido el afecto 
de la gente de allá, que me 
ha brindado muchas satisfac
ciones personales. Este año de 
descanso me ha venido feno
menal y vuelvo con muchas 
ganas de aportar mi trabajo en 
beneficio del club”.

Cataii sigue en la órbita del Levante.

Pinilla: “El caso 
de Cataii me
parece un poco 
raro”

El destino final de Anto
nio Pinilla en el Albacete 
Balompié sigue siendo una 
auténtica incógnita a tenor 
del secretismo con el que 
se llevan las gestione.s en 
torno a su destino final en 
el fútbol español por parte 
del FC Barcelona, sin duda 
a la espera de recibir las 
ofertas por sus servicios. En 
el día de ayer el propio juga
dor no quería manifestarse . 
en este sentido, aunque 
sabido es el interés de 
muchos clubes por hacerse 
con los servicios del catalán.

El jugador afirmó que 
“no tengo ni idea de cuál 
puede ser la cantidad que 
el Barcelona pida por mi 
traspaso (se calcula que 
pueda superar los 70 millo
nes de pesetas), aunque soy 
consciente de que eso 
dependerá de las ofertas 
que surjan por mis servi
cios”. Pinilla reconoció que 
“el Albacete está interesado 
en que siga allí, y antes de 
venirme ya me lo comen
taron. Pero hay que estudiar 
con detenimiento todas las 
ofertas y luego decidir de 
acuerdo con lo que el Bar
celona quiera”.

Lo que sí parecía conocer 
el catalán e.s la lista de bajas 
del equipo para la próxima 
temporada. En este sentido, 
Pinilla manifestó que “lo 
que más me ha llamado la 
atención en ella es la no 
renovación de Cataii. Por lo 
que representa en la ciudad 
y en el propio Albacete me 
parece un poco raro que no 
se le haya prorrogado en 
contrato. Además, Cataii 
tiene un peso específico 
importante dentro de la 
plantilla y eso siempre es 
bueno en un equipo”.
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“Catalí es un hombre del club y no merece que lo echen de esa manera”

Manolo: “Esto ha sido un
adiós y muy buenas”

LT

Manuel Salvador Serra es 
uno de los jugadores con los 
que no se contará de cara a 
la próxima temporada en Pri
mera División. Él jugador, aun
que no le ha pillado de sor
presa la decisión, anda molesto 
por la forma en que le comu
nicaron la decisión.

Manolo declaró ayer a Efe 
que ”No estaba actuando 
demasiado en el equipo titular 
y en realidad me lo esperaba”, 
declaró Manolo, “además, yo 
tampoco quería quedarme si 
no iba a jugar. Estaba muy cla
ro que Espárrago no contaba 
conmigo, ya que no me puedo 
acoplar a su sistema y tenía 
muy claro que para no actuar 
prefiero estar en otro equipo, 
aunque sea en Segunda Divi
sión”.

Manolo explicó que conoció 
la noticia a través de Julián 
Rubio. “Me llamó a mi casa”, 
explicó, “y me dijo que se 
habían reunido el presidente, 
el entrenador y él y que cau
saba baja. No se paró a ver 
si podía necesitar algo. Fue un 
adiós y muy buenas”.

Sobre el resto de compañe
ros, que como él, han causado 
baja, el jugador valenciano se 
acordó en especial de Catali. 
“No lo puedo ver bien, porque 
es un hombre del club, que 
lleva muchos años allí, y no 
es merecedor de que lo echen 
de esa manera. Aunque no jue
gue, Catali es un hombre caris
mático dentro de la plantilla 
y me imagino que los que se 
quedan tampoco verán bien

La atleta albaceteña Celia Medina 
debuta con éxito en Holanda

LI
Buen debut internacional de 

Celia Medina, que estos días 
participa en Holanda dentro 
del Campeonato de Europa 
Escolar. Celia que pasó el mar
tes a las semifinales de los 100 
metros vallas, fue apeada de 
la final al día siguiente por 
escasas centésimas. La atleta 
caudetana, que actualmente 
está entrenando en Albacete, 
es la más jóven de la expe
dición de atletas españoles que 
se han desplazado hasta Val- 
kensWaard (Holanda), para 
participar en la competición 
más importante del año para 
los atletas sub-17. Para Celia 
también es su primera compe
tición internacional por lo que 
de haber alcanzado las semi
finales en esta competición 
donde participan chicos de 
toda Europa es bastante meri
torio.

«1

2

Manolo, uno de los hombres con los que no se cuenta para el futuro.

que -le hayan echado”, dijo 
Manolo.

Respecto al resto, Manolo 
lo entendió como más lógico, 
“aunque con Julio Soler y, 
sobre todo, Parri tampoco se 
entiende demasiado el que los 
pongan transferibles”.

Ofertas de Segunda

Manolo subrayó que aún no 
ha decido el futuro “porque 
tengo”, dijo, “algunas ofertas 
y estamos intentado que el 
equipo en el que recale sea 
cercano a mi casa, aunque baje 
el dinero a percibir, y a lo 
mejor me puedo quedar en el 
Villarreal o el Castellón”.

Por último, Manolo destacó 
que le había causado una gran 
sorpresa el fichaje de Luis 
Gabelo Conejo. “Me ha pillado

Por otra parte, nuestras atle
tas, que recientemente tuvieron 
notables resultados en el Cam
peonato de España absoluto de 
Atletismo, compiten este fin de 
semana en distintos frentes. La 
competición de mayor impor
tancia será para Yolanda 
Rodríguez que marcha a San 
Sebastián con el objetivo de 
renovar su título de campeona 
de España Junior de salto de 
longitud, prueba en la que si 
hace valer su medalla en el 
Campeonato absoluto no debe 
tener problemas para imponer
se con comodidad. Pero Yolan
da debutará dentro de un Cam
peonato de España en otra 
prueba, los 100 metros lisos en 
la que todos esperamos que 
demuestre que también es una 
excelente velocista.

También participará en la 
prueba su hermana Marimar 
Rodríguez , que en Vitoria ten
drá la oportunidad de repetir 

totalmente por sorpresa, aun
que creo que es una operación 
encaminada a los abonos”, 
concluyó.

Además del jugador valen
ciano, el resto de hombres que 
han causado baja en la primera 
plantilla al haberse cumplido 
su contrato y no ser renovados 
por el club son Corbalán, 
Armando (jugador que recaló 
en el equipo bajo la dirección 
técnica de Julián Rubio y con 
el que Espárrago apenas ha 
contado), Bossio, Unanua (que 
ha regresado a Pamplona) y 
Pinilla (al Barcelona).

Por otra parte, también fue
ron declarados transferibles 
Julio Soler, Oliete, Parri y mar
cos, todos ellos con contrato 
en vigor y a los que se espera 
traspasar a algún equipo que 
los pretenda.

la final de los 100 metros vallas 
del Campeonato de España 
absoluto, puesto que todas las 
atletas participantes en esta 
final han sido invitadas a par
ticipar en la reunión nacional 
de atletismo de Vitoria que se 
celebrará el próximo sábado. 
Hay que esperar que en esta 
ocasión Marimar mejore su 
marca personal, y a ser posible 
que ocupe algún puesto impor
tante.

Maribel Rodríguez se des
plazará a Madrid para parti
cipar en la "Nocturna de Alcalá 
de Henares”, con amplia pre
sencia de atletas extranjeros. 
En esta prueba Maribel inten
tará bajar de la barrera de los 
12 segundos en los 100 metros 
lisos, marca que ha estado 
rozando durante toda la tem
porada y que la colocaría entre 
la élite de la velocidad espa
ñola. Hay que tener esperanzas 
en que estas tres atletas, que

Rubio: “Catali no 
entraba en los 
planes del club”

El director deportivo del 
Albacete balompié manifes
tó ayer que “mantuvimos 
una reunión Víctor Espárra
go, el presidente y yo, y des
pués de valorar muchas 
cuestiones llegamos a la 
conclusión que estos juga
dores, entre los que está 
Catali, no eran convenientes 
y no entran dentro de los 
planes del club”.

Por otra parte, y en rela
ción a los posibles fichajes 
del club. Rubio dijo que 
“habrá muchos futbolistas 
que le puedan interesar al 
equipo, y en estos momen
tos se esta moviendo mucho 
el mercado”.

Según el director técnico 
albaceteño “al final se aba
ratará el mercado y conse
guiremos algunos jugadores 
que sean interesantes para 
nosotros, y a buen precio”.

Sobre la política de ficha
jes del club manchego. 
Rubio precisó que “hay que 
tener en cuenta que el Alba
cete no puede traer juga
dores de economía muy alta. 
Funcionamos con nuestras 
posibilidades y estas son jus
tas dentro de la Primera 
División”, pidiendo por ello 
paciencia a los aficionados 
albacetenses.

Ciclismo.

Mañana I Trofeo fe 
Manchuela en 
Alborea

al igual que Celia pertenecen 
al Club Caja Castilla La Man
cha, traigan para albacete algu
no de los buenos resultados a 
los que nos tienen acostum
brados.

Juegos municipales

El próximo día 12 de julio 
darán comienzo los Juegos 
deportivos ”Verano’93”. Los 
deportes protagonistas de los 
Juegos serán: fútbol sala, y 
baloncesto en las categorías de 
benjamín, alevín, infantil, cade
te, juvenil, junior, y sénior. Cer
ca de 3.000 deportistas parti
ciparán en estos Juegos Depor
tivos, y que se jugarán de lunes 
a viernes en las instalaciones 
del estadio municipal y el pabe
llón de la Feria. Se trata de 
una actividad deportiva con la 
que el IMD pretende que todos 
los deportistas realicen el 
deporte que más les agrade.

OILg

El calendario ciclista ab 
cetense nos ofrece para maói 
na, sábado, una muy importara 
te carrera de carácter nacional 
organizada por el Club Ibató 
y reservada a corredores jm?. 
niles. Comenzará a las nU 
de la mañana y se dispuiatá 
sobre el trazado Alborea-Ca,(as 
Ibañez-Cruce Jorquera-La 
Recueja-Villavaliente-Pozo 
Lo re n t e-Al atoz-Carcelén-Alca- 
lá-Las Eras-Zulema-Alborei 
un total recorrido de 105 kilo 
metros. Esta prueba, titulada 
”1 Trofeo ciclista la Manchue
la”, está muy bien dotada de 
premios, nada menos que cin
cuenta en la clasificación gene
ral, el primero de 20.000 pes
ias y trofeo, siguiendo 15,0(!l! 
y trofeo, 10.000 y trofeo, 8.(K)(1, 
6.000, 5.000 etc. Además ira 
premios de montaña (5.000pts 
y trofeo, 2.500 y trofeo, y 1.5(11 
y trofeo), lo mismo que en 
metas volantes (3.000 pts. y tro
feo, 2.000 pts. y trofeo y 1,005 
pts. y trofeo), como también 
por equipos, a razón de 5.00(1 
pesetas y trofeo, 3.000 pts. y 
trofeo, y 2.000 y trofeo. Aparte 
valiosos trofeos a los tres corre
dores mejor clasificados de la 
Manchuela.

En definitiva, una prueba 
muy interesante y que a buen 
seguro reunirá un gran núniei# 
de participantes en represen
tación de diversas provincia-' 
además de las castellano-man
chegas.

Trofeo Playa Albir

Otra destacada actuación de 
los componentes del Grupe 
Vicente Conejero-Alma!^ - 
esta vez en el lili Trofeos 
Albir, organizada por el t 
ciclista Altea de la 
alicantina. En la prueba 
cadetes, disputada ^^ 
uurbano con un total de 
participantes, venció el» 
dor almanseno José y 
tínez, terminando 
puesto e igualmente integra® 
del citado equipo, Juan 
mente. .

Y en la carrera de juve : 
con ochenta corredores P 
cipantes entre >“ ’ ^ 
encontraban dos co J 
dos de los . cuales «^ 
entre los primeros cías 
Manuel L,Jiménez q ^ 
segundo y Deogracias 
Casas Ibáñez cuarto.
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Skibby gano la etapa y el
“susto” fue para Induráin

Felipe RECUERO

FVREUX (Efe).- La quinta 
. dpi Tour’93, entre Avran- 

S y Evreux, de 225 >cilóme- 
,M esultó más movida de los 
«tallo y supuso el triunfo 

danés Skibby. la recupe- 
ación del jersey amarillo del 

belga Nelissen y un susto para 
Miguel Induráin ya que se vió 
involucrado en una montonera 
que se produjo a mitad de 
tarrera.

Miguel Indurain, vencedor 
de las dos últimas ediciones del 
Tour, no pudo evitar dar con 
sus huesos por los suelos en 
la montonera que se produjo 
poco antes del avituallamiento, 
en el kilómetro 114, aunque 
afortundamente no sufre gol
pes importantes quedando 
todo resumido a unos rasguños 
en el brazo izquierdo y el con
siguiente susto.

La etapa fue ganada por el 
danés Jesper Skibby en un 
tiempo de 5 horas, 11 minutos, 

¡ 57 segundos, mientras que el 
' belga Wilfried Nelissen llegaba 
i un segundo después dando 
? tiempo al grupo y al mismo 

tiempo recuperaba el jersey 
Í amarillo de líder que lució ya 

en la tercera etapa.
Ahora la general queda 

comandada por Nelissen segui
do del antiguo líder el italiano 
Marino Cipollini a 2 segundos 
y el francés Jalabert a 32 segun
dos; mientras que entre los 
favoritos para el triunfo final, 
los Induráin, Bugno, Chiappuc- 
ci, Zuelle y Rominger todo 
sigue igual al entrar todos en 
el mismo tiempo.

El desenlace de la etapa, a 
pesar de la sorprendente vic
toria de Skibby y la recupe
ración del jersey amarillo de 
Nelissen, fue el más lógico ya 
que los favoritos, tras los resul
tados de la cronometrada por 
equipos de ayer, piensan más 

. en la próxima contra reloj de 
la novena etapa, por lo que 
se limitaron a dar las pedaladas 
justas para llegar a meta.

Al margen de la caída en 
® que se vió envuelto Miguel 
t uráin y que por algunos 

iiomentos creó la confusión en 
® gran grupo, la etapa sufrió 
'anos sobresaltos debido a los 
numerosos intentos de escapa- 
¿P””c*Pulmente en el tramo 

^^^^ ^Q consiguie-

> equipo este que jugaba

Jasper Skibby ganó de este modo la quinta etapa del Tour entre Avranches y Evreux.

ti

la baza de Jalabert y que un 
día más se quedó con la miel 
en los labios al no conseguir 
el objetivo por el que luchó.

El final resultó, como en 
otras etapas, bastante emocio
nante, ya que además del triun
fo parcial de etapa también 
estaba en juego el jersey ama
rillo por aquello de las boni
ficaciones, ya que tanto el fran
cés Jalabert como el belga 
Nelissen tenían muchas posi
bilidades de arrebatar el lide
rato al italiano Cipollini como 
ocurrió.

Escapados ilustres

Quizás, el hecho de que la 
ONCE no lograra meter a nin
guno de sus corredores en una 
escapada que se produjo hacia 
el kilómetro 154 en la cual 
estaban ilustres como el francés 
Fignon y el australiano Ander
son, adulteró el desenlace final, 
ya que tuvo que trabajar a la 
contra para salvar los muebles 
y por consiguiente echar abajo 

á

esa fuga de trece corredores 
que podía resultar peligrosa 
para todos.

Del buen trabajo del equipo 
de la Organización Nacional de 
Ciegos se vió beneficiado el 
Banesto de Miguel Induráin, ya 
que tras recuperar la tranqui
lidad después de la caída de 
su líder, que fue llevado en 
volandas al gran grupo por sus 
compañeros Marino Alonso, 
Julián Gorospe y Bernard, 
decidió marcar el ritmo que 
más le convenía para evitar que 
los fugados cobrasen excesiva 
diferencia.

Hasta el momento de la 
escapada de Fignon y Ander
son, lo más destacado fue la 
escapada que protagonizó el 
danés Bjarne Riijs, que se fue 
en la bajada del puerto de 
Mont Crespin, kilómetro 58 y 
fue neutralizado en el 147 tras 
haber tenido hasta 6:30 minu
tos de diferencia con respecto 
al pelotón.

Tras la caza de Riijs comen
zó otra carrera bastante dife

rente, pues los ataques en cabe
za del grupo pasaron a ser una 
constante hasta que un latigazo 
del todopoderoso Laurent Fig
non provocaba un corte en el 
cual entraban doce corredores 
más entre ellos el todoterreno 
australiano Phil Anderson y 
ninguno de los favoritos.

La colaboración de esos dos 
corredores hizo que en pocos 
kilómetros abrieran un hueco 
de hasta 2:30 minutos, momen
to en el cual Banesto y, prin
cipalmente ONCE, hicieron 
causa común para echaría 
abajo.

Afortundamente para los 
favoritos en el grupo de trece, 
excepto Fignon y Anderson, 
nadie colaboraba por lo que 
ambos corredores levantaron el 
pie y se dejaron coger por el 
gran grupo.

Por delante siguieron duran
te unos kilómetros más diez 
corredores, entre ellos grandes 
rodadores como son el belga 
Museeuw y el holandés Maas- 
sen.

Película de la 
etapa

- A las 11:05 horas inician 
la etapa 175 corredores en 
mañana soleada. Salida len
ta.

- km 17: Esprint especial 
de Refuveille, el italiano 
Cipollini, actual líder del 
Tour, se adelanta al belga 
Nelissen y a Jalabert.

- Km 32,6: Se cumple la 
primera hora de carrera.

- Km 41: Alto de Sour- 
deval (4a. categoría), corona 
en primera posición el ita
liano Cassani seguido del 
suizo Jaermann y el francés 
Simón. Pelotón agrupado.

- Km 58: Puerto de Mont 
Crespin (3a.), pasa en pri
mera posición Cassani 
seguido de Rijs y Simon. En 
lá bajada se va el danés Rijs.

- Km 80: Rijs viajaba en 
solitario con 4:50 minutos 
de ventaja sobre el grupo 
principal.

- Km 110: Caída masiva 
en la cual ve se involucrado 
Miguel Induráin que tiene 
que echar el pie tierra y que
da ligeramente cortado, 
aunque entró pronto en el 
grupo. EI más perjudicado 
fue el belga Farazijn, aun
que continúo en carrera.

- Km 104: Por el esprint 
especial de Ecouche la 
situación de carrera es: el 
danés Rijs en solitario, a 6 
minutos el francés Marie, el 
belga Museeuw y el eslovaco 
Svorada y a 6:30 el pelotón 
del líder y principales figu
ras. Del grupo comienzan a 
tirar Banesto y ONCE.

- Km 147: Fin de la esca
pada de Rijs y ataques en 
el grupo principal.

- Km 154: Se forma en 
cabeza un grupo de trece 
corredores. Los italianos 
Roscioli, Bortolami y Scirea, 
los franceses Pensec. Fignon 
y Moncassin, los belgas Pee
ters y Museeuw; los holan
deses Den Bakker y Maas- 
sen, el danés Holm, el aus
traliano Anderson y el ale
mán Henn.

- Km 194; La diferencia 
de lo escapados es de 2:30 
minutos. Del grupo siguen 
tirando Banesto y ONCE.

- Km 200: Fignon y 
Anderson al no encontrar 
colaboración levantan el pie 
y se dejan cazar por el pelo
tón. Comienzan los tirones.

- Km 210: Atacan Holm 
y Bortolami, aunque no 
prospera.

- Km 220: Ataca Jesper 
Skibby.

- Km 225: El danés Jesper 
Skibby se anota el triunfo 
de etapa.
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Miguel Indurain: “No tuve más
remedio que echar pie a tierra”

EVREUX (Efe).- Miguel 
Induráin, sufrió ayer una caida 
en plena etapa con el consi
guiente susto para todo su 
equipo y los aficionados al 
mundo del ciclismo en nuestro 
país, que ya ven al navarro con 
muchísimas opciones para 
adjudicarse finalmente la pre
sente edición del tour de Fran
cia. Miguel manifestaba al tér
mino de la jornada lo siguiente: 
“La caída, afortunadamente, 
quedó en un susto. No tuvo 
mayor historia que la clásica 
montonera donde no queda 
más remedio que echar pie a 
tierra. Traté de evitaría pero 
resultó imposible. Caí con mi 
hermano Pruden, pero ninguno 
de los dos nos hemos hecho 
daño”.

En torno a la cronometrada 
del día anterior manifestó que 
“daba relevos bastante largos 
porque en una contrarreloj lar
ga si vas perdiendo tiempo este 
se va sumando poco a poco 
y al final puedes perder más 
de lo debido. Marino (Alonso) 
y (Gerard) Rue estuvieron 
francamente bien y los demás 
aguantaron perfectamente. La 
crono por equipos de ayer no 
marcó diferencias tan grandes. 
Ahora habrá que estar atento 
todos los días para llegar bien 
a la contrarreloj individual del 
próximo lunes”.

Por otra parte, a su hermano 
no le da consejos sino que “ya 
se los iré dando. De momento

i

Induráin y su hermano celebraron en Francia su particular San Fermín.

que vaya viendo el Tour. Hasta 
el momento las etapas no han 
sido complicadas y él se defien
de bien en este tipo de etapas”.

Toni Rominger 
(SUI/Clas-Cajastur): “El regla
mento es así y hay que res
petarlo, por tanto no tengo 
nada que objetar a la sanción 
de un minuto que nos han 
impuesto. Si realmente hemos 
sido los únicos que lo hemos 
hecho, me parece bien, aunque 
no estaría de acuerdo si resulta 
que hay otros que también lo 
han hecho y no se les ha 
impuesto sanción alguna. O 
todos o ninguno.

Hasta ahora hemos tenido 
algo de mala suerte, pero, aun
que la moral está algo tocada, 
queda muchísima carrera aún”.

Erik Breukink 
(HOL/ONCE): “La crono no 
nos salió mal. Lo hicimos bas
tante bien, ya que rodamos a 
51 kilómetros de media duran
te el recorrido. Al final tuvimos 

mala suerte con Herminio 
(Díaz Zabala) y Johan (Bruy- 
neel). Si uno se fija en la gente 
que tienen aquí, no es ninguna 
sorpresa el que hayan ganado 
los hombres del GB MG.

Las bonificaciones tienen, 
una gran importancia en el ini
cio de la carrera, pero es difícil 
para nosotros acceder al lide
rato, ya que no tenemos “sprín
ters” natos como pueden ser 
Djamolidine Abdoujaparov o 
Wilfried Nelissen. Aún es pron
to para ver como estoy. Tan 
sólo han pasado cinco días. Me 
encuentro en buena forma, 
pero las etapas difíciles aún 
están por llegar”.

Francisco Javier Mauleón 
(Clas-Cajastur): “La verdad es 
que estamos teniendo bastante 
mala suerte, pues en cinco días 
se puede decir que nos ha pasa
do casi de todo. El Tour no 
ha empezado bien, pero espero 
que acabe mejor de lo que ha 
empezado. De todas formas, el

principio de temporada ha sido 
muy bueno y ahora no van las 
cosas tan bien. La moral no 
está baja, pero te da que pen
sar. Si nos ha pasado todo esto 
hasta ahora, ¿qué nos podrá

^ Echávarri: '‘Que disfruten 

otros del maillot amarillo”
José Miguel Echávarri, director deportivo del equipo Banesto, 

comentó tras la etapa lo siguiente: ““La contrarreloj por equipos 
estuvo bastante bien, pero igual que hoy (por ayer) no teníamos 
que luchar por las bonificaciones, ayer no teníamos que batallar 
por el triunfo”.

Por otra parte “no podemos dejar de estar atentos a la carre
ra, pero compartiendo las responsabilidades con otí-os equipos, 
no sólo hemos de ser nosotros los que estemos al tanto de 
todo. Ahora que disfruten otros del jersey amarillo, pero que 
estén atentos a la carrera, luego ya tomaremos la responsa
bilidad nosotros si se diera el caso”.

pasar mañana?. Mi misión es 
estar al servicio de Toni, sobre 
todo en las etapas de montaña 
en las que la batalla que se 
presentará a buen seguro será 
total”.

Zülle: “Sólo 
pretendo j 
aguantar”

Para al corredor de la | 
ONCE, Alex Zülle, “Fue [ 
mala suerte el no haber 
podido ganar la crono, ya 
que siempre tuvimos te 
mejores tiempos internie- 
dios y al final, con el pte 
chazo de Herminio, perfi' 
mos unos cuantos relevos j 
que a buen seguro hubieran 
evitado la pérdida de esos 
segundos que nos costaron 
la victoria final.

En mi mente no tengo 
la posibilidad de hacerwo 
con el jersey amarillo, sino 
el aguantar bien la carrera 
de tres semanas e inten® 
hacer un buen puesto.

HYUNDAI S ■ COUPE-TURBO
NI EL VIENTO PUEDE FRENARLO

HYijnPg!
COMCESIOMABIO OHC*

Automaerui
Capitán Cortés, 66 - 

Tel. (967) 23 35 41 -

ALBACE^^ 
504531
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Tour de Francia ^93

Según Uriarte, la etapa de hoy no
dificultad alguna

FVREUX (Efe)-- La sépti- 
7 etapa del Tour’93, entre 

“reux y Amiens, sobre 158 
liBmeiros, sigue stendo un 

mno ideal para el lucimiento 
Los aventureros y esprinters 
debido a ias pocas dificultades 
que presenta el perfil de la

Para José Ramón Uriarte, 
corredor del equipo Banesto, 
el trazado según el rutómetro 
es bastante llano y por con
siguiente debe de ser de trá
mite para los que luchan por 
la general que piensan más en 
la cronometrada del individual 
de la novena etapa.

Según Uriarte “en los 158 
y: kilómetros apenas existen mon- 

taña, sólo dos altillos de cuarta 
categoría que no lo son, por 

■ lo que es el marco ideal para 
( aquellos que quieran ganar en 
.'solitario. A pesar de que es 
;,un buen terreno para buscar 
; la victoria en solitario, lo más 

lógico será que la victoria se 
ventile en una llegada masiva 
ya que los esprinters están 
aprovechando a la perfección 
su terreno”.

Será la novena vez que el 
Tour llegue a Amiens. Entre 

tjos ganadores no se encuentra 
'^ningún español ya que, gene
ralmente, es una llegada ideal 
para los esprinters.

Características de la 6a. eta

e la 
fue 
aber 
Ua 

los 
•me- 
pin- 
;rd¡- 
evos 
eran 
esos 
iron

pa Evreux-Amiens, de 158 kms.
- Control de firma; de 11:50 

a 12:50 horas.
• Salida real: 13:17 horas.
■ Bonificaciones: Esprints 

especiales de Vesly (km 54,5), 
La Houssoye (km 81) y Le 
Crocq (km 123) con 6, 4 y 2 
segundos, respectivamente, 
para los tres primeros. Llegada 
20, 12 y 8 para los primeros. 

- Puertos puntuables; Alto 
de Mesnil (4a. categoría, km 

, 3.2;6 kms con un desnivel del 
j 3 por ciento) y Alto de Vernon 
S (4a. categoría, km 37, 3,3 kms 

del 3 por ciento de desnivel). 
J - Media calculada: 43 km- 
1 hora.
1 • Llegada en Amiens: Línea 
3 meta tras una recta de 800 
f metros en ligero ascenso. 

;ngo 
irnie 
sino 
lera 
litar

os dueños de lo ajeno en 
^^ ^y'^^ visitaron el 

^^^ equipo español 
resultado de esa 

vJSi"® ^® el lle- 
3 totalidad de vestimenta

Este es el perfil de la sexta etapa del Tour de Francia’93.

►
 ‘‘En los 158 kilómetros apenas existe montaña, sólo dos 

altillos de cuarta categoría que no lo son, por lo que 
es el marco ideal para aquéllos que quieran ganar en 
solitario. La llegada se ventilará en una llegada masiva 
para los esprinters”
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del equipo, por lo que en la 
mañana de hoy Manuel Sáiz, 
director deportivo del equipo, 
se mostró bastante preocupa
do, ya que los corredores se 
han quedado “con lo puesto”, 
sin ropa de repuesto.

-Los responsables de prensa 
de la Vuelta a España, Fer
nando Rojo y José Manuel Egi
do, se han incorporado a la 
caravana del Tour93 con el úni
co objetivo de “copiar” para 
la prueba española las pocas 
cosas buenas que les puede 
aportar la carrera francesa.

La tarea no es nada fácil, 
ya que en la primera semana 
de carrera han sido muchos y 
graves los fallos de la prueba 
más importante del calendario 
internacional en lo que se refie
re a los asuntos de prensa.

-Domingo Perurena, ex
ciclista y ex-director y actual
mente colaborador de lujo en 
el Tour’93 de una prestigiosa 
emisora de radio del Pais Vas

co y responsable deportivo del 
“equipo de Euskadi” para la 
temporada’94, se encuentra 
bastante preocupado, ya que 
varios de los corredores que 
estaban en su agenda han teni
do que ser descartados al estar 
comprometidos con sus actua
les equipos.

De momento, tanto Arsenio 
González como Abraham Ola
no no podrán debutar con el 
equipo de Euskadi, ya que su 
actual director deportivo, Juan 
Fernández, del conjunto das, 
les ha renovado por un año 
más.

Otro de los “fijos” para el 
equipo es Julián Gorospe. Sin 
embargo, no se encuentra muy 
entusiasmado con cambiar de 
aires al tener una buena oferta 
de su actual equipo, el Banesto, 
para seguir un año más.

-El suizo Toni Rominger, 
brillante vencedor de las dos 
últimas ediciones de la Vuelta 
a España, a punto estuvo de 

no iniciar la quinta etapa del 
Tour debido al minuto de san
ción impuesta por los comisa
rios internacionales.

El ciclista helvético conside
ra que es una injusticia, ya que 
en las contrarrelojes por equi
pos los empujones y los agarro
nes entre los compañeros sue
len ser una cosa normal para 
facilitar los relevos e incluso, 
en los últimos kilómetros, el 
líder Cipoilini fue descarada
mente remolcado por sus com
pañeros.

Está claro que al equipo 
lechero le está faltando la for
tuna que tuvo en la Vuelta a 
España y prueba de ello es que 
tuvo que afrontar la cronome
trada por equipos sin sus dos 
mejores rodadores -González y 
Olano- y fue penalizado con 
un minuto.

-Mario Cipoilini se ha con
vertido en el 18® corredor ita
liano que en alguna ocasion ha 
vestido esa prestigiosa prenda.

Las figuras de la 
carrera

El italiano Gianni Bugno 
afronta el Tour’93 con más 
responsabilidad que nunca 
debido al varapalo sufrido 
en la última edición del 
Giro de Italia, ya que no 
tiene más remedio que 
demostrar a sus incondicio
nales, a sus seguidores, que 
no es una efigie imaginaria 
y sí una realidad.

Bugno se convirtió hace 
unos años en la nueva estre
lla del ciclismo italiano debi
do a su exhibición en el 
Giro’90 y por consiguiente 
que pasara a ser el corredor 
transalpino con más posibi
lidades para ganar un año 
de estos el Tour de Francia, 
algo que no consigue un 
corredor italiano desde 
1965, cuando ganó Felice 
Gimondi.

El jefe de filas del Gato- 
rade fue, quizás, por esa 
exhibición por la que se car
gó de la responsabilidad que 
ahora no le deja brillar en 
la medida que se esperaba. 
Bugno ganó el Giro’90 con 
la facilidad de los superfi- 
guras como lo demuestran 
sus tres triunfo de etapa, 
haber sido segundo en cua
tro y lucir la “maglia rosa” 
del primero hasta el último 
día -sólo lo habían conse
guido sus compatriotas 
Girardengo (1919) y Binda 
(1927) y el belga Eddy 
Mercia (1973)-.

El italiano tiene grandes 
cualidades para ser lo que 
todo el mundo y en especial 
sus compatriotas esperan: el 
nuevo ”campeonissimo”, 
pues es un gran escalador 
y en la lucha contra las 
manecillas del reloj es temi
do por todo el pelotón por
que saben bien que en ese 
terreno es muy peligroso y 
donde suele cimentar sus 
mayores éxitos.

El poderío físico y pro
fesionalidad de este italiano 
pide un puesto de honor 
entre la élite, a pesar de 
su flojo comportamiento en 
el Giro’93, en la que quedó 
descartado a las primeras de 
cambio.

CLIMA DE CONFIANZA9ama doméstica
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Tour de Francia’93

Clasificaciones
Etapa

.. 1 . J esper Skibbv
(DINATVM) 5hl 1 ;57

..2. Wilfried Nelissen
(BEL/Novemail) a 1

..3. Andrea Ferrigato 
(ITA/Ariostea) m.t.

..4. Maximilian Sciandri 
(ITA/Motorola) m.t.

..5. Stefano Colage
(ITA/Mobili) m.t.

..6. Olaf Ludwig
(ALE/Telekom) m.t.

..7. Mario Cipollini
(ITA/Maglificio) m.t.

..8. Davide Cassani
(ITA/Ariostea) m.t.

..9. Toni Rominger
(SUI/Clas) m.t,

. 1 0. Laurent Jalabert 
(FRA/ONCE) m.t.

.11. Francois Simon
(FRA/Castorama) m.t.

.12. Miguel Induráin 
(ESP/Banesto) m.t.

.13. Jim van de Laer
(BEL/Lolto) m.t.

.14. Massimo Ghirotto
(ITA/ZG Mobili) m.t.

.15. Giovanni Fidanza
(ITA/Gatorade) m.t.

.16. Raúl Alcalá
(MEX/Wordperfect) m.t.

. 1 7. Gianni Bugno 
(ITA/Gatorade) m.t.

.1 8. Oleg Kozlitine 
(KAZ/Chazal) m.t.

.19. Claudio Chiappucci
(ITA/Carrera) m.t.

.20. Pascal Chanteur 
(FRA/Chazal) m.t.

General

..1 . Wilfried Nelissen
(BEL/Novemail) 22:09:37

..2. Mario Cipollini
(ITA/Maglificio) a 02

..3. Laurent Jalabert
(FRA/ONCE) 32

..4. Alex Zuelle
(SUl/ONCE) 33

..5. Zenon Jaskula
(POL/Maglificio) 41

..6. Johan Bruvneel
(BEL/ONCE) 51

..7. Eric Breukink
(HOL/ONCE) 51

..8. Philippe Louviot
(FRA/ONCE) 1:04

..9. Johan Museeuw
(BEL/Maglificio) 1:10

.10. Franco Ballerini
(ITA/Maglificio) 1:17

.11. Steve Bauer
(CAN/Motorola) 1:19

.12. Charlv Mottet
(FRA/Novemail) 1:21

.13. Andrew Hampesten
(USA/Motorola) 1:22

.14. Rolf Sore sen
(DIN/Carrera) 1:25

.15. Lance Armstrong
(USA/Motorola) 1:27

.16. Claudio Chiappucci
(ITA/Carrera) 1:27

.17. Alvaro Mejia
(COL/Motorola) 1:27

. 1 8. Eddy Bowmans

J
a

Induráin repone fuerzas en un avituallamiento.

General por ea„i]^

.1. ONCE (ESP^•2- MaglífTe «S* 
66h31:29 CíA)

.3. Novemail ípn 
66h32:48

•4. Motorola 
66h32:53

.5. Carrera (ITA) a^,

.6. Banesto ESP) -

.8. Telekom (ALE) 661,3/

10. WordPerfect (Hn, 
66h36:59

11. Lampre (ITA) 66«,.,i
1 Castorama

66h38:09

(HOL/Novemail) 1:29
.19. Franco Vona 

(ITA/Maglificio) 1:31
.20. Wilfried Peeters 

(BEL/Maglificio) 1:31
.21 . Stephen Roche 

(IRL/Carrera) 1:31
.22. Micheld Dernies 

(BEL/Motorola) 1:34
.23. Miguel Induráin 

(ESP/Banesto) 1:38
.24. Viatcheslav Ekimov 

(RUS/Novemail) 1:41
.25. Ronan Pen.sec 

(FRA/Novemail) 1:46
.26. Guy Nulens 

(BEL/Novemail) 1:47
.27. Sean Yates 

(GBR/Motorola) 1:49
.28. Mario Chiesa 

(ITA/Carrera) 1:49
.29. Carlo Bomans 

(BEL/Maglificio) 1:54

.30. Vladimir Poulnikov 
(UCR/Carrera) 1:54

.31 . Gianni Bugno 
(ITA/Gatorade) 1:59

.32. Djamodiline Abdoujapa- 
rov (UZB/Lampre) 2:04

.33. Bruno Cornillet 
(FRA/Novemail) 2:09

.34. Marc Sergeant 
(FRA/Novemail) 2:17

.35. Andrea Ferrigato 
(ITA/Ariostea) 2:19

.36. Mario Kummer 
(ALE/Telekom) 2:20

.37. Bruno Cenghialta 
(ITA/Ariostea) 2:21

.38. Mari no Alonso 
(ESP/Banesto) 2:21

.39. Andrea Perón 
(ITA/Gatorade) 2:23

.40. Bjarne Rijs 
(DIN/Ariostea) 2:23

13.
14.
15.
16.
17.
18.

20.

rV^rl^pL’ «M*í 
Cías (ESP) 66hW4)
Lotto (BEL) ííiei, 

Festina (AND)«4h¿ 
Gan (FRA) ÓÓMM 
Amaya (ESP) «¡^ 
Chazal (FRA) «(,« 
Mobili (ITA) M|n¿

General por puntos

.1. W. Nelissen (BEL) Hl 
puntos

.2. M. Cipollini (ITA)lí

.3. O. Ludwig (alE)S

.4. L. Jalabert (ERA, fi

.5. D. Abdujaparov (UZB)

.6. M. Sciandri (ITA) M

.7. A. Ferrigato (ITA) 59

.8. S. Colage (ITA) 59

.9. J. Capiot (BEL) 51
10. J. Skkibby (DIN) 43
12. M. Induráin (ESP) 39

Montaña en la etapa

Equipos en la etapa

.1. TVM (HOL) 15h35:53

.2. Ariostea (ITA) m.t.

.3. Novemail (FRA) m.t.

.4. Mobili (ITA) m.t.

.5. Motorola (USA) m.t.

.6. Castorama (FRA) m.t.

.7. Chazal (FRA) m.t.

.8. ONCE (ESP) m.t.

.9. Telekom (ALE) m.t.
10. Carrera (ITA) m.t.
11. Maglificio (ITA) m.t.
12. Gatorade (ITA) m.t.
13. Festina (AND) m.t.
14. Lotto (BEL) m.t.
15. Gan (FRA) m.t.
16. WordPerfect (HOL) m.t.
17. das (ESP) m.t.
18. Banesto (ESP) m.t.
19. Amaya (ESP) m.t.
20. Lampre (ITA) m.t.

Alto de Sourdeval (W): 
1. D. Cassani (ITA) 5 pumos 
2. R. Jaermann (SÚ1)3 
3. F. Simon (FRA) 1
- Alto de Mont Crepin 

(km.58,5):
1. D. Cassani (ITA; 1(1 

puntos
2. B. Rijs (DIN) 7
3. F. Simon (FRA) 5
4. T. Claveyrolat (FRA) 3
5. T. Bourguingnon (FRA) 

1
- Alto de Exme,s (kni.l3()):
1. B. Rijs (DIN) 5 pumos 
2. T. Marie (FRA) 3
3. J. Svorada (RES) 1
- Alto de Glisolles (km.^):
1. G. Bortolomi (ITA) 5 

puntos
2. E. van Hooydonck (BEL) 

3
3. J. Museeuw (BEL) 1

General de ¡a montad

.1. D. Cassani (ITA) -• 
puntos

.2. F. Simon (FRA) 18

.3. L. Desbiens (FRA) «•

.4. B. Rijs (DIN) 12

.5. G. Bortolomi (ITA

.6. M. Sergeant (BEL)

.7. T. Marie (FRA) 8

.8. R. Aldag (ALE) 5

.9. J. Svorada (RESH ^^, 
10. M. Induráin

Piensa 
con los pies.

Gasolina, 
Zona Azul, 

Reparaciones.
y hasta 

Tabaco, son 
gastos que 

puedes 
reducir dando 
una vuelta en 

bici.

Pero nada 
comparable a 
lo.s heneficio.s 
que aporta a 

tu salud

“Sí

y al Medio 
Ambiente.

Piensa en Ia,s ofertas que te ofrecen los mejoi^^ 
especialistas. 35 años a tu servicio- ^

MOUNTAIN BIKE SHIMANO, 18 V.
con Bontbn y Termo iS.SOti

BICtCLETA CUADRO DAMA ig.SOO
con Bomb¿f y Termo

8.00tl
BICICLETA NINO 3 AÑOS

MORENO 
B I C I C L E T A
Feria, 45. Tel ^7 220141—Alba^
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^^^j^g^te del Athletic reconoció su interés por Mikel Lasa

Lerchundi: “Lo de
Alcorta, sin cerrar”

El presupuesto de la Liga 
será de 11.000 millones

MADRID (Efe).- José 
J„ Lertxundi, presidente

Athletic de Bilbao, mam- 
estóque el fichaje del jugador 
Rafael Alkorta por el Real 
Saórid -no está acabado , y 

„ e todavía se tiene que negó- 
¡arpara que pueda producirse, 

-e Incluso'', matizo, puede Ile- 
gar 3 no hacersc .

Lertxundi comento, tras asis
tir a la reunión de la asamblea 
de la Liga de Fútbol Profe- 
sionah que sólo podía informar 
de que las negociaciones no 
estaban cerradas y que no 
podía dar detalles sobre el pun
to en que estaban las conver
saciones debido a que se 
podían “malograr”.

“Lo único que es verdad es 
que existe un interés del Real 
Madrid por Alkorta, lo cual es 
una cosa reconocida por las dos 
partes y que la conoce el juga
dor, pero de ahí a que se lleve 
a efecto falta un trecho _ bas-
tante importante”.

Lertxundi precisó que ayer 
estuvo reunido con el jugador 
para “darle toda la información 
de las negociaciones”, porque 
ha estado fuera de España y 
sólo su representante conocía 
los detalles de las conversa
ciones.

Ante la posibilidad de que 
se incluyese en el traspaso 
algún tercer jugador como par
te del pago al Athletic, el pre
sidente rojiblanco, señaló que 
“eso es una hipótesis” y por 
lo tanto es mejor no hablar 
de ello, aunque precisó: “Si el 
Real Madrid nos diera algún 
jugador quizá ya estubiera 
cerrada la operación”.

El presidente del Athletic de 
Bilbao indicó que lo principal 
para su club es la realización 
de un proyecto deportivo. “Y 
si no hay ese proyecto no nos 
vamos a mover sólo por el 
asunto económico”, explicó.

Para Lertxundi, este “pro
yecto deportivo” no sólo inclu
ye a Alkorta sino a “otros juga
dores que actualmente perte
necen al club, como Guerrero,

'Mafe')

Mendoza todavía no tiene atado el fichaje de Alcorta.

Garitano, Valencia, etcétera”.
El dirigente reconoció que 

dentro de ese proyecto podría 
estar Mikel Lasa, jugador del 
Real Madrid, y Vitor Alkiza, 
de la Real Sociedad.

La situación de la negocia
ción con la Real Sociedad por 
Alkiza, puntualizó, se encuen
tra de la misma forma que 
como la del Real Madrid. “Está 
sub iudice”, dijo.

“Nos movemos sólo con 
jugadores vascos”, añadió, “y 
no son muchos los que tiene 
una categoría suficiente para 
interesamos y están, además, 
en clubes grandes y ganando 
mucho dinero, por lo que se 
nos dificultan mucho las 

cosas”.
El dirigente reconoció cono

cer el interés del FC Barcelona 
por el centrocampista Ander 
Garitano, aunque negó que el 
club catalán se hubiera puesto 
en contacto con él.

Manuel Fernández Trigo, 
gerente del Real Madrid, que 
acudió como representante del 
club a la asamblea de la LFP 
junto al asesor jurídico, Juan 
Antonio Samper, manifestó 
que el club madrileño está a 
la espera de la respuesta del 
Atheltic de Bilbao a las pro
puestas realizadas que se le han 
hecho para contratar a Alkorta, 
y que mientras tanto el Real 
Madrid “sólo puede esperar’’.

MADRID (Efe).- La Liga de 
Fútbol Profesional (LFP), que 
ayer celebró sus asambleas 
ordinaria y extraordinaria, 
aprobó un presupuesto para la 
próxima temporada de 
11.303.224.725 pesetas y cerró 
el ejercicio correspondiente a 
la campaña 1992-93 con 
470.969.818 de beneficios, lo 
que ocurre por primera vez 
desde su creación.

La liga destinará, de estos 
beneficios, casi 270 millones 
para pagar la sede social y 
repartirá siete a cada club que 
componía la primera división 
de la temporada recién fina
lizada y tres a los de segunda.

La asamblea de la LFP apro
bó la memoria, liquidación y 
cuentas del ejercicio económi
co de la temporada 1992-93 y 
el presupuesto de la próxima 
temporada, que se ha reducido 
en un cuatro por ciento.

El colectivo de presidentes 
ha aprobado las propuestas de 
calendario de competiciones 
oficiales para la próxima tem
porada, que tendrá que ser 
ratificado mañana por la asam
blea de la Federación Española 
de Fútbol (FEF). '

El campeonato de liga 
comenzará el 5 de septiembre, 
y en el caso de que la selección 
española se clasifique para el 
Mundial de Estados Unidos 
terminaría el 15 de mayo.

Brian Laudrup rechaza jugar en el 
Milán si no acepta sus condiciones

ROMA.- El futbolista danés 
Brian Laudrup, del Florentina, 
ha expresado su negativa a ir 
como cedido una temporada al 
Milán, a menos que se acepten 
sus condiciones, e indicó que 
desea jugar en España, donde 
clubes como el Real Zaragoza 
y el Valencia quieren contar 
con sus servicios.

Ante la sorpresa generaliza
da, el jugador, que se encuen
tra de vacaciones en Dinamar
ca, hizo saber al Florentina que 
no desea ir al Milán a menos 
que se acepten sus condiciones.

Estas, según ha explicado el 
padre del jugador, Finn Lau
drup, son las de “un puesto 
titular, unos ingresos adecua

La LFP aprobó su presupuesto.

mientras que si España es eli
minada lo haría el 5 de junio.

El Real Madrid y el Bar
celona propusieron que se 
estudien las coincidencias de 
las primeras eliminatorias de 
la Copa del Rey con las de 
competiciones europeas para 
evitar que se repitan problemas 
como los de la temporada 
pasada.

Los presidentes de primera 
y segunda asistentes aprobaron 
la modificación de algunos de 
los artículos de los Estatutos 
Sociales y del Reglamento 
General de la L.F.P. 

dos y una opción al Milán para 
que al final de la temporada 
pueda ejercer el derecho de 
recuperarlo”, pues, en caso 
contrario, según indica su 
padre, “Brian se irá a España”.

El padre de Brian Laudrup 
ha comentado haber recibido 
“suculentas ofertas” del fútbol 
español, provenientes del Real 
Zaragoza y del Valencia.

Así, de la entidad aragonesa 
recibió un fax en el que se 
indica que esta dispuesto a 
ofrecer al Florentina unos 
400.000 dólares (más de 45 
millones de pesetas) por la 
cesión y una opción a compra, 
así como 500.000 dólares de 
ficha para el futbolista.

SEX-SHOP 
-Revistas importadas 
“Artículos de látex 
“Cabinas individuales

Pedro Coca, 2 
(abierto todos los días de 

3130 a 10,15 incluso 
domingos y festivos)

ALBACETE

¡¡ATENCION!!
Gran ocasión

Piso en condiciones especiales para 
comprar con muchos extras 

Facilidades de pago
Poca entrada. Con hipoteca o sin hipoteca 

Aproximadamente, 116 m^
Buena zona

Telef.: 24 09 69
Abstenerse curiosos

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

___ P.R
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ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21

ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ÜCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RrrMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

INSTITUTO DE EDUCACION SECUNDARIA 
“ESCULTOR JOSE LUIS SANCHEZ”

Este Instituto de Educación Secundaria, ha resuelto 
anunciar el contrato de servicio para la Cafetería del 
I.E.S. “Escultor José Luis Sánchez” de Almansa (Al
bacete).
Existe en la Secretaría del I.E.S. “Escultor José Luis 
Sánchez” de Almansa (Albacete) un pliego de Claúsulas 
Administrativas que rige las condiciones del servicio, 
a disposición de las empresas interesadas.
El plazo de presentación de proposiciones finalizará el 
próximo día 10 de septiembre de 1993 a las CATORCE 
horas.

Atentamente, 
EL SECRETARIO

Salvador Olivares Campillo
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Fleclia^rai^

1: Eluda.- 2: Viana, aparaca.- 3: Nación auropea.- 
4: Da aullidos.- 5: Paste, dasoracia.- 6: Urda.- 7; Latra 
gria^.- 8: Causa dolor.- 0: Ramita.- 10: Ulcara.- 11: 
Camino angosto.- 12: Etapa, perfodo.- 13: Beneficio, 
rartdimianto.- 14: Substracción.- IB: Península grie
ga.- 16: Apela.- 17: Rumiante.- 18: Pasa por alto.

I AG99dU9t 
i^,^i nnn

T“—
r0t909(l9 

VOO9I

4<

4

4

ContOnanli 
PO9l9fO9r 

—atrvir- 
^to uioo

4

f

Art toulo 
Aouft ia

Olot 
9Qlpotn

~^ittis

I faouohtd “-WW" 
fouaio»!

Anttla 
T^rrtml^ntt

C9rv9e9r I 
d9ftC9fJ99, 
sefaefss 

vontonenfa

*-> ír
V»cll»cl6n 

Mota 
tOUtl09l

^ontonenra 
Contr9h9Cfi 
I¿ofí90fí9ftt9 atu»ri Coolitr

<-
Oobltml

Pr9po9/etbn 
LMi^ll #4 

perot

Hombro 
touÍ9r 

Confortante

O99mbyt9n 
ContonanfJ 

C9cin9
Contonanfi

Vocal 
\irGhlpl4l90C 

d9f 
P90 UlOO

’V
Utneht 

Pl9nitl9rioi vocal ->
Contl9f9- 

efón 
Prono^bro 
p9rton9f

'V

4

i 9Í 9U9bC 
ft9V0fuCf0' 
9rio fr9neb 
^^Of^Ombré f

4

Se 9969 
de d Í9 

Pi9nt Íprtdo

A9l9fr9n
Arl ievio 

Ll^óf

Paro 
Ju9go 
tofoofU

4f
099090990

S9rpl9Ot9

AnuenM 
_fl*LQua£D . 

FwrairtrtFwr 
Punto

CRrdlnet 4^

Apvnt9r9l» 
"Si im- 

^^1999^
COO9OO9OI9

HIJO----- -1
vobai 

^00t0090¡9

Letra^esotd‘Tela de araña

D

o

A

o 5 ?

and
c:

por'

hace

.v.-j. n.. Q ZI

H

Cl

R 
0

I 

L 

I 

T

0 
T

T 
S 
I

N -E
T Y

vina n^ixi v

1

V

fj 
ezi 

W
 

d
 

M
 

2i 

o
 

H

aesHssT*

Solución al flechagrama

SOLUCION

T 
A 
U 
E 
A 
A 
A
N 
P 
W

T 
R 
C 
S
N 
L 
N 
D
L 
E 
H

R U

r 
T 
T 
Q 
C 
I 
I 
R 
I

P 
M 
E 
I 
U 
U 
R 
V 
0 
B

E

C 
E 
B 
E

N 

C

T 

U 

R 

I 
T 

G

180 
Tilsi^ 
13(12 
ifusii 
iiero-

jiad2 
18' 
adí 
CO.
18Í 
R< 

líenEntre las desordenadas la, 
de este recuadro figuran fc_ 
(1), que pueden Iee,sc t p 
izquierda a derecha, de derec 
a izquierda, de arriba a abaí 
9« abajo ® arriba y en di^' 
óSeria Vd. capaz de identificar 
las, teniendo en cuenta que un, 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?

(1) Huesos del cuerpo huma, 
no.
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Horóscopo

ARIES
SALUD.- Bienestar físico y psíquico. 
TRABAJO.- Frene un poco sus gastos 
y no siga esa política descabellada. 
AMOR.- Se sentirá relajado tras el 
período tenso de sus relaciones.

LIBRA 
¿ t SALUD.- Buena.

TRABAJO.- Nuevas posibilidades de 
éxito y seguridad de ganancias.
AMOR.- Aceptable.

TAURO
SALUD.- Apura usted la vida tanto 

Ni que puede quemarse en poco tiempo. 
/ TRABAJO.- Un malentendido retra-

sará sus planes.
AMOR.- Conocerá a alguien.

Q. ESCORPION
SALUD.- Tendencia a la migraña. 
TRABAJO.- Sopese bien sus posibi- 
lidades y elija bien.
AMOR.- Su despreocupación herirá 
a su pareja.

GEMINIS
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Posibilidad de situarse 
en una buena posición; aprovéchela.

SAGITARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Sus asuntos marcharán 
hoy viento en popa.

y 7 AMOR.- Satisfacción total en el terre
no amoroso.

AMOR.- No seas pesimista y confía 
en el amor del ser amado.

CANCER
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Se perfilan cambios ven- 
tajosos y éxitos personales.
AMOR.- Un encuentro inesperado le 
hará sentirse indeciso.

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Esa persona en la que, 
había confiado, le decepcionará.
AMOR.- Sea realista y no crea en 
cuentos de hadas.

31^ \^

LEO
SALUD.- Perfecta..
TRABAJO.- Período de calma y sere
nidad en el plano profesional.
AMOR.- Controle sus nervios y no 
discuta estúpidamente.

„^ ACUARIO
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Tenga perseverancia y 
pronto vencerá ese obstáculo.
AMOR.- Jornada propicia para los 
asuntos del corazón.

VIRGO
SALUD.- Vitalidad y optimismo.
TRABAJO.- La atmósfera armoniosa 
que respirará le permitirá avanzar 
mucho.
AMOR.- Suerte en el amor.

PISCIS
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Es posible que pierda 
una cuantiosa suma de dinero.
AMOR.- El cariño del ser amado le 
tranquilizará.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán exaltados, extremistas y un tanto 
generoso y puro, estarán siempre dispuestos a dar la vida por sus familiares.

temerarios. Dotados de un corazón
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Crucigrama
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HORIZONTALES: 1: Ciencia apli
cada que se ocupa de la cría, mul
tiplicación y mejora de los animales 
domésticos. 2: Tosco, grosero. Arteria 
principal que arranca del ventrículo 
izquierdo del corazón. 3: Al revés, 
natural de cierto país europeo (Fe
menino). Parte de la litosfera. 4: Esta
blecimiento donde se sirven bebidas. 
5: Contracción. Ingenio o cohete tele
dirigido, de alcance medio o intercon
tinental, cuyas aplicaciones son nume
rosas y especialmente bélicas. Pronom
bre personal. 6; Proyectil (Pi). Al revés, 
afluente del Ebro. 7: Al revés, exenta 
de jugo o humedad. Conozca. 8: Al 
revés, preposición. Acudiré. Al revés, 
desgasta la superficie de una cosa. 9: 
Nota musical. Que tiene amistad. Al 
revés, letra del alfabeto griego. 10: Car
ta de la baraja. Acudía. Al revés, cam
peón. 11: Rey de Numidia, nieto de 
Masinisa, vencido por Mario.

VERTICALES: 1: Baile picará J 
que se usó en España durante Iota. 
XVI y XVll (Pi). 2: OnomalopejJ» ,1 
ruido de un golpe. Flojo, sin wgwl.
3: Al revés, emanación 
prendida de las fermentaciones) 
bustiones imperfectas. Pronomb^P. 
sonal (Pl). 4: Escuchar. A vej * 
cantidad. AI revés, cierta fruta.- I 
jección poco usual con ^1“*^ 
al perro Preposición msep*? 
significa dos o dos \
lloré. 6: Artículo (PI). Al ^ ^ 
zaré. 7: Interjección. Río cur 
revés, gobierna. 8: P''^ .
nal. Artículo (PI). Al « • ¿|B 
que usaban los comenda • 
orden de San Antonio A • -^i 
de color vario en cuyo ce 
pupila. Recorre con b v'StJ .^ 

10: Sujeta con f
Depresión tectónica c .¡^ 
norte por Sierra Ne2 » y¿,> 
por las sierras de Gador)

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORI^Í^

1: Lloviznar. 2: Piara. Aunar. 3: Lave. atsE. 4: Par. 5- J^; ^. jQ^ 
Ro. 6: Echar. Sudán. 7: níaC. siéD. 8: Tan. Sea.
Manta. iL. 10: Ro. Arcos. Al. 11: Ustinov. ■ 1:

VERTICALES: 1: Placentero. 2: Lía. Aciago. 3: Uva. r^^
Ore. naC. Más. 5: Va. Por. sarT. 6: Cam. ñg^ondiH^ 
Atón. 8: núA. Sus. Aso. 9: Anta. Dió. 10: Ras. Raería, u-
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,81)7 ■ Fima de la paz de 
' *,„„e Napoleón Bona- 
? \ los reyes de Rusta y 

’ en beneficio del pn-

^0- Napoleón Bonaparte 
' Holanda a su imperio.

•"71. Se inaugura en 
¿a el Museo Arqueolo-

'',«4. Un incendio destruye 

¿n pasto de las llamas 62 
Seras ganadas en diferen- 
es campos de batalla a lo lar- 
«delaltistoria.

1900 - Australia se constitu- 
j Estado Federal mediante 

la "Commonwealth of Austra-
svefio

movimiento militar encabezado

B

i926.Triunfa en Portugal un 
por el general Carmona.

P¿e¡nnch Himmler, jefe de las SS y la Gestapo, se 
hace cargo de los campos de concentración en Alemania.

1940- II Guerra mundial: prosiguen los bombardeos alemanes 
¡obre los barcos británicos y puertos del Canal. La aviación 
hdesa bombardea Hamburgo y otras ciudades alemanas.

1940.- Rumania se somete a la protección de Alemania.
1943,- Fuerzas aliadas desembarcan en la isla de Sicilia.
1944.- Tropas británicas y canadienses ocupan Caen.
1947.- Detenidos en Grecia 2.800 militantes de la oposición 

zquierdista.
1964,- Entra en funcionamiento la mayor central hidroe- 

écirica de Europa, en Aldeadávila de la Ribera (Salamanca).
1971.- Más de un millar de cadetes marroquíes retienen 

[lurante tres horas en el palacio de Sjirat al rey Hassan II 
y a un millar de invitados. El golpe falló y se saldó con 
casi un centenar de muertos y decenas de heridos.

1982.- Se estrella un avión Boeing en Nueva Orleans 
(EE.UU.) y mueren 144 personas.

! 1984.- Los ministros de Defensa de la RFA, Francia, Gran 
Bretaña, Italia y España firman en Madrid un acuerdo para 
la fabricación de un avión de combate europeo.

i 1987.- Dimite el primer ministro italiano Amintore Fanfani.
1989.- Los tenistas alemanes Steffi Graf y Boris Becker se 

proclaman campeones individuales del Torneo de Wimblendon.
1991.- Felipe González y Mijail Gorbachov firman en Moscú 

un Tratado de Amistad y Cooperación entre España y la 
URSS.

Santoral
SANTORAL

Santos Cirilo, Alejandro, Audacio, Bricio y Zenón.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 189
Días hasta finalizar el año: 177 días

M
I EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 04,53 y se pone a las 19,47 (H. S.).
La luna sale a las 22,27 y se pone a las 10,18 (H. S.).

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
BERZOSA, Mayor, 3 y FERNANDEZ JIMENEZ, 
Avenida de España, 8.
De 10 de la nochb en adelante:
FERNANDEZ JIMENEZ, Avenida de España, 8.
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
RODRIGUEZ SANCHEZ, Iris, 48 (La Veleta) y CANDEL, 
A. Machado, 20 (Junto a Franciscanos).
De 10 de la noche en adelante:
RODRIGUEZ SANCHEZ, Iris, 48.

VILLARROBLEDO

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1. 
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18.

HEUJN

PARA HOY: RAMON LOPEZ MARTINEZ, Plaza Santa Ana. 
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36.

TOBARRA

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3.
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84.

LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2.
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2.

ALMANSA

PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza Consitución, 2. 
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1.

El tiempo

Temperaturas en ascenso
Según los datos facilitados por la Base Aérea de Los Llanos, 

la temperatura máxima realizada en el día de ayer fue de 
30,4 grados a las 17,15 horas, mientras que la mínima fue 
de 15,6 grados a las 15,40 horas. El cielo estuvo despejado 
y la humedad relativa del aire fue del 60% . El viento alcanzó 
una velocidad de 21,6 kilómetros por hora.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé para hoy algún 
intervalo nuboso en el norte de Galicia, Melilla y litoral de 
Andalucía, Valencia y Murcia, así como algunas nubes de 
evolución diurna en los sistemas Central e Ibérico. En Canarias, 
nuboso o muy nuboso durante la noche en las islas orientales 
y norte de las restantes, disminuyedo a poco nuboso durante 
el día. Brumas y algunos bancos de niebla matinales en Galicia, 
Cantábrico y litoral de Andalucía. Temperaturas en moderado 
ascenso en el Cantábrico, Navarra, Aragón y Castilla y León. 
Ligero ascenso en el resto de España.

Castilla-La Mancha: Poco nuboso. Temperaturas ligeramente 
más altas y viento flojo variable.

ALBACETE

Parque de Bomberos...59 61 08
Policía Nacional...........22 33 62
Policía Municipal.........59 61 26
Guardia Civil.22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico.......21 07 23
Casa de Socorro........... 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia2J 90 12
Urgencias........................59 71 37
Hospital General.......... 59 71 00
Alcohólicos Anónimos 50 03 12
Estación de Ferrocarril21 02 02
Telégrafos...................... 22 20 00
0. Reclamación Pre
cios....................................59 61 11
Protección Civil............ 22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
..................................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
.........................................50 33 31

Teléfono del Vecino 
.........................................24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha .21 25 25

LA RODA

Policía Municipal...........44 21 93
Guardia Civil..................44 13 05
Casa de Socorro............ 44 13 28
Cruz Roja........................ 44 05 64

HELLIN

Comisaría de Policía....30 15 16
Servicio Urgencias S.S.30 03 63
Policía Municipal.........30 00 00
Bomberos........................30 00 80
Cruz Roja........................30 08 00

ALMANSA

Parada de Taxis
Bomberos..........

.3410 80
,34 00 80

Hospital Ntra. Sra. Belén 
......................................... 3419 80
Policía Municipal.......... 31 04 65
Guardia Civil..................34 00 96
Cruz Roja........................ 34 11 90
Casa de Socorro............34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal..........14 04 00
Centro de Salud............14 36 11
Centro de Salud............14 36 51
Guardia Civil................. 14 01 27
Bomberos............................. 14 00 80
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Carteleras

CARLOS lU
DIVERTIDISIMA. 666 EMOCIONES EN 

UNA SOLA PELICULA...

“PERMANEZCA EN 
SINTONIA”

los públicos
Dawber, Jeffrey

6,15-8.30 y 10.45

CANDILEJAS I

CERRADO

CANDILEJAS H

CERRADO

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO en toda 

España. ¿Estarías dispuesto a vender tu 
fidelidad o la de tu pareja por 1 millón 

de dolares...?

“UNA PROPOSICION 
INDECENTE”

(No recomendada para menores de 13 años) 
Robert Redford, Demi Moore, Woody 

Harrelson, Seymour Cassel y Óliver Platt.
Sesiones: 5,30 - 8 y 10,30

t

Han.^'
Za. R*

, CERVANTES
™ es ofcia Su misión

®® increíble. 

(Stoil"^^ acero III” 
*'’ Aventura) 

'Rendada a menores de 13 

“®Gos»nj, Rachel Mclish y Paul

GOYA PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO EN TODA 

ESPAÑA.- La película más esperada de este 
verano. ¿Pueden dos fontaneros salvar el 

mundo...? 
“SUPER MARIO BROS” 
(Esto no es un juego) 

No recomendada a menores de 13 años 
Bob Hoskins, John Leguizamo, Dennis 

Hopper, Samantha Mathis y Fisher Stevens.
Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45

Siete Jóvenes ciegas salvajemente 
asesinadas y mutiladas. De un solo 

hombre depende que no haya otra víctima.

“JENNIFER 8”
(Es la próxima) 

No recomendada a menores de 18 años 
Andy Garcia, Uma Thurman, Lance Henriksen. 

Sesiones; 5,50 - 8,10 y 10,30 
Quedará clavado a su butaca hasta el sorprendente 

final.

SEX-SHOP
-Revistas importadas
-Artículos látex
-Cabinas individuales.

Pedro Coca, 2 
(abierto todos los días 

de 3,30 a 10,15 
incluso domingos y festivos)

ALBACETE

M.C.D.2022
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SANCHEZ Y MURCIA

VENTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
VENTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 

VENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS

COMPLETAMENTE GRATIS

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIOMpo 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGA? 

ANTES DE 24 HORAS

E INDUSTRIA

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30
ALBACETE

PARA GASOLEOS A Y B PEDIDOS E INFORMACION

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE te (3

CB4ntO COMBK3AI. 
LOS UANOS (PRYCAJ

Avenida 1.' de Mayo, a/n 
Teléfono 50 81 50 
02006 ALBACETE

• TECNICA STENCIUNG
• FIGURAS DE MARMOLINA

Y TODO TIPO DE ESCAYOLA
• PINTURAS Y UTENSIUOS

PARA MANUAUDADES
• DECORACION SOBRE MADERA
• MUEBLES DE ESCAYOLA A MEDIDA

ASESORAMOS Y EMSEÑAMOS TECNICAS 
A NUESTROS CLIENTES

GAONA. G 
0 241084

CURSO PRACTICO 
DE BOLSA

20 horas - del 11 al 15 de julio
IMPARTE: D. MIGUEL ANGEL LOPEZ MENDO
* EMINENTEMENTE PRACTICO
* LENGUAJE CLARO Y SENCILLO
* SIN NECESIDAD DE CONOCIMIENTOS PREVIOS
* ENTREGA DE DIPLOMA ACREDITATIVO 

PRECIO DEL CURSO: 7.000 Ptas.

ACADEMIA GASPAR ROMERO

- EGB; BUP; COU; FP1; FP2; ESCUELA 
POLITECNICA; UNIVERSIDAD:

- Clases de formación y recuperación de todas las 
materias.

- Garantizamos:
* Asistencia personalizada en grupos reducidos y 

homogéneos.
* Formación de base y técnicas de estudio.
* Profesorado altamente cualificado.

- OPOSICIONES AYUDANTES TECNICOS 
INFORMATICA DE LA JUNTA DE ANDALUCIA. 
Instancias hasta el día 2 de Julio. .Reunión informativa; 
día 29 de Junio a las 18 horas. 'Comienzo inmediato 
de clases.

INFORMACION. INSCRIPCIONES E INSTANCIAS: 
C/ Tinte, 12. Entpla. A. Albacete. Tfno: 22 32 01

HIOINIO OLIVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE 

rteparamos todas las malcrías de: 
E.G.B. - F.r. - b,u,p: ‘C.o,u. - mtonAS 

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN 
BVOKHAn Ul: Hmiuta de Villona. 18.1011.2331 II

o o Z £

CENTRO DE ESTUDIOS sug^

CURSO INTENSIVO DE VFPAHe 
PARA UNIVERSITARIor"

* ALOEBRA.‘^ALdJL:O • ^STAmSfirt 
nSICA^VIMICA . * DIBUJO

• MATEMATICAS I B • COimiíHaS
• ESTRUCTURA • ECONOMIA
INFORnAn EN: Marqués de VÍUorp, m. TeU. 23 31 j,

CONTABILIDAD

COMENZAMOS NUEVOS 
CURSOS PARA

* F.P.
* ECONOMICAS
* EMPRESARIALES
* RELACIONES LABORALES

(DURACION JULIO Y AGOSTO)

OPOSICIONES A:

AUXILIAR ADMINISTRATIVO 
Y 

ADMINISTRATIVO

JUNTA ANDALUCIA

Dionisio Guardiola, 56
TeIf; 22 67 66

tCADEMIA 
EMAS

PARA APROBAR 
ENSEPTIEMBRE

GAONA, C 
CT241084

CURSO INTENSIVO 
DE VERANO

*E.G.B.
*B.U.P.
*C.O.U.
‘SELECTIVIDAD
‘IDIOMAS

‘ECONOMICAS 
‘EMPRESARIALES 
‘RELACIONES LABORALES 
‘MATEMATICAS 
‘CONTABILIDAD

‘POLITECNICA 
‘ALGEBRA 
‘CALCULO

‘F.P.
METODOLOGIA COBOL
Y PASCAL
‘PRACTICAÍS ADMINISTRATIVA

CURSO 
INTENSIVO DE

C MECANOGRAFIAGAONA. 0 
0241004

INICIACION-VELOCIDAD 
CLASES ESPECIALES NIÑOS 
cada alumno escoge su horario

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE
LAB0R.ALES SABADOS Y VISP. FIESTASPARROQUIA

ASUNCION

8 8’30 

•

9 9'15 10 11 18’30 19 19’30 

•

20 16 17’30 18’30 19 19’30 

•

20 8 9 9'15 9'30 

•

10 10’30 11 11'30 

•

12 12’30 

•

13 16’30 17’30 18 18’30 19 19'30 10

BUEN PASTOR • • • • •

CORAZON DE .lESUS • • • • •
ESPIRITU SANTO • • • • t
FATIMA • • • • •
NTRA. SRA. DEL PILAR • • • • • •
NTRA. SRA. DE LA PAZ •
NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS • • • •

•PURISIMA CONCEPCION • • • • •
SAGRADA FAMILIA • • • •
SAN FRANCISCO (*) • • • • • •
SAN JOSE • • • • • •
SAN JUAN • • • • • • • • •
SAN PABLO • • • • •
SAN PEDRO •
SANTA TERESA • • •
SANTO DOMINGO • • •
SAN PEDRO-SEPULCRO 19’30 miércoles •
SAN VICENTE DE PAUL 18’30 lun. mart. mierc. y juev. 17 vier. • •
NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA •
VIRGEN MILAGROSA 19 mart.y juev. • •
(*) SAN FRANCISCO Todos los días a las 20’30 horas.



La Tribuna
ANUNCIOS POR PALABRAS

’^’^/Sbajar en oficina 
‘^Ía a o cualquier ac H

• VENDO Honda VFR-F 
750. Año 91. 17.000 Kms. 
700.000. Tef. 52 14 40

• SE VENDE casa, acaba
dos de lujo, 2 dormitorios, 
baño, cocina, terraza, come
dor. Tef. 21 30 51-24 26 96

• SE VENDEN 2 furgone
tas, estanterías metálicas y 
de madera, mostradores y 
percheros. Telf; 21 57 09

• ALQUILO local 50 m^. G/ 
Arquitecto Vandelvira. 25. 
Zona Parque. Telf: 50 4211

• ALQUILO apartamento 
amueblado, zona parque. 
Telf.: 22 63 20

• LAS ALIANZAS: Suspiro 
por conocerte. ¿Eres tu mi 
gran amor? Tno: 5215 90

t An TeIf' 23 48 28
,'profesión. Ten-

:<7rÉcClONAMOS per- 
- * c nue deseen ganar 

2 tiempo libre o 
bisutería. Solicite 

Í^^io gratis. Apartado 
I«'«^ 46080 Valencia

« SE OFRECE chica para 
Í“» * 0»a y 
Ü« por las lardes, Tef. 

23 09 32

^ a SE NECESITA cocinera 
1 in experiencia y camarero^ 
ÍS AíquíectoVandelvira, 78

Í a SE NECESITA escayolis- 
r'oficial de 1*. intensados 

is íamai al tef; 50 81 75

• CLASES particulares de 
inglés a domicilio. Telf.:

• 52 00 90

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 

de 45 m^ a 170 m^. 
Acabados de primera, 

aire acondicionado, 
mármol. 

115.000 ptas. m’2.
Tef. 21 12 52

VENDO 
DUPLEX

En Avda, de 
España. 200 m^. 
Teléfono: 22 52 29

VENDO PISO
Primera calidad, 120 
metros cuadrados, 
calefacción central, 
tercero sin ascensor, 
poca comunidad. 
Calle Hernán Cortés 
(zona Feria) 9 millo
nes. Tf: 23 61 49

ALBAIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades 

de pago.
Tef: 21 1 2 52

• VENDO solares céntricos, 
1.546 m® y 3.100 m 2. Telf.: 
22 16 35 - 50 24 72

• VENDO piso Edificio Cos
ta Blanca. Varios pisos más. 
Telf.: 2216 35 - 50 24 72

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Cuenca, 4 dor
mitorios y salón. Tino: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Simón Abril, 
3 dormitorios, ático. Tfno: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Pérez Galdós, 
edf. Cuevas Mons. Tfno: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de local comercial calle 
Donantes de Sangre. Opor
tunidad. Tfno; 50 42 06

• VENDO casa chalet, zona 
parque. Reformada, tef. 
23 75 05-2159 21

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado (todo nuevo) 
dos dormitorios. Tef. 
50 33 03

• ALQUILO piso amuebla
do, 2 dormitorios. Todo nue
vo. 60.000 Ptas. Telf.: 
22 61 21 /23 90 59

• LAS ALIANZAS: Desde 
hace 51 años, espero un 
hombre que me haga feliz. 
Fines serios. Tno; 5215 90

• TORREVIEJA alquilo 
verano, meses, quincenas, 
económicos. Llamar al 
96/571 14 13

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado. 2 dormito
rios, garaje. Tel.: 2315 24

• ALQUILO apartamento a 
estrenar, sin muebles. C/ 
Francisco Pizarro, 62. Telf: 
50 42 11

• SE ALQUILA local, total
mente acondicionado. 135 
m^. c/ Feria. 115. Telf.: 
23 41 71

SE ALQUILA 
LOCAL

Totalmente acondi
cionado. 80 m^, 
con 8 metros de 
fachada. Dr. Ferrán, , 
123. Tef: 24 29 69 ÍSTRACOON 0€ ROSAS SEPTICAS

-UMPIEZA DE TUBERIAS Y AICANTARMADOS

■CEVSION DE TUBERIAS POR EQUIPOS DE 

TEIEVISION
TELEFONOS

• -OFICINA 22 08 38 • 
-PARTICULAR 52 04 80• I_A MANGA alquilo apar

tamento, 1* línea, con pis
cina y pista de tenis. Telé
fono; 968/1412 64

• ALQUILO piso nuevo. 
Calefacción individual. De 2 
a 3. 21 2613

• ALQUILO Hostal, pleno 
funcionamiento, buena 
clientela, 20 camas, salones, 
125.000 ptas. a 25 km. Alba
cete. Telf.: 20 51 51

• SE ALQUILA piso amue
blado. Zona La Pajarita. 
Telf.: 22 09 39

• ALQUILO, vendo restau
rante en Carretera Nacional 
301. Junto a Villarrobledo. 
Telf.: 14 0613

• ALQUILO piso de lujo 
amueblado. Edificio Casa- 
blanca. Cochera, piscina, 80 
m^ de terraza. Con electro
domésticos. 60.000. Telf.: 
22 78 04

• SE NECESITA empleada 
de hogar, sólo mañanas, 
con vehículo propio. Telf.: 

50 99 72

1 OCASION vendo Seat 
Toledo 1.8 A.A. Un año. 
AB.4834-M. Razón teléfono; 
24 02 92 (para llamar los 
lunes). Precio final 1.590.000

• CARPINTERIA con expe
riencia y seguridad. Fabrica
mos muebles de cocina, 
dormitorios, salitas, juvenil, 
recibidores, armarios. Todo 
a medida. Especialistas en 
materiales melaminados. 
Llámenos al Tfno: 48 96 08. 
Presupuesto sin compromi
so

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Bernabé Can
tos, 5 dormitorios y salón. 
Tfno; 50 42 06

• SE ALQUILA piso amue
blado céntrico. Tel.: 
23 29 89

• ALQUILO apartamento 
de lujo a estrenar en C/ 
Rosario, calefacción, agua 
caliente central, mármol, 
parquet. Completo de mena
je y electrodomésticos. 
Razón: 23 0211 de 5 a 8 
(Laborables)

• SE VENDE piso céntrico 
; con mejoras. Trastero, gara- 
. je opcional. Telf; 21 22 92 - 
; 21 92 65

• SE VENDE nave comer
cial acondicionada, bien 
situada, 300 m^ útiles. 
1 2.500.000. Tel: 
21 30 51 -24 26 96

OCASION 
VENDO SEAT 

TOLEDO 1.8 A.A.
Un año.

AB-4834-M. Razón 
teléfono 24 02 92. 

Precio final 
1.590.000

• SE ALQUILA local comer
cial en Paseo de la Cuba. 
Telf. 21 35 55 • ALQUILO piso amuebla

do P® Libertad, tef. 21 01 71

• SE ALQUILA piso y apar
tamento en Altozano, amue
blado. Tef. 22 33 02

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila pisos calle Dr. Bel
trán. Ntra. Sra. de la Victoria, 
Pérez Galdós. Tfno; 
50 42 06

• SE VENDE local céntrico 
' de 138 m® en María Marín 
j 16. Telf; 21 35 55

• SE VENDE piso en Ave
nida de España, 2, frente al 
parque. 225 m^. Telf.: 
52 02 51

VENTA DE
ULTIMAS VIVIENDAS
Con acabados de pri
mera calidad; locales 
comerciales en el cen
tro de Albacete: plazas 
de garaje y trastero. 
Información y venta 
telf: 2419 59

• SE ALQUILAN aparta
mentos y local comercial en 
pleno centro. Telf: 50 02 51

• ALQUILO Bar Restauran
te, con pequeña vivienda. 
Carretera Cataluña-Levante 
(Andalucía). Iniesta. Cuenca. 
Teléfono: 967/49 04 69

• SE ALQUILA local c/ Are
nal, frente plaza toros, total
mente acondicionado. Telf.: 
22 09 63 - 23 78 28

• TROPICAL AGENCIA.
Contactos de alto nivel.

• LAS ALIANZAS DE ORO 
agencia matrimonial. No se 
confunda. Somos una agen
cia matrimonial seria, doce 
años de experiencia nos 
avalan. Nuestro propósito es 
crear hogares o bien una 
amistad sana. En este can-
tro trabajamos cada día para 
que las cosas sean serias
y honestas. C/ Padre Roma-: 
no n® 13 2® A. Tfno: 
52 1 5 90. Albacete

• LAS ALIANZAS: Auxiliar 
de clínica, 26 años, me sien
to sola y desearía conocer 
un buen chico para iniciar 
una amistad. Tno: 5215 90

• LAS ALIANZAS: Soltero, 
50 años, pienso que todavía 
no he perdido el tren para 
poder casarme. Tno: 
52 15 90

• LAS ALIANZAS: ¿Soy el 
hombre de tu vida? Aboga
do, 37 años. Deseo rehacer 
mi vida. Tno: 52 15 90

Hacemos realidad sus fan
tasías eróticas. Tfno.: 
50 9411

• EXTRAVIADO perro 
negro grande. Tratamiento 
veterinario. Gratificaré. Tel.: 
24 13 00

a n m a r t í n
asesores

Rosario. 3 - 7.* (Edificio Capitol)
, * 21 04 29 ALBACETE,

• CAMBIO piso para vivir 
en Barcelona centro por 
vivienda en Albacete. Telf.: 
50 37 44

PLADUR
Muebles
Murales 

Aislamientos 
Obras sin obra
Tef. 44 30 87

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE _______

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S^^

DON JOSE MARIA CABOT LOZANO
(Abogado)

Falleció a los 52 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Sus hermanos, Antonio y Aurelio; su prometida, Amparo Zafrilla; her
manas políticas, sobrinos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y te asistencia a la misa funeral que tendrá lugar hoy Viernes día 9 a las SIETE TREINTA de la tarde, en la parroquia de la Purísima Concepción.

Albacete, 9 de Julio 1993

La Tribuna
de Albacete
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“Chicho” no ha dicho que 
esté dispuesto a darle el 
cerrojazo definitivo La Tríbum

ier

TELEVISION
Es de suponer que TVE recuperará e¡ concurso tras las vacaciones

El ‘Tn, dos, tres” se toma sus 2 

n

tradicionales vacaciones de verano C

si

MADRID. (Efe).- El con
curso “Un, dos, tres”, el pro
grama más veterano y de más 
audiencia de la historia de la 
televisión en España, se des
pedirá este viernes por vaca
ciones con un especial en el 
que actuarán la cantante nor
teamericana Cher y la española 
Ana Belén y habrá “un montón 
de sorpresas”.

Si del título del programa, 
“Cerrado por vacaciones”, cabe 
fiarse, es de suponer que TVE 
recuperará el concurso tras el 
verano. Al menos, el director 
del concurso, el incombustible 
Chicho Ibáñez Serrador, no ha 
dicho públicamente que esté 
dispuesto a darle el cerrojazo 
definitivo.

También podría ocurrir que

el “Un, dos, tres” duerma otro 
largo sueño, y que Ibáñez 
Serrador vuelva con otro pro
grama, como ya sucedió cuan
do creó “Vaya fauna”.

Veintiún años en antena

El concurso, que ya ha cum
plido 21 años, se ha transfor
mado en un clásico que se ha 
ganado el respeto del público 
y la crítica gracias a una fór
mula sencilla pero llena de sen
tido del espectáculo.

“Un, dos, tres” ha consegui
do lo que ningún programa de 
televisión: una audiencia de 16 
millones de espectadores, que 
siguieron cada minuto del día 
de su séptima “rentrée” a la 
pequeña pantalla, en septiem-

bre de 1991.
Ibáñez Serrador dijo en su 

séptima despedida, en abril del 
92, que una de las condiciones 
para regresar era acortar el 
espacio, entonces en torno a 
los 150 minutos de duración.

Pero los compromisos publi
citarios se lo han impedido, y 
en su octava etapa, que comen
zó en octubre del 92 y ter
minará mañana, la duración 
está en torno a los 140 minutos.

El concurso es, según Chi
cho, un gran juguete y a la 
vez un gran trampolín, que ha 
permitido el afianzamiento de 
Miriam Díaz Aroca como pre
sentadora, y el “descubrimien
to” de gente como el humorista 
Angel Garó y la cantante mexi
cana Gloria Trevi.

Las películas de¡ día

“Chicho” junto a Miriam Díaz Aroca y Jordi Estadella.

m- 
o.- 
1620.- 
n.10.-
tus.-► “El fin de semana salvaje 

de las animadoras”.- La come
dia norteamericana “El fin de 
semana salvaje de las anima
doras es la única película que 
pasará hoy TVE-1 (23,40 
horas). Dirigida en 1979 por 
Jeff Werner e interpretada por 
Kristine de Bell y Jason 
Williams, cuenta las peripecias 
de las representantes de varios 
colegios que se ven obligados 
a acudir a Sacramento para 
participar en un concurso de 
animadoras deportivas.

► “Siguiendo mi camino”.- 
“Siguiendo mi camino”, de Leo 
McCarey es la primera cinta 
que proyecta la 2 en “Sesión 
de verano”. Protagonizada por 
Bing Crosby y Barry Fitzgerald 
se centra en la vida de un 
párroco destinado a una con
flictiva parroquia de Nueva 
York.

► “Reto al destino”.- “Reto 
al destino”, segundo filme con
secutivo que proyecta la 2 esta 
tarde, es un melodrama cen
trado en la figura de un jockey, 
que cuando se halla en la cum
bre de su carrera debe enfren
tarse a un cáncer terminal. 
John Hurt y Kirstie Alley enca
bezan el reparto.

► “La noche de Valpurgis”.- 
Esta cadena cierra su oferta 
cinematográfica con la ya 
ampliamente comentada “La 
noche de Valpurgis”, dentro 
del ciclo dedicado a Ingrid 
Bergman. Fue emitida recien
temente en TVE.

► “Vuelo 243, emergencia”.- 
“Vuelo 243, emergencia” narra 
la historia de un accidente 
aéreo que sufre un aparato que

Spencer Tracy. Katherine Hepburn. Ingrid Bergman.

audiencia que su programa está 
teniendo, que en principio se 
le negaron, y que ahora ha 
debido lograr. El resultado es 
que Lobatón seguirá al frente 
de su programa sin siquiera 
tomarse vacaciones al menos 
en las próximas semanas.

Candau se planta

o.- 

O.- 
iuo.

cubre la línea de EE.UU. con 
Hawai. Connie Selleca y Ana 
Alicia encabezan el reparto de 
este telefilme insustancial (An
tena 3).

► “La mujer del año”.- Des
tacar por último en Antena 3, 
a las 02,00 horas, un magistral 
filme de George Stevens, pro
tagonizado por la mítica pareja 
de Hollywood: Spencer Tracy 
y Katherine Hepburn. Un 
periodista de cotilleos se ena
mora de un cronista deportivo 
y deciden caserse. Pero la vida 
de común pasará de ser un 
lecho de rosas a una auténtica 
batalla campal.

► Paco Lobatón renueva con
trato con TVE.- Ya se sabe 
donde seguirá trabajando Paco 
Lobatón: en TVE. El pasado 
miércoles el popular presenta
dor firmó un nuevo contrato 
con la televisión pública, que

le garantiza sensibles mejoras 
respecto al anterior. Lobatón, 
que ha logrado con el “rea- 
lity-show” “Quién sabe dónde” 
las mejores cotas de audiencia 
de la programación de TVE 
1, ha desestimado una sucu
lenta oferta que le hizo Antena 
3.

Oferta sustanciosa de Antena
3 TV

Cerca de ,17 millones anuales 
le ofreció su antiguo compa
ñero Manuel Campo Vidal por 
dirigir en su cadena un espacio 
similar al que ahora presenta. 
La negociación entre el perio
dista andaluz y Antena 3 se 
había llevado “hasta sus últi
mos detalles”, según fuentes de 
la cadena privada. Lobatón 
comunicó a la dirección de 
TVE a mediados del pasado 
junio su posible cambio de 
empresa, y pidió que su pro

grama “Quién sabe donde” 
dejara de emitirse durante el 
verano, para tomar una deci
sión definitiva.

TVE se negó en redondo y 
anunció que mientras Lobatón 
estuviera de vacaciones el pro
grama seguiría en antena “por 
ser un servicio público” y que 
lo presentaría María Teresa 
Campos. No obstante, ésta no 
llegó a sustituirle, ya que Loba
tón siguió negociando con el 
Ente Público, que -al parecer- 
mejoró económicamente la 
oferta de Antena 3.

Nuevas condiciones

Las nuevas condiciones con 
las que Paco Lobatón firmaba 
el miércoles su contrato no son 
superiores sólo en el aspecto 
monetario. El periodista había 
reclamado mayores dotaciones 
humanas, técnicas y presupues
tarias, acordes con el éxito de

Tras la partida de importan
tes figuras del Ente Público, 
tanto de las que dan la cara 
como de las que trabajan en 
los despachos, Candau ha debi
do optar por impedir que el 
grifo siga perdiendo agua, ü 
partida del secretario general. 
Ricardo Visedo, a Antena 3 
ha sido el golpe más fuerte a 
la credibilidad de su gestión. 
Puesto que los sueldos de te 
estrellas -sobre todo en te 
informativos- están controlada 
por una estricta normativa de 
categorías y pluses, es difte 
competir con las ofertas quf 
las cadenas privadas pueden 
hacer.

Para lograr mejorar sus con 
diciones, ha tenido que recurnt 
a “trucos” como las gwl’'*^ 
ciones. Así, los presentador^ 
de telediarios Pedro piquín 
y Matías Prats Jr. han red i 
-según se ha publicado e 
algún medio- sendas graU’ 
ciones de 6 millones anu - 
en pago “a la cesión dew^ 
gen para actos que 
RTVE”.

Así pues, el Ente 
asegura uno de los esp 
que ha batido records j 
audiencia en los uhiua^^ 
con un presupuesto rea

192,00..
92,15.-
93,15..
91,15,.

S 
P 
R 
Y 
Se

moderado.

.2022
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Si

[j^ La 2 emite esta 
tarde una

película protagonizada 
orBingCrosby: _ 

“Siguiendo mi camino
B esoacio cinematográfico de la 

,S4i><9“Sí«““"‘'° mi cami- 
' ■ oroducción norteamericana 
“¡ÍW dirigida por Leo McCarey 
''(agonizada por el mítico Bing 

■¿v yBany Fitzgerald
A la Iglesia de Santo Domingo, 

B„ada en un barrio problemático
Nueva York, llega un nuevo 

párroco.
Bing Crosby.

Los músculos 
de Stallone y 

Schwarzenegger en el 
espacio de Canal Plus 
“Primer plano”

Arnold Schwazenegger y Sylvester 
Stallone enseñarán hoy en “Primer 
Plano” sus músculos, principal atrac
tivo de las películas que los actores 
norteamericanos han venido a pro
mocionar esta semana a España. El 
próximo 20 de agosto se estrenará 
en España la de Schwazzeneger, “El 
último Super Héroe”, y en septiem
bre la de Stallone, “Máximo Riesgo”. Arnold Schwarzenegger.

O.- CARTA DE AJUSTE 
1744.. APERTURA Y PRE- 

' SENTACION
«74;.. ENCIERROS DE SAN 

FERMIN
<15.. PINNIC
O..L0SFRU1TT1S
B,|5.. GARFIELD
0540.. LOS TINYTOONS
10,kv DRACULIN
I);O.. TU MUNDO Y EL

M10
11 iv POBRE DIABLA
1125,. NOTICIAS
lyo.- NO ME CORTES
O.-GUILLERMO TELL
13.55.. NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14J0.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.-TELEDIARIO
15J0.- ABIGAIL
im- YEDRA
17.10.- NOTICIAS
17J5.- LA PRIMERA RES

¡O se 
o ha 
loes

PUESTA
to- JUGUEMOS AL TRI

VIAL
ÍMO.- LA RUTA QUETZAL 
lUO.- TENDIDO CERO.

reme 
uiera 
enos

rían- 
ilico. 
cata 
a en 
Jebi- 
le el 
.La 
eral, 
la J 
lea 
tión. 
: las 

los

TOROS; Desde Parnplo- 
¡ na toros de la ganadería
i del “Marqués de

Domecq” para los dies
tros Dámaso González. 
César Rincón y Juan 
Mora.

2030.- FLASH, EL RELAM
PAGO HUMANO

245.. COLORIN C0L0RA- 
Í DO
JIJO.. TELEDIARIO
W.- EL TIEMPO
W»- UN, DOS, TRES
O- CINE DE MEDIANO

CHE; “El fin de semana 
salvaje de las animado
ras” (1979). Dirección; 
Jeff Werner. Intérpretes; 
Kristine de Bell, Jason 
Williams.

JOO.-TELEDIARIO
®.15.. VAMPIROS

0630.- CARTA DE AJUSTE 
06,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA
09,30.- UNIVERSIDAD DE 

VERANO
10,00.- SESION DE INVESTI

DURA DEL PRESI
DENTE DEL GOBIER
NO

1430.- JUEGO LIMPIO
15,00.- TOUR DE FRANCIA; 

Evreus - Amiens (Sexta 
etapa)

17,00.- SESION DE VERANO 
(I); “Sherlock Holmes en 
terror nocturno” (1946 
59’38”). Dirección: Roy 
William. Intérpretes: 
Basil Rathbone, Nigel 
Bruce. La propietaria de 
una famosa joya, que 
siempre dio mala suerte 
a sus dueños, contrata a 
Sherlock Holmes para 
custodiar su traslado en 
tren desde Londres a 
Escocia.

18,00.- SESION DE VERANO 
(II); “Reto al destino” 
(1983 - 108’ 58”). Direc
ción; John Irving. Intér
pretes: John Hurt, Kirs- 
tie Alley.

20,00.- EL INFORME DEL 
DIA

2030.- LOS SUPLEMENTOS; 
Incluye: DIAS DE CINE

21,00.- TOUR DE FRANCIA 
(Resumen)

21,15.- PARA NOSOTROS 
2130.- POLICIA DE BARRIO 
22,00 - TAL CUAL
23,30.- DOCTOR EN ALAS

KA
00,30.- VENUS TV
01,00.- EURONEWS
01,30.- CINE CLUB. INGRID 

BERGMAN EN SUE
CIA; “La noche de Wal- 
purgis” (1935). Direc
ción: Gustab Eclgren.

02,50.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

0630.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- LA MUJER SHERIFF 
0730.- CAPITAN POWER
08,00.- VACACIONES ANI

MADAS
09,45.- BONANZA
10,30.- LA DAMA DE ROSA 
11,15.- SANTA BARBARA 
12,00.- ESTO SE ANIMA
13,00.- PIPI CALZASLARGAS 
1330.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA
14,00.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE; “Vuelo 243, 

emergencia” (1990). 
Dirección: Dick Lowry. 
Intérpretes: Connie 
Selleca, Ana Alicia. En 
1988, un avión con rum
bo a Hawai sufre un 
terrible accidente que 
obliga a realizar un 
aterrizaje de emergencia.

17,15.- COSAS DE CASA 
17,45.- LA MERIENDA 
18,30.- NUEVOS POLICIAS 
19,30.- EL EQUIPO A
20,30.- NOTICIAS
21,00.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
22.00.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA
22,30.- AL FILO DE LA LEY 
00,00.- QUEDATE CON LA 

COPLA
01,00.- NOTICIAS
01,30.- LA BOCA DEL LOBO 
02,00.- CINE DE MADRUGA

DA; “La mujer del año” 
(1942). Dirección: Geor
ge Stevens. Intérpretes: 
Spencer Tracy, Katheri
ne Hepburn. Un perio
dista de cotilleos se ena
mora de un cronista 
deportivo y deciden 
casarse. Pero la vida de 
común pasará de ser un 
lecho de rosas a una 
auténtica batalla campal.

04,00.- CIERRE

0630.- AVANCE PROGRA
MACION

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

09,40.- ARNOLD
10,10.- LA MUJER PROHI

BIDA
11,00.- TOPACIO
11,45.- MATINAL DE CINE: 

“El Cid cabreador”
13,25.- LA CASA DE LA 

PRADERA
14,20.- VEN A CANTAR; Pro

grama de variedades en 
el popular “Karaoke”, 
que busca las raíces del 
pueblo en la cultura 
musical a través de un 
concurso en el que los 
participantes muestran 
sus habilidades en la can
ción la danza y el humor.

14,55.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

1530.- TARDE DE CINE: 
“Fuego en la oscuridad”

17,20.- REMINGTON STEE
LE

18,15.- APARTAMENTO 
PARA TRES

18,45.- JEM, CHICA POP
19,15.- JOVENES JINETES
20,10.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
20,45.- TELECUPON
21,10.- PRIMER AMOR
22,00.- EL MAXIPOLICIA
23,50.- CONTACTO CON 

TACTO
00,40.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
01,10.- EROTISIMO: “La alco

ba”
02,50.- TWIN PEAKS
03,40.- NUEVA MISION 

IMPOSIBLE
04.30.- CINE: “Eutanasia de un 

amor”
06,20.- TAXI

08,00.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Despierta peque y 
al loro.

09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “La linterna 

roja”
12,00.- CINE: “Marcelino pan 

y vino”
1335.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Los chicos de 
Beverly Hills

14,30.- TELESERIE: La pan
dilla plumilla

15,00.- CINE: “La furia de 
Chicago”

16,30.- CINE: “El imperio del 
mal”

18,26.- DOCUMENTAL: 
CANGUROS, ROS
TROS ENTRE LA 
MULTITUD

19,25.- PIEZAS
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- AVANCE. REDAC

CION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- PRIMER PLANO
21,00.- TELECOMEDIA: 

Padres forzosos.
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+; 

“Un buen policía”
23,41.- CINE: “Agente Juvenil”
01,06.- CINE X: “Lugares pri

vados”
02,24.- CINE: “El cuento de la 

doncella”
04,08.- CINE: “La profecía IV: 

El renacer”
05,42.- CINE: “The killer”
07,28.- DOCUMENTAL: UNA 

VIDA CONTRA
CORRIENTE

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- DIETARI
08,03.- A LA BABALA
0930.- SERIE
10,30.- PROGRAMA A 

DETERMINAR
10,35.- CINE MATINAL: “La 

campana del infierno”.
12,58.- DIETARI
13,00.- A LA BABALA
13,58.- DIETARI
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- SERIE
1530.- TARDES DE CINE; 

“Doble juego”.
17,10.- BELLEZA Y PODER 
18,00.- A LA BABALA
18,45.- EN HORA BONA
19,30.- A TRAVES DEL 

TIEMPO; Sam salta al 
cuerpo del director de 
una funeraria que está 
obsesionado en preservar 
la memoria de una joven 
alemana probando que 
ella no se suicidó sino 
que fue asesinada.

20,28.- DIETARI
20,30.- NOTICIAS 9; Presen

tan; Xelo Miralles y 
Gabriel Pareja.

21,10.- EL TIEMPO
21,15.- PROGRAMA A 

DETERMINAR
23,15.- CINE DEL VIERNES; 

“Queremos los corone
les”.

01,15.- NOTICIAS 9
01,30.- LOS INTOCABLES: 

Elliot Ness conoce a Sol 
Girsh. un ganster que ha 
desarrollado un esquema 
infalible para acabar con 
el plan del gobierno de 
acabar con la venta de 
licor.

02,25.- DIETARI
0230.- FIN DE EMISION

t 
don JUAN ANTONIO TARRAGA MONTEJANO

(Policía Municipal Jubilado)
Ha fallecido en Albacete, a los 70 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D,E.P.
5u esposa, Carmen Moreno Sánchez; hijos, Eduardo, M- Carmen y Juan Antonio; hijos 
políticos, Isabel, Pedro y Carmen; hermano, José; nietos, sobrinos y demás familia, 

v b ORACION POR SU ALMA
SeñorTri?P^'® ^' entierro que tendrá lugar Hoy Viernes día 9 a las SEIS de la tarde, partiendo del Hospital General a la Parroquia de Nuestra 

las Angustias.

Albacete, 9 de Julio 1993



PROMOCION ESPECIAL 20 % DE DESCUENTO 
EN MUEBLES DE LAS COLECCIONES RUSTICAS 
Y DE JARDIN {HASTA EL 15 DE JULIO)

AVDA. DE ESPAÑA, 31 TF. 50 74 66 ALBACETE

EL RUSTICO: ASI DE FACIL

AVDA. DE ESPAÑA, 31 TF. 50 74 66 ALBACA;

El borrador del 
Consejo Económico 
y Social de la 
región, a mediados 
de mes

El consejero de Economía 
y Hacienda de la Junta, Isidro 
Hernández Perlines, aseguró 
ayer que el borrador del Pro
yecto de Ley de creación del 
Consejo Económico y Social 
(CES) de Castilla-La Mancha 
se entregará a mediados de 
mes a los interlocutores socia
les. ‘"Con la entrega de este 
proyecto podremos iniciar un 
proceso de negociación for
mal entre todos los interlo
cutores para tratar de alcanzar 
el máximo nivel de consenso 
sobre la constitución del Con
sejo Económico y Social”, 
agregó. Según una nota de 
prensa de la Junta, el con
sejero indicó que el CES no 
puede tener carácter vinculan
te para el Gobierno -como 
piden algunos sindicatos-, “sin 
perjuicio de que sus informes 
o dictámenes establezcan 
sugerencias al Gobierno o al 
Parlamento sobre actuacione.s 
que se deban llevar a cabo 
en materia económica o 
social". Hernández Perlines 
aseguró que su Consejería 
mantiene el compromiso de 
que el Proyecto de Ley de 
creación del CES esté en el 
mes de octubre en las Cortes 
regionales y “por tanto, apro
bado antes de que finalice el 
año 1993”.

4

a la hora de despedir a Catali. Tras tantos años en el club, el capitán y uno de 
los hombres más carismáticos del equipo, se merecía otro trato. De todas formas, 
en la rueda de prensa que darán hoy Rafael Candel y José Vicente García se 
podrán conocer más detalles de tan inexplicable e injusta decisión.

Malestar entre
Balompié que ayer

los aficionados.- Fueron muchos los aficionados del Albacete 
mostraban su disgusto por las formas empleadas por el club

Bailes Y canciones manchegas en Francia y Checoslovaquia

Gira de verano del Grupo
de Danzas de Magisterio

Q

12634
.... 59958

26953
.... 69580
.... 11116
Serie 025

Lunes, 5 .....
Martes, 6...
Miércoles, 7
Jueves, 8....
Viernes, 2 ....

iI

»JíiiMía

BONOLOTO
Lunes, día 5

21 -26-27-30-39-43
Cornple. 37 Rein. 5
Martes, día 6

8-13-23-25-27—35 
Cornple. 37 Rein. 1 
.Miércoles, día 7

2—7-10—16—22—49
Cornple. 41 Rein. 7 
Viernes, día 2

1- 7-27-35-38-42
Comple, 48 Rein. 2

PRIMITIVA
Jueves, día 8
26-39-41 —42—44-49

Cornple. 47 Rein. 7
Sábado, día 3

9-21 -29-32-36-42
Cornple. 40 Rein. 8

LT

El Grupo de Danzas 
Manchegas de Magisterio 
inicia el próximo lunes, su 
ya tradicional gira por 
Europa, como viaje de final 
de curso.

En esta ocasión serán 
Francia y Checoslovaquia 
los países que se visitarán 
y donde este Grupo alba
cetense hará diveras exhi
biciones con una amplia 
selección de nuestros bailes 
y canciones.

La gira se iniciará en la 
noche del lunes, en viaje por 
carretera, en un moderno 
autocar, estando prevista la 
llegada a Vienne, en la tar
de del martes, día 13.

En esta localidad france
sa, conforme a un intercam
bio, ya actuaron estos coros 
y danzas en el año 1988, 
durante tres días. En esta 
ocasión, el grupo permane
cerá los días 14, 15, 16 y 
17, con tre.s exhibiciones.

El día 18 partirá hacia 
Checoslovaquia, que ya visi
tara en 1990, para realizar 
otras tres exhibiciones, 
durante los días 20, 21, 22,

1
k

Angelita Domínguez.

23 y 24, en Hlinsko y 24 
y 25, en Praga, regresando 
a España por Heidelberg, 
Fruiburgo y Nimes, estando 
calculada la llega a nuestra 
capital a primeras horas de 
la noche del miércoles 28.

Dirige la expedición la 
directora técnica del Grupo, 
Angelita Domínguez, quien 
nos ha resaltado la ilusión 
con la que realizan la gira 

de este año, que servirá, una 
vez más, para exhibir en 
Francia y Checoslovaquia, 
la riqueza de nuestro folk
lore manchego, conforme a 
un programa de actuaciones 
—con total próximo a las 
400— comenzó en el año 
1978 con la visita a Ingla
terra, siguiendo en años 
posteriores a Polonia 
(1980), Suiza (1982), Ale
mania (1985), Polonia 
(1986), Bélgica y Francia 
(1988), Italia y Checoslova
quia (1990) Bulgaria (1991) 
y Rusia y Ucrania (1992).

Sobre unas cuarenta per
sonas componen la expedi
ción, en un viaje de gran 
interés artístico y cultural, 
aparte de los valores de her
manamiento con familias y 
grupos folklóricos de Vien
ne y Praga, donde los alba
cetenses ya han sido objeto 
de cordiales atenciones 
años anteriores.

El Grupo de Danzas 
Magisterio fue fundado 
1977, en el seno de 

en

de 
en 
la

Escuela Universitaria del 
Magisterio y desde 1980 
funciona como asociación 
cultural.

LISTAS DE BODAS 
DEJA TE REGALAR

hiribitas

► La última oleada del ECM 
(Estudio General de Medios! 
coloca a LA TRIBUNA de 
Albacete con una cifra récord 
de lectores.

► Son cincuentu y seis mil los lectores que'cada ¡¡ 

apuestan por LA TRIBUNA

► Estos nuevos dato.s nos ani
man a seguir luchando para 
seguir- mejorando el periódico 
de Albacete.

► Y una vez más, las gracias 
á los lectores y anunciantes 
que con su confianza han con
vertido a LA TRIBUNA de 
Albacete en el periódico líder 
de nuestra provincia.

► El próximo sábado Alborea 
se convertirá en la capital de 
la Manchuela.

► Durante todo el día habrá 
actos para todos los gustos y 
se espera que el pueblo reciba 
a más de cinco mil visitantes.

► Pues nada, a celebrario y 
que no se produzca ningún 
incidente. Hay mucha ilusión 
por este día y son muchos 
los alboreanos que están tra
bajando desde hace tiempo 
para que todo salga a la 
perfección.

► El diputado regional de IU. 
José Molina, siente verdadera 
adoración por José Bono.

► Le quiere tanto que ha 
dicho que nuestro presidente 
en lugar de marcharse a 
Madrid tenía que irse a la 
ONU.

► ¡Toma ya!

Fiesta en .Alborea.
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